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La niña eetuvo eacueetrada durante cuatro horaa

8Í Bilbao —^José Angel Sánchez 
Asiain y Ji mili o de Ybarra— y el 
Banco Español de Crédito 
José María López de Letona y

MADRID.—(Otr/Press).—En 
la tarde de ayer se celebró la 
primera mesa conjunta entre 
representantes del Banco de

(Pág. 5)

irnga.

^fundador de Alianza Popu- 
■Manuel Fraga Iribarne, ca
ótico de teoría del Estado y

*cion-los 65 años- 
“ ‘«sólita en todos los

/ó: ««®sho entorno cul-
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Los cuchilleros solicitan
reunirse con el secretario

de Estado, Rafael Vera

nuel Fraga 
jubiló como 

rafesor 
iversitaiio 

los 65 años

La Asociación Provincial de Cuchilleros ha solicitado 
entrevistarse con el secretario de Estado para la 

Seguridad, Rafael Vera, que tiene pensado proponer en 
breve a la Comisión Interministerial Permanente de 

Armas y Explosivos la modificación del actual 
reglamento de Armas en lo referente a armas blancas.

La reunión con Rafael Vera, 
gestionada a través del Go
bierno Civil de Albacete, tiene 
como motivo poner en conoci
miento del Ministerio del Inte
rior los graves daños que aca
rrearía la modificación del ac
tual reglamento de Armas que 
vendría a agravar la situación 
tras la prohibición, hace cerca 
de seis años, de fabricar nava
jas automáticas no sólo para el 
mercado nacional, sino tam

■cá Í’.y^^^tuaonal de la 
est Políticas y

Universidad 
^3^nd, pro- 

®“ ayer su última lección

En la localidad toledana de Talavera de la Reina

Una mujer secuestra y libera 
a una niña de cinco años

u (icios unos 
dif^'WO metros 

^ílmdos de 
“^^s para 
hercios

La niña Ana Bélén Sánchez 
Lomo, de 5 años, fue liberada 
ayer por una mujer que la se
cuestró durante cuatro horas 
en Talavera de la Reina.

Ana Belén Sánchez fue rap
tada por una mujer joven a las 
doce de la mañana cuando, al 
terminar las clases, jugaba con 
una amiga en las inmediacio
nes del colegio público "Her
nán Cortés”, en el que recibe 
clases de primero de EGB.

La secuestradora, que con
ducía un coche pequeño de co
lor blanco, abrió la puerta y dijo 
a la niña "ven conmigo guapa, 
que tu madre está en un reca
do".

La mujer dejó una nota a la 
amiga de Ana Belén, en papel ' 
amarillo y mal redactada, en el 
que se daba la familia un plazo 
de 48 horas para reunir cuatro 
millones de pesetas para "re
cuperar" a su hija.

La madre nunca solía ir a 
buscar a Ana Belén al colegio, 
ya que la pequeña volvía sola a 
casa, que se encuentra a un 
centenar de metros de la es
cuela, y donde vive con sus dos 
hermanos y la abuela materna.

(Pág. 13)

Primera mesa conjunta entre el Banesto 
y el Banco de Bilbao

bién para el extranjero, con lo 
que las posibilidades exporta
doras quedaron totalmente 
anuladas.

La intención de modiñcar el 
reglamento está fundamenta
da en la intención del Ministe
rio del Interior de reducir la 
gran profusión de hechos delic
tivos, principalmente en áreas 
urbanas, en los que se utilizan 
armas blancas.

^'PÍ«i^él#t* 
traslado de 
laUNED 
al campus

Antonio Ramírez.

El Grupo Popular pro
pondrá ene! próximo ple
no el traslado del Centro 
Asociado de la UNED al 
campus universitario, 
fundamentando ^ este 
cambio de ubicación en 
él- servicio "" académico 
que prestan y en las insu- 
ficiencias que actual-^, 
mente sufren en los loca
les de la calle Isaac Peral. 
Por otro lado, hoy se en- "^ 

? tregan por la Caja, de 
Ahorros Provincí^';''' las ^\^ 

Wilei de lapuartaplanta 
'-'-■^el edificio del Centro, al

. .obstante qu»^ spludo^sí'

B

Firmado un 
convenio 
entre FEDA 
y la Caja de 
Valencia

(Pág. 4)

CSIF obtuvo 
mayoría en las 
elecciones del 
Ayuntamiento 
de Hellín

.{Pág. 5)

Se mantiene! 
los niveles de 
triquinosis 
en Albacete

Mario Conde—, para analizar 
los términos en los que se po
dría llevar a cabo la fusión de 
ambas entidades. (Pág. 15)
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TRIBUNA

Ordenación de las
telecomunicaciones

El mundo de las telecomunicaciones entra esta se
mana en un nuevo periodo, cuando el Congreso inicie 
el debate sobre la televisión privada, después que el 
Gobierno socialista accediera, por fin, a su autoriza
ción, diez años más tarde de lo que hubiera sido de de
sear, y en un momento en que la técnica avanza de ma
nera velocísima hasta saber que el propio ex-director 
general de Radiotelevisión Española, José María Cal
viño, ha anunciado que va a emitir para España desde 
Londres, vía satélite.

Pero hay otro tema de interés dentro de este aparta
do, cuando sabemos que representantes de la Federa
ción Europea de Radios Libres y la Coordinadora que 
agrupa a estas emisoras en nuestro país, han solicita
do al Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones, 
la redacción de un estatuto que las regule. Ciertamen
te, estas emisoras salen a las ondan de manera ilegal, 
y los polémicos cienes ordenados a lo largo de los úl
timos años por los gobiernos civiles, han tenido amplia 
repercusión en los medios de comunicación. La finali
dad de estas emisoras, que no ofrecen publicidad, es 
la de dar la palabra a ciertos colectivos sociales como

trabajadores, estudiantes, grupos ecoloqist». J 
tas, o feministas, que encuentran menos eco 
tantes medios de comunicación.

Hay un dato que debemos valorar, en este J 
Se trata'de ^e en 1992 entrará en vigor en EsdS 
Acta Umca Europea, con lo que estas emisoras^ 
rán a ser legales. Convendría, pues, que desde S 
misino se fuera armonizando este tipo deradiodiS 
libre, que ya ha encontrado por el momento elS 
de personalidades como Joaquín Ruiz Giménez, elra 
Alberto Belloch, o el cantante Lluís Llach. Sabea 
igualmente, que los representantes de estas eniisai 
son contrarios a las enmiendas presentadas por elGj 
po Socialita a la futura Ley de Ordenación de las 1¿ 
comunicaciones, en el sentido de que prevén lapa 
bilidad de venta de frecúencias, la entrada de ca.á 
extranjero, y que las sociedades anónimas,puedan ti 
tener varias frecuencias en la misma zona de cobeiti 
ra. En nuestro país existen varios centenares de radj 
libres, y esa realidad deberá recogerse y regulaise,! 
beneficio incluso de las emisras legales quecadaí 
sufren el daño de la piratería.

La UNED, en el campus
El centro asociado de la UNED en Albacete cuenta 

en la actualidad con unos mil quinientos alumnos, que 
estudian sus tareas en quince facultades y en varios 
cursos de adaptación. En este sentido, cabe señalar 
que el propio alcalde, José Jerez, ya había realizado ha
ce tiempo su promesa de que el centro se instalaría en 
el campus universitario, aun cuando hasta el momento 
no se ha visto que aquella promesa se convirtiera en 
realidad.

No extraña, pues, que el Grupo Popular presente al 
pleno del Ayuntamiento la propuesta de su ubicación

en el campus, tanto para el alumnado coinopaiaí 
profesores y servicios. No cabe duda que cuantosí 
veri de una forma u otra alrededor de la Universidad 
distancia, merecen el mismo trato y el mismo apoyos 
cial que aquellos que estudian o trabajan en el tó 
de las universidades. Todos sabemos la gran latera 
se está realizando desde la UNED al servicio de la 
mación de los albacetenses. Cualquier apoyo sera' 
lido, si como esperamos, se sigue dotando a esta 
vidad de los estímulos que necesita para cump 
su tarea.

LA ENTRETELA

o
®

J ^g^^a<Jíitíí
, pura de vaca

Lo más fresco de los buenos días.
Reparto diario a domicilio.

Tlfnos.: 21 65 12 y 21 66 60

Mujeres

ROSA VILLADA

UN juez valenciano ha 
condenado a una mujer 
a indemnizar con 400.000 pese

tas a su marido pór haberle sido 
infiel. Más de 15.000 mujeres 
denunciaron en Comisanas es
pañolas malos tratos durante el 
pasado año. En la India aún hay 
mujeres que cuando quedan 
viudas, se arrojan sobre el cuer
po del marido durante la incine
ración del mismo. Recibimos en 
un teletipo de agencia la noti
cia de que las mujeres que pa
decen el SIDA sufren más y se 
mueren antes que los hombres. 
jPues estamos bien! Menos 
mal que hace muy poco se ha 
celebrado el Año Internacional 
de la Mujer y, según dicen los 
que entienden de esto, esta
mos en el pleno apogeo de la h 
beración de nuestro sexo y ©^ 
continua integración en la so
ciedad.

Con este panorama no es de 
extrañar que el único resquicio 
que nos queda es pensar qae 
tenemos el privilegio de parir, 
motivo por el que, según dice 
todo el mundo, el hombre nos 
envidia. Claro, ¡cómo no van a 
envidiar el placer de tener hijos 
que comienza con el embarazo. 
Ahí están los inigualables tres 
primeros meses llenos de vómi 
tos matutinos e incertidumbres

nocturnas. Pero 
tarde vienen losar 
tómagoycuandoy 
acostumbrado an 

bles calambres n 
también pas^^ ,3

Finalmente ^^.^ 

gún dic®"' entonces,' 
hombres. Y (¿pos 

inyección y jjotel 
has P®'^^^°',^Desp'>^ 

^®^^ ®noteper»^í 
tos, rP®”° L ls>®^ 
te enunasei^^acatars'^ 
surge c<”®°Xr r»®”^ 
ca e» ^ÍÍtiene® 
ceptocuand Ycdi» 
mantar ® ^“ gcfuesi^

‘Sdel’i< 
hinchazón d 

que usaba

perovol’“” „li»'

la enferm .gíejueP^ tu vecina ^.(^
Eso SI' ¿od^

desfila

tienes
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DniAren hacerle llegar los problemas que afectan al sector

los cuchilleros pretenden reunirse con
el secretario de Estado, Rafael Vera

Letor industrial cuchillero de Albacete está a la 
L de ser recibido por el Secretario de Estado del 
■llBP del Interior, Rafael Vera, al que expondrán 
Íñuinerosos problemas que aquejan al sector tras 
¡iiiodificeciones habidas, y las que se preven en el 
L _ ^ reglamento de armas.

Adolfo GIMENEZ

El Gobierno Civil de Albace- 
'está tramitando la entrevis- 
‘ipe la Asociación Provincial 
iCuchiUeros de Albacete ha 
¡üdo al Secretario de Estado 
I Ministerio del Interior, Ra
íl Vera, con el íín de ponerle 
tomente dé las graves pér- 
b que supuso para el sec- 
p prohibición de fabricar 
pajas automáticas, impidien- 
|m ya la venta a nivel nacio- 
Ü, sino también la exporta- 
Ín hacia países donde la fa
raón y utilización de este 
fenunento no tiene ningún 
|stáculo legal para su comer- 
ilización. Además, darán 
enta de las indemnizaciones 
tetadas, recogidas no sólo 
dos propios cuchilleros sino 
iihién por la Delegación de 
toa y que por supuesto 
¡¡repasan en mucho a la va- 
tón de pérdidas ofrecida 
ifonna oficial, que no llegan 
el (hez por ciento de lo pre- 
!#• El último recurso que les 
Redado es acudir al Tribu- 
iConstitucional.
¡¡ye supuso un fuerte golpe

la prohibición de fabricar nava
jas automáticas no sólo para el 
mercado nacional, sino tam
bién para el extranjero, los in
dustriales cuchilleros albacete
ños están seriamente preocu
pados ante las nuevas modifi
caciones al reglamento de ar
mas que se están estudiando 
lesde la Secretaría de Estado 
para la Seguridad que tiene 
pensado proponer a la Comi
sión Interministerial una refor
ma en el capítulo dedicado a 
armas blancas, con el fin de 
evitar la gran profusión de he
chos delictivos, principalmente 
en áreas urbanas, en los que se 
utilizan navajas, cuchillos u ob
jetos punzantes.

Entre las medidas que se tie
nen pensadas por parte- de la 
Secretaría de Estado, se en
cuentran las de intensificar la 
intervención en las fábricas dé 
armas blancas para impedir la 
circulación de las prohibidas y 
la confección a nivel nacional 
de un censo de vendedores, 
con establecimientos fijos, am
bulantes y por correo, además 
de un control de venta por los 
mismos sistemas. Con carácter 
complementario a estas medi-

El sector industrial cuchillero busca soluciones.

i

das, hay otras sugerencias que 
pasan por un mayor control en 
la fabricación, reducción de la 
longitud de las navajas no au
tomáticas, inclusión del núme
ro de fabricación y serie en el 
mango, elaboración de una 
guía de circulación, y la inclu
sión de destornilladores y pun
zones dentro de las armas 
blancas.

Para el presidente de la Aso
ciación Provincial de Cuchille-

ros, cualquier aplicación de
medidas para restringir el uso 
de la navaja “va a suponer un 
golpe mortal para nuestra in
dustria", por lo que antes de 
poner en marcha cualquier mo
dificación, los cuchilleros quie- 

, ren dar cuenta -de su malestar 
y preocupación al Ministerio 
del Interior, para lo cual han 
concertado una entrevista que 
según Antonio Ramírez podría 
llegar incluso en el transcurso 
de esta misma semana.

celebración 
del patrón 
deles

j cuchilleros
i El próximo sábado, los 
(cuchilleros de Albacete, 
¡celebrarán la festividad 
ide su Patrón, San Eloy, 
í en un intento de rescatar 
i el que fuera antiguo san- 
j to no sólo de los cuchilie- 
j ros sino también de la 
mayoría de los sectores 
artesanales. El presiden
te de la Asociación Pro-

1 vincial de Cuchilleros 
i manifestó que "el tiempo 
s se nos ha echado encima 
¡ y no hemos podido pre- 
j parar la fiesta como hu- 
| biéramos deseado. Aún 
; así, no queríamos desa- 
¡ provechar una ocasión 
i como ésta para sentimos 
í un poco más unidos en- 
| tre todos, afiliados a las 
1 asociación y los que no lo 
: están, empresarios y tra- 
i bajadores, para hacemos 
í fuertes ante los graves 
; problemas que está su- - 
; friendo un sector tan 1 
i identificado con la ima- j 
i gen y la historia de Alba- 1 
s cete como el nuestro". í

Antonio Ramírez aña- ¡ 
i dió que para futuros í 

años, los actos serían i 
¡ mucho más amplios. Pa- | 
i ra el sábado, de momen- ■ 
i to, todo quedará en un i 

acto religioso y una comi- i 
í da de hermandad en el i 

Refugio de Aguasol. ¡

íÚNEDse 
nliahoycon 
ienfiegade 
mlocales 
«ala Caja

J.A.M.
^íii«3Ka del Centro Aso- v 
WúehWD, Andrés Lo- V 
Vitorectouáhoy, de ma- V 
He h Caja de Ahorros de \ 
Wia, \as llaves de la cuar- 1 
Wea del edificio que ac- \ 
wale ocupa en la calle 1 

para dedicaría ex- 1 ^Wle a la Impartición \ 
l'tos.'Este local, se ntlhia- 1 
Hto el momento para la 1 

de personal de la 1 W-Mo obstante el creclmlen- 1 
VheenadoenlaUNED en los 1 

años, que le sitúan yal 
ha púberos centros de 1 

en cuanto número de \ 
se refiere. Invitaron al 1 F’^r e solicitar este local, 1 

WadaddelaCaja. \
loante es\,e curso 'comen- \ 
1 "to tenemos seis cursos ' 

to se corresponden a las 
Fhcoltades nuevas, lo que 

el año prómmo otros F 9mpos más de primero.
to creará una serle de 

^^ espado mucho 
que \Qs q^g ahora ya 

obstante, Uoia piensa 

soluciona. Lmt ^^^ ’^® fondo del 
^®'^'^^ado de la

En el próximo pleno municipal del viernes

AP pedirá la ubicación 
de la UNED en el campus

José Angel MARTINEZ.

En el pleno de la Corpora
ción municipal de Albacete del 
próximo viernes, el Grupo Po
pular propondrá la ubicación 
del alumnado, profesores, ser
vicios administrativos y biblio
teca del Centro Asociado de la 
UNED de Albacete, en el cam
pus universitario. El director 
del centro, Andrés López Mora 
confesó a nuestro diario que en 
realidad, esta promesa ya se la 
había efectuado el alcalde. 
"Según Jerez, la UNED debe 
estar en el campus" manifestó. 
Para Mora, que considera ideal 
este traslado, el problema resi
de en saber dónde y en qué 
condiciones se instalará a la 
UNED en el campus. "El próxi
mo día 26 ‘dijo' está convocado 
el patronato de la UNED. En el 
capítulo de ruegos y preguntas

es casi seguro que este tema 
se plantee. Queremos trasla
damos para estar en igualdad 
‘de condiciones que los demás, 
también saber, en qué condi
ciones se procedería a hacer
lo".

El texto de la moción alian
cista refleja la situación actual 
del centro, apuntando sus in
suficiencias en cuanto espacio. 
"El centro asociado de la 
UNED de Albacete 'dice* cuen
ta en la actualidad con 1500 
alumnos, quince facultades y 
varios cursos de adaptación.

No es necesario ponderar la 
labor realizada en los últimos 
años, por el Centro Asociado, 
así como la insuficiencia que 
en la actualidad tiene la UNED 
para cumplir una importante 
misión universitaria, docente y 
administrativa. En consecuen
cia esta moción se presenta

Paco Ballesteros.
Andrea López Mora.

1

con el ánimo de que el Ayunta
miento acuerde los siguientes 
tres puntos.

En primer lugar, la ubicación 
del alumnado, profesores y res
to de servicios en el campus 
universitario. En segundo lu
gar, que se comunique a la al
caldía, a la Dirección General 
de Universidades y a los recto
res respectivos de la UNED y 
de la Universidad de Castilla 
La Mancha el contenido de es
ta moción para su conocimien-

to, y se pida apoyo institucio
nal a laDiputación de Albacete 
y a la Caja de Ahorros, los otros 
copatronos, para la mejor efec
tividad de este acuerdo. Final
mente, que en el plazo de tres 
meses, se dé cuenta por la al
caldía al Ayuntamiento Pleno, 
de las gestiones realizadas pa
ra fijar definitivamente la fecha 
de libicación en el campus, así 
como el documento donde se 
expresen las condiciones del 
asentamiento" ._____________

GRACIAS 
ESPIRITU
SANTO

RESTAURANTE INTERNACIONAL PRECIO - CALIDAD - COMODIDAD - SERVICIO - COMER BIEN | 

COMUNIONES - BODAS 
CONFERENCIAS - CONVENCIONES
LOS MAYORES SALONES DE ALBACETE
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M.C.D.2022



Martes, 24 de
Noviembre de 1987

Moción del CDS 
sobre el 
Instituto de 
Servicios
Sociales

El CDS presentará al próximo 
Pleno municipal del viernes, 
una mpción sobre creación de 
un Instituto Municipal de Servi
cios Sociales. Este Grupo en el 
Ayuntamiento ya presentó una 
moción similar a ésta en la se
sión plenaria anterior, que fue 
derrotada. En la de ahora ha 
modificado algún punto.

“En orden a la gestión ágil y 
descentralizada que debe pre
sidir toda política de Servicios 
Sociales de acuerdo con la Ley 
3/1986 de 16 abril de Servicios 
Sociales de la Comunidad Au
tónoma de Castilla-La Mancha, 
el grupo de concejales de Cen
tro Democrático y Social pre
senta la siguiente moción:

Se crea el Instituto Municipal 
de Servicios Sociales, como ór
gano descentralizado para la 
prestación y gestión de los Ser
vicios Sociales Municipales.

En el plazo de tres meses, a 
contar desde el acuerdo plena
rio de su creación, ei Pleno del 
Ayuntamiento a propuesta de 
su presidente, o de alguno de 
los grupos políticos que lo com
ponen deberá aprobar las nor
mas reguladoras en cuanto a 
composición régimen y funcio
namiento.

En todo caso su estructura 
organizativa contemplará la 
proporcionalidad existente en 
el Pleno.

Alcohólicos 
Anónimos se 
ubica en la 
Sagrada 
Familia

La asociación Alcohólicos 
Anónimos quiere comunicar a 
los posibles interesados, a tra
vés del grupo "Virgen de los 
Llanos de Albacete", su cam
bio de dirección a la_calle Juan 
de Toledo, 11 donde se encuen
tra la parroquia de la Sagrada 
Familia.

Alcohólicos Anónimos es 
una organización mundial de 
alcohólicos recuperados que se 
ayudan unos a otros a mante
ner su sobriedad y comparten 
libremente las experiencias de 
su recuperación con otros hom
bres y mujeres que también 
tienen problemas con la be
bida.

La agrupación funciona a 
través de unos 48 000 grupos 
aproximadamente, que se en
cuentran diseminados en 110 
países. La asociación está ex
clusivamente orientada a la re
cuperación personal y la so
briedad continuada de cada al
cohólico sin que la misma rea
lice ningún tipo de trabajo en 
el campo de la investigación, 
educación o propaganda con 
respecto al alcoholismo, ni 
ofrece tratamientos médicos o 
psiquiátricos.

La organización ha adoptado 
una política de cooperación pe
ro no afiliación con otras aso
ciaciones vinculadas al proble
ma del alcoholismo.

ALBACETE
400 millones para ayudas a la pequeña y mediana empresa

Firmado un convenio financiero 
entre FEDA y Caja de Valencia

400 millones de pesetas 
destinará la Caja de 

Ahorros de Valencia para 
financiar las necesidades 

de las empresas 
integradas en la 

Federación de 
Empresarios de nuestra 

provincia, según el 
convenido firmado en la - 

mañana de ayer entre 
representantes de ambas 

entidades.

A.G.

La Federación Provincial de 
Empresarios (FEDA) y la Caja 
de Ahorros de Valencia firma
ron ayer un acuerdo de colabo
ración financiero por el que la 
Caja establece una línea espe
cial de financiación de carácter 
libre, por un importe de cuatro
cientos millones de pesetas, 
destinados a financiar las ne
cesidades de las empresas in
tegradas en la Confederación 
de Empresarios de Albacete.

Firmaron dicho convenio 
Marcos Montero Ruiz como 
presidente de FEDA y Juan 
Manuel Mompó Rodríguez, 
subdirector de operaciones es
peciales y convenios de la Ca
ja de Valencia. Al acto asistie
ron Justino Martínez, director 
de la Caja de Ahorros de Va
lencia en Albacete; Manuel Ló- 
pez-Vera, vicepresidente pri
mero de FEDA; Justo Roldán, 
secretario general técnico de 
FEDA; Fernando Lorenzo, ad
junto a la dirección de Albace
te y Asen^ Moreno, director 
de la Urbana A, de Albacete.

El espíritu del convenio se 
contempla en el texto del mis
mo donde se señala que "FE- 
DA en su preocupación para 
conseguir una mayor expan
sión empresarial creadora de 
riqueza y empleo y en cumpli-

En Albacete podría suponer una importante reducción de plantilla

Los sindicatos ven con preocupación 
la fusión del Banco de Bilbao y Banesto

A.G.

Las conversaciones entre los 
directivos de los bancos de Bil
bao y Español de Crédito para 
la fusión de ambas institucio
nes en un único grupo financie
ro, han motivado la inquietud 
entre las centrales sindicales 
rñayoritarias no sólo a nivel es
tatal, sino también provincial, 
puesto que se piensa que Al
bacete será una de las provin
cias más afectadas por esta 
gestión que se lleva a cabo du
rante estos días. En concreto, 
las primeras impresiones reco
gidas en nuestra capital apun
tan hacia la reducción de la 
plantilla en Banesto que cuen
ta con el mayor número de tra
bajadores.

Mientras entre la patronal se 
ve con buenos ojos la fusión de 
estos dos bancos, según se 
desprende de las palabras pro
nunciadas por el presidente de

Marcos Montoro y Juan Manuel Mompó Armaron el convenio.

F
f

miento del Artículo 13 de sus 
Estatutos Sociales, entre cuyos 
fines se encuentra propiciar el 
desarrollo socio-económico de 
la provincia en beneficio del in
terés general, así como la ges
tión de los intereses comunes 
a las Organizaciones afiliadas 
que sean susceptibles de ellos, 
y siendo una de las misiones 
primordiales de la Caja de 
Ahorros de Valencia el colabo
rar con la pequeña y mediana 
empresa ayudando al desarro
llo de su actividad para poten
ciar su crecimiento, ambas par
tes convienen firmar el acuer
do al que se hace mención".

Descuento comercial

Entre las condiciones pues
tas de manifiesto cabe desta
car el capítulo destinado al 
descuento comercial, con un 
interés del 9% hasta treinta los avales ofrecidos por S0GA- 
días en la concesión de présta-^ MAN, Sociedad Nacional de 
mos y créditos a la Caja de' Avales al Comercio y S.G.R.

1a CEOE, José María Cuevas en 
su reciente visita a Albacete, 
no sucede los mismo en UGT y 
CC.OO. que ven el peligro de 
ver reducidas las plantillas de 
trabajadores.

Desde la secretaría provin
cial de UGT, hablando de las 
fusión, se piensa que "nos pa
rece bien siempre y cuando no 
afecte a los trabajadores. Lo 
que pasa es que los grandes 
principios de mejorar el servi
cio al público, suelen irse al ga
rete, y todo parece indicar que 
caminamos hacia ei oligopo
lio". Añade Rafael López Cabe
zuelo que "intuimos que ésto 
."le hace tan sólo por controlar 
el mercado financiero y para 
marcar los precios del dinero 
con una postura de prepoten
cia total. Por otra parte, los 
efectos sociales son los que 
más nos preocuísan. y estas fu
siones suelen terminar casi 
siempre en la reducción de 
plantillas, a lo cual nos opone

Reunión d»Uftm, 
de Planificación,’ 

Coordiiiacióiide
Inversiones 

Presidida por el gobe,, 
civil, ayer se reunió la Coüs 
de Planificación y CoordZ

INEM-corporacioneslocai^ 
prevista en el convenio 

blecido entre el Ministerio 
Trabajo y la Junta de Con 
dades de Castilla-La M 
con respecto al Plan Es,, 
de Actuaciones en Zonú 
prúnidas, de la que fonnaii 
te las centrales sindicales^ 
y CC.OO.

Se ha procedido a la ap 
ciónde un total de 34 obras 
se llevarán a cabo en 21 niii¿ 
pios, representando una ¡a 
Sión global de 285.246.715 
setas, que permitirá dar 
tura a 372 trabajadores.

Como resumen, hay que 
cer notar que hasta ahora e 
tal asignado a esta prorr 
para cobertura del riese 
en 1987, con participación 
INEM (852.175.780 pese
Diputación

Ahorros de Valencia que se 
compromete a resolver las soli
citudes con la máxima agilidad 
y aplicando sus habituales cri- 
terio.s en cuanto a normas y ga
rantías con el comerciante: el 
interés será def 11% si es has
ta sesenta días y del 12,5% has
ta noventa días. Las comisio
nes ordinarias serán estableci
dos por la Caja con carácter ge
neral para la negociación de 
efectos.

Para inversiones fijas los 
préstamos y créditos tendrán 
un tipo de interés del 14% con 
un plazo de hasta cinco años 
de los que el primero puede ser 
de carencia y el importe puede 
alcanzar hasta el 70% de la in
versión. Para circulante, el tipo 
de interés es del 13,5% y hasta 
un año. Entre las garantías que 
la Caja de Valencia puede re
querir se. consideran válidas 

(100.000.000 pesetas) y 
de Comunidades (221.800 
pesetas), ha ascendidoala 
tidad de 1.173.975.780

mos. Las jubilaciones anticipa
das están llegando al límite y 
estamos en contra de que se 
camuflen tras estas gestiones 
otras actuaciones que simple
mente tienen un ánimo lucra
tivo".

Por su parte, el secretario de 
organización, José Francisco 
del Campo, de CC.OO. se ma
nifestó en parecidos términos y 
dijo que "de confirmarse la uni
dad de acción de la banca, la 
incidencia en nuestra provincia 
seria grande, porque tanto uno 
como otro banco tienen una 
red comercial amplia em Alba
cete, y fundamentalmerite el 
Banesto por su mayor número 
de trabajadores. Después de lo 
que ha costado a los ciudada
nos la crisis bancaria, se hace 
preciso establecer un control 
público sobre todo el proceso 
que se abre para evitar cual
quier tipo de especulaciones, 
la pérdida de empleo y el cos
te de dinero público".

CursO'Gestión PYME

En los locales de FEDA, 
inició ayer un curso de prepi 
ción, denominado 
PYME y que cubre una an 
gama de temas, tales ce 
técnicas de gestión, niarli 
contabilidad, relaciones 
rales, etc.

El curso es gratuito y está 
trocinado por CEOE, 
FEDA y COEMSA. Aqn 
que tengáis interés en asi^ 
mismo, podéis contactar «ír 
tamente con ADECA-B 
a nuestro teléfono 21 088'. 
también directamente 
FEDA.El curso, por su nivel, esúi 
dicado para hijos de einp 
ríos o personas de según 
vel que colaboren en la en

El curso, por la 
variedad de los 
previsto que finalizara 
15 de diciembre. . 
Jornada d. »^ 
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alegría, al ser el sindicato de 
derechas. Teniendo en cuenta 
las candidaturas presentadas, 
parece seguro que obtendre
mos mayoría en la Administra
ción central, autonómica, Insa- 
lud. Diputación Provincial, 
Ayuntamiento de Albacete y 
Justicia”. José Francisco del 
Campo estima que “los funcio
narios de este país votaron el 
cambio que no ha llegado, por 
lo que votar a CC.OO es sumar
se al voto útil para transformar 
la situación actual de la fun
ción púbhca que ha sufrido las 
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una reforma de la administra
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Rafael López Cabezuelo, se
cretario general de la Unión 
General de Trabajadores por 
nuestra provincia, declaró por 
su parte que "cualquier dato 
que se pueda dar en estos mo
mentos sobre previsiones, es 
una forma de orientar el voto, y 
no hay nada serio que nos pue
da testificar unos resultados. 
Nosotros pretendemos ganar 
estas elecciones pues tenemos 
una función sindical de Servi
cios fuerte y estamos en mejo
res condiciones que nadie". Si- 
^ió diciendo Rafael López que 
"tenemos a nuestra Federación 
de Servicios Públicos funcio
nando durante mucho tiempo, 
lleva doce años trabajando, 
mientras que otros se han con- 
situído al olor de las eleccio
nes. Si se vota el trabajo sindi
cal, UGT debe ganar con di
ferencia".

En cuanto a los propósitos 
que parece anunciar el nuevo 
secretario general de Comisio
nes Obreras, Antonio Gu- 
tiénez, de lograr la unidad sin
dical con UGT, López Cabezue
lo se manifestó diciendo que 
"la unidad de acción no se ha
ce con intenciones, sino con 
hechos. Se conseguirá cuando 
los sindicatos intentemos ser 
menos protagonistas en las rei
vindicaciones. Si se instrumen
taliza cualquier acción, la uni
dad queda más lejos y en ello 
son maestros los dirigentes de 
CC.OO. moviéndose a golpe de 
imagen, buscando el clientelis- 
uio. Nosotros preferimos ser 
más humildes en este tema".

ALBACETE

□ José Angel MARTINEZ.

“Matanzas familiares” y cacerías de jabalíes preocupan a Sanidad

Se mantienen en Albacete los 
niveles de triquinosis

Antonio Cola, Jefe del Area de Salud de la Delegación 
de Sanidad de Albacete, manifestó a nuestro diario 

que los niveles de triquinosis observados en Albacete, 
por consumo de carne de cerdo en matanzas 
familiares, y de,jabalíes, se mantenían en los 

parámetros del año pasado, sin que se observara el 
crecimiento detectado en el resto del Estado español.

La Delegación de Sanidad 
está llevando adelante una 
campaña, para prevenir a la 
población, sobre el consumo de 
carne de cerdo "en matanzas 
familiares" y de jabalíes abati
dos en cacerías. A raiz de la re
solución del treinta de octubre 
de 1984, se reguló el control del 
consumo de esta carne en las 
matanzas domicilarias, cos
tumbre que a pesar de haber 
sufrido un progresivo .abando
no, en determinadas zonas ru
rales de la provincia continua 
en pleno uso.

“Matanza familiar".

Los requisitos que se deben 
de observar tanto en la matan
za familiar como en la cacería 
son prácticamente los mismos, 
habiendose de aplicar éstos 
desde el quince de noviembre 
hasta el treinta de abril. Para 
Antonio Cola este tema está 
bien contralado desde la Dele

Ayuda 
Acción

gación, argumentando para 
ello los datos obtenidos en el 
departamento de Epidemiolo
gía, que registra una estabili
dad en los casos de triquinosis 
detectados. "No obstante ‘se
ñaló' la dispersión de los pun
tos donde se procede a las-ma
tanzas, dificulta en gran medi
da la elaboración de unas esta
dísticas exactas. Esta costum
bre que a mí particularmente 
me encanta, se mantiene en 
Albacete. De ahí nuestra preo
cupación por que la gente se
pa las medidas preventivas a 
adoptar. Los veterinarios de 
cada localidad deben recoger 
tres muestras de cada ejem
plar porcino. Una de debajo de 
la lengua, otra de la oreja y la 
restante dei hígado del animal. 
Estas se pasan posteriormente 
por el triquinoscopio que cada 
profesional dispone para de
tectar, precisamente, si la car
ne está infectada por la tri
quinosis".

No existe según Cola, una 
normativa legal que recoja, 
concretamente, las medidas 

Por 60 pesetas al día 
el precio de un café, 
USTED puede sacar 
de la miseria a un 
niño como éste.
La miseria atenaza y destruye a millones de 
niños en el Mundo, pero USTED puede sa-
car de esta 
de ellos.

AYUDELE 
personal
fotografías, incluso, si quiere, podrá vi- 

visitarle.
El niño, su familia y toda la comuni

dad recibirán una ayuda concre
ta a través de programas de 

educación, agua, sanidad, 
agrícolas, etc., que les 

harán autosuficientes.
Para usted 60 pese

tas significan casi nada...
para ellos EL FUTURO

Envíe este cupón o llámenos 
HOY MISMO a:

AYUDA EN ACCION
Caracas, 21 - 28010 Madrid

Tel. 410 07 59
Travesera de Gracia, 8. 08021 Barcelona

Tel. 418 53 99

Nombre
Dirección

C.P.

Provincia

CUPON

Ciudad

Antonio Cola.

preventivas a adoptar en el ca
so de que la carne consumida 
sea de jabalí abatido en cace
ría. La Delegación de Albacete, 
a iniciativa propia, envía todas 
las temporadas una circular a 
alcaldes y veterinarios de la 
mayor parte de las localidades 
de la provincia, insistiendo 
particularmente én los pueblos 
de la sierra, Socovos, Letur, 
Ontur, donde se suele dar la 
caza de este animal. El cumpli
miento de esta ordenanza se 
realiza en íntima colaboración 
con los guardas de ICONA.

situación desesperada a uno

y usted tendrá una relación 
con él a través de cartas y

Tel.
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Por Santiago González, Joaquín Molina
y Antonio Caulin

Una historia de América 
escrita en Albacete

Cecilia Laigret

Santiago González García, li
cenciado en historia y profesor 
de EGB del colegio M* Llanos 
Martínez, Joaquín Molina, li
cenciado en arte y Antonio 
Cauh'n, licenciado en historia, 
son los autores de un libro titu
lado "Fundamentos de la His
toria de América".

La particularidad de la im
presión de este libro es que no 
ha sido publicado en ninguna 
editorial, por lo que no es cata- 
logable, aunque su valor se 
centra en la intención de sus 
autores. En esta línea, Santia
go González, tutor de la histo
ria de América de la UNED, 
considera qué existen "pocas 
cosas escritas asequibles para 
los alumnos" al tiempo que 
piensa que "existe un gran va
cío de libros didácticos", consi
deración que motivó la escritu
ra de los "Fundamentos de la 
Historia de América” por sus 
autores.

Este libro, que no ha sido 
subvencionado por ninguna 
institución ha costado más de 
un año de trabajo y es "un li
bro de texto que reúne ciertas 
condiciones didácticas, tales 
como la esquematización y las 
estructuras sencillas , sin que 
por ello pierda su rigor edu
cativo".

Unos doscientos ejemplares

han sido impresos, vendidos a 
bibliotecas de colegios e insti
tuciones, así como a los alum
nos de la UNED y han sido so
licitado por particulares intere
sados en la historia de Améri
ca.

Por otra parte, el libro se ha 
vendido con una separata es
crita por Santiago González so
bre la Marina Española, traba
jo de investigación para el cual 
el autor ha tenido que estudiar 
más de 1800 documentos his
tóricos y con el que piensa de
sarrollar su tesis doctoral.

Motivos económicos en la fi
nanciación pueden dificultar la 
publicación del segundo tomo, 
que abarcaría el proceso de for
mación de los nuevos estados 
americanos, que se espera es
té en la calle a principios de 
año. Por último, Santiago Gon
zález ha querido hacer una lla
mada a las instituciones, a tra
vés de nuestro periódico para 
que la investigación en Albace
te se potencie, "pudiendo esta
blecerse la UNED como centro 
coordinador de las diferentes 
iniciativas". Las intenciones de 
los autores de este libro "Fun
damentos de la Historia de 
América" consisten ahora en la 
creación de un seminario per
manente de historia que permi
tiese la investigación'ciéntifica 
"que podría ser puesta al al
cance de los profesionales de 
la enseñanza".

Con el nombre “Los recursos del Museo en 
la Educación”

Las IV Jomadas del Museo 
Escuela comenzaron ayer

Organizadas por el Museo 
comenzaron en Albacete ayer 
las IV Jornadas “Museo/Escue- 
ia" y que concluirán el día 26. 
Tituladas "Los recursos del 
museo en la educación", con 
estas jornadas se pretende 
mostrar a los profeesionales de 
la enseñanza toda una gama de 
medios hasta ahora poco explo
tados y que ofrecen unas am
plísimas posibilidades didácti
cas. Ayer Margarita de los An
geles y María Angeles Polo

ofrecen una conferencia titula
da "Las maletas didácticas", 
procedentes ambas dól Depar
tamento de Educación del Mu
seo Nacional de Escultura de 
Valladolid.

La jomada de hoy estará ocu
pada por la conferencia de Pe
dro Lavado sobre "El juego en 
el museo". Lavado es conser
vador jefe del Departamento de 
Educación del Museo Arqueo
lógico Nacional de Madrid.

TRASPASO 
TIENDA DE MUEBLES 

DE COCINA
* Totalmente instalada y en marcha 5 años.
* Muebles de exposición en exclusiva para 

Albacete y provincia.
* Firma de nombre y prestigio en la Comarca.
* Rentabilidad demostrada y se demuestra.
* Estructura de Servicios .completa y 

autónoma.
* Condiciones muy interesantes. 
Interesados dirigirse por escrito a: 
Ref: Muebles de cocina
Apartado de Correos n? 865. de Albacete.

ALBACETE
Los debates comienzan el 9 de diciemhrp

El PCE celebrará conferencia 
provincial el día 24 de enero

La Conferencia Provincial 
del Partido Comunista de 

España, se llevará a cabo el 
próximo día 24 de enero, 
según decidió el comité 

provincial de este partido 
en su reunión del pasado 
domingo. En la misma se 

aprobaron los documentos 
de trabajo que se van a 

debatir en todas las 
localidades a partir del 9 de 

diciembre.

□ Rosa VILLADA

A la Conferencia Provincial 
del día 24 de enero asistirán un 
total de 180 delegados repre- 
sentémdo a los cerca de 700 afi
liados que el Partido Comunis
ta tiene en la provincia de Alba
cete. Asimismo, en esta confe
rencia se elegirán 15 de los 30 
delegados que asistirán al con
greso regional de este partido. 
Los otros 15 serán elegidos en 
las distintas agrupaciones lo
cales.

En la reunión que el comité 
provincial del PCE celebró el 
pasado domingo se aprobaron 
dos documentos que servirán 
de debate en las agrupaciones 
a partir del día 9 de diciembre. 
Uno de ellos se refiere al balan
ce de gestión del comité pro- 
vincieil Sediente, que tomó pose
sión en noviembre del 85, hace 
ahora justamente dos años.

El otro documento que apro
baron es el de perspectivas de 
trabajo de cara al futuro. Este 
documento contempla el traba
jo en los ayuntamientos de la 
provincia; en los movimientos 
sociales, como Comisiones 
Obreras, organizaciones de

La confaranda debatirá ponandaa da carácter eatataL

V

A. MAIA
0 - U Mancha

tipo feminista, ecologistas, 
campesinado..', etc.: trabajo 
dentro del partido; plan finan
ciero para el mismo y, por últi
mo, consolidación de la coali
ción Izquierda Unida en la que 
está integrada el PCE.

Igualmente, la conferencia 
provincial de este partido de
batirá una serie de ponencias 
con carácter estatal, de cara a 
la celebración de su XII Con
greso que se celebrará en Ma
drid los días 19, 20 y 21 de fe
brero. La primera de las ponen
cias se refiere a “Gestión del 
PSOE y política del PCE"; “Ma
nifiesto programático", la se
gunda; “Alianzas de Izquierda 
Unida", la tercera; y, por últi

mo, se debatirá una poneim 
sobre el partido.

Con relación a las decto' 
nes que el actual seerstaró 
neral del PCE, José Maria i 
pez Ariza, ha realizados 
tas emisoras locales sobre 
posibilidad de que no seai 
gido, por voluntad propia, 

.món Sotos, miembro del«i 
provincial comunista se 
que "aún es prematuro 
decidí! lo que va a I»« 
quién puede 5Mtitu»lo»“ 
de que decida no sesw^J 
si vamos a hacer aM^ 
propiciar una raa 
de los cargos para que R

1 érahaiov no tenga’!'' mos el trabajo y 
cargar con todo una per«’ 

sola".

Intentaron robar en un bar de Liétor

La Guardia Civil detuvo a 
dos delincuentes

Después de una intensa bús
queda, con vigilancia estrecha 
por la comarca de Hellín, la 
Guardia Civil detuvo en la ma
ñana de ayer a dos delincuen
tes que intentaban robar en un 
bar de Liétor. La pareja de ser
vicio de este última localidad, 
sobre las cuatro de la mañana 
percibió ruidos que procedían 
de los golpes que dos delin
cuentes estaban dando para 
forzar una reja del bar “Rafael". 
Los delincuentes consiguieron 
huir en el momento en que lle
gaba la pareja, utilizando un 
automóvil, con el que intenta
ron arrollar a los guardias.In- 
mediatamente se montó el 
correspondiente servicio, ini
ciándose la búsqueda por las 
carreteras de la comarca. Sobre 
las doce y media de la mañana 
se consiguió localizar el coche, 
que había sido abandonado, 
por sufrir un pinchazo en una 
rueda. Se mantuvo el cerco en 
esa zona, siendo detenido los 
delincuentes en una cesa 
derruida, en el campo, en las

proximidades de Hellín. Los 
detenidos son los hermanos, 
F.y J.M. G.S., de 25 y 19 años, 
respectivamente, delincuentes 
habituales, que tienen su do
micilio en nuestra capital.

Por otra parte, la policía de 
Albacete logró la detención de 
diversos individuos que esta
ban reclamados, así como otros' 
por intento de robo y por te
nencia de hachís.

En Hellín, igualmente se de
tuvo a otro joven por tenencia 
de droga y se recuperó un bol
so que había sido sustraído por 
el procedimiento del tirón.

Fueron recuperados numero
sos vehículos, concretamente 
un R-11, un Citroen, un 
Seat-124, un Seat-850 y dos 
Seat-1430, que fueron entrega- 
dós a sus dueño.

En cuanto a acciones huma
nitarias fueron trasladados al 
Hospital GeneraL J.E.G., de 47 
años que se encontraba en el 
suelo mareada y J.M.L.G., que 
sangraba por la cabeza.

G
 

B
 a a o

creación de 
empresa® ^®, 
sido organi»®
por la Caja

La Ca¡ade»»““¿'p* 

cete ha
ra quincena ^^.^^ dea 
celebiacionde® pjf

empresa: co®'’^?

tivo clavel®
son los factos ados 
tiónquedeb^ aea* 

cuenta
empresa. ^yos

“Tv son

girse para 0 p^ ^¡^

birse, de ,
S°‘=‘^’Íp cuyoP'í m** 
Albacete, c<2^ 30 de j
el próximo
bre.

M.C.D.2022



Martes, 24 de
Noviembre de 1987

BL ^^
í̂fríí'

Éste anuncio será prorrateado entre los adjudicatarios.

Conseiefiade 
Educaciod y Cultura

Junta de Comunidades de

CLÁSlFfCAClONDEL CONTRATISTA: Grupo C, todos los subgrupos, catego
ría e). Grupo I, todos los subgrupos, categoría c). Grupo J, todos los subgrupos, cate
goría d). Grupo K, subgrupo 5, categoría d). Grupo K, subgrupo 9, categoría c).
1------------------------------------- -------------------------------------------------------------——
Plazo de presentación: Hasta las 14 horas del día 12 de diciembre de 1987.

(Cuenca).

^PRESUPUESTO DE CONTRA TA: 549.992.249 ptas. IVA incluido.
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En el ciclo “Literatura española actual" Organizada por la Caja de Ahorros Provinrioi

Claudio Rodríguez, 
invitado por el Cultural

El poeta Claudio Rodríguez, 
Premio Nacional de Literatura, 
interviene, hoy y mañana en el 
ciclo “Literatura Española Ac
tual", que organiza Cultural Al
bacete, programa de activida
des culturales patrocinado por 
la Jimta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, la Diputa
ción Provincial, el Ayuntamien
to de la capital y la Caja de 
Albacete.
Esta tarde, Claudio Rodri- 

g'jez mantendrá un diálogo pú
blico con el poeta y crítico Dio
nisio Cañas. El acto, , de entra
da libre, comenzará a las ocho 
de la tarde en la Delegación 
Provincial de Cultura. En la 
mañana del día 25, Claudio Ro
dríguez participará en ima reu
nión con estudiantes y profeso
res que tendrá lugar en un cen
tro docente de Albacete. Ya 
por la tarde, el autor de “Don 
de la ebriedad” ofrecerá una 
lectura comentada de su obra 
poética.

“Condensación semántica”, 
“gran novedad expresiva” o 
"irracionalismo metafórico” 
son algunas de las característi
cas que Carlos Bousoño —que 
también ocupó la tribuna de 
“Literatura Española Ac
tual"- encuentra en los poe
mas de Claudio Rodríguez. Em
parentado por la crítica con 
Rimbaud desde la aparición de 
su primer libro, Claudio Rodrí
guez apenas puede asociarse

al poeta francés si no es en el 
empleo de lo que Bretón llamó 
el automatismo psícruico. Philio 
W. Silver, en el estudio prelimi
nar de la “Antología" de Clau
dio Rodríguez aparecida en 
Alianza Editorial apunta que 
en la obra de este escritor nos 
hallamos ante una poesía 
“esencialmente muda, que no 
discurre, sino que refleja en su 
típica estructura básica un 
trasimto (superficie “realista", 
fondo informe, inefable) de lo 
difícil y precario de nuestra re
sidencia en la tierra".

Nacido en Zamora en 1933, 
Claudio Rodríguez obtuvo cin
cuenta años más tarde el Pre
mio Nacional de Poesía por su 
libro titulado “Desde mis poe
mas". Es autor, además del ya 
citado “Don de la ebriedad" de 
“El vuelo de la celebración", 
“Conjuros” y “Alianza y con 
dena”.

Ubicado en la llamada “ge
neración de los 50", ocupa den
tro de ella im lugar sobresa
liente, transformado el compro
miso moral. Cuenta en su ha
ber, entre otros, con los pre
mios Adonais y de la Crítica.

Dionisio Cañas, interlocutor 
de Claudio Rodríguez en el co
loquio nació en Tomelloso en 
1949. Residió durante ocho 
años en Francia y se trasladó, 
posteriormente, a Estados Uni
dos, donde vive desde 1973.

ACTOS___________ ___

MUSICA

* VIII Festival Internacional de Música dé la Caja de , 
Albacete:

—Día 27: Orquesta Filarmónica de Belgrado, con obras 
de Mokranjac, Malher y Stravinsky. Solista: Jadranka Jova
novic. En el Teatro Carlos III a las 20.15 noche.

* Ciclo "Lied Coral Romántico Alemán” organizado por 
Cultural Albacete e interpretado por el Grupo “Mozart" de 
Madrid dirigido por Juan Hurtado.

—Día 30: Obras de Mendelssohn.
En el Centro Cultural de la Asunción a las 20.15.

EXPOSICIONES

* Hasta el día 6 de Diciembre, exposición en el Centro 
Cultural de la Asunción sobre los “Aspectos desconocidos 
de la Edad Media en Vienne", organizada por el Ayunta
miento y la Diputación de Albacete y producida por los Ser
vicios Culturales de Vienne.

* Exposición en el Museo del pintor y director del Centro 
Cultural Conde Duque del Ayuntamiento de Madrid Luis 
Caruncho. Organizada por la Caja de Albacete.

* Exposición en el Museo de los primeros premios de 
Castilla-La Mancha de las artes plásticas de pintura y es
cultura 1987, organizada por la Consejería de Cultura de la 
Junta de Comunidades.

CONFERENCIAS

* Ciclo “Literatura Española Actual” organizado por Cul
tural Albacete.

—Día 24: Coloquio público entre el escritor Claudio Ro
dríguez y el catedrático y crítico Dionisio Cañas, a las 8 de 
la tarde en la Delegación de Cultura.

—Día 25: A las 12 horas coloquio del escritor Claudio Ro
dríguez con estudiantes y profesores en un centro docente.

A las 8 de la tarde, lectura comentada por Claudio Ro
dríguez de su obra poética en la Delegación de Cultura.

* Día 24: Conferencia titulada “El sufrimiento": ¿Fatali
dad o reajuste?, organizada por la Asociación Parapsicoló
gica Albacetense, a las 20.00 horas enla sala de proyeccio
nes de la Delegación de Cultura.

Una exposición sobre Einsteh 
recorre los centros de Albawi
La exposición itinerante 

“Einstein: La física del 
siglo XX", organizada por 

la Caja de Ahorros 
Provincial de Albacete se 

está presentando en 
distintos institutos de 
bachillerato tanto de 
Albacete como de la 

provincia. La muestra 
dedicada al físico alemán 
consta de 50 paneles con 

abundante 
documentación gráfica.

CECILIA LAIGRET

Enmarcada en la programa
ción cultural de la Obra Social 
de la Caja de Albacete, la ex
posición “Einstein: La física del 
siglo XX" tiene según la opi
nión de Emilio García Jiménez, 
jefe de la Obra Social, “el obje
tivo fundamental de presentar 
proyectos o planes culturales 
al público joven con una finali
dad didáctica".

La exposición, compuesta de 
50 paneles, ha sido posible 
gracias a la colaboración del 
archivo y biblioteca Max 
Planck de Berlín, el Museo Ale
mán de Munich, la editorial 
Heinz Mooss, la Biblioteca Na
cional del Patrimonio Cultural 
Prusiano y el Archivo Ullstein 
de Berlín, organismos que han 
facilitado toda la documenta
ción.

El factor positivo de esta ini
ciativa cultural,señalado por 
Emiho García, consiste en la

Detalle de “Einstein: La física del siglo XX''.

serie de actividades educati
vas que se organizan en tomo 
a la exposición como son con
ferencias o trabajos de equipo 
que se llevan a cabo a lo largo 
de una semana, tiempo en que 
se mantiene la muestra en ca
da centro docente.

En la exposición se apuntan 
datos sobre la vida familiar y 
profesional de Einstein en sus 
distintas etapas de Berlín y 
Princeton, y sobre su obra cien
tífica, cuya influencia e impor
tancia ponen de manifiesto la 
fama extraordinaria del premio 
Nobel alemán.

Por otra parte, la actividad 
cultural de la Caja de Albacete

se completa este mes coi 
exposición del pintor com 
tivista geométrico Luis Caí 
cho, en el Museo de Altea 
muestra que será clausirai 
15 de Diciembre y la cela 
ción del VIII Festival Ira 
cional de Música, queeliM 
ofrecerá un conciertodeia 
questa Filarmónicadeftí 
do en el Teatro Carlos fflij 
20.15 de la tarde,Esta Rlri 
nica, dirigida por Jovan a 
vic se presenta en Ara 
con la Obertura Soleim 
Mokranjac, Kmdeitotera 
de Malher con la interprra 
solista de Jadranka Jci^ 
y Petruchka de Stravinslyj

Duras sanciones para los mcumphmientos

Habrá acuerdo con relación al pliego
de condiciones de la Plaza de Toros

W

□ Angel F. CALAMARDO

Én los primeros días del 
próximo mes de diciembre po
dría hacerse público el pliego 
de condiciones para la adjudi
cación de la plaza de toros y 
aprobado en im pleno extraor
dinario.

Tal y como adelantó LA TRI
BUNA la plaza se adjudicará 
para dos años, aunque en este 
punto existe alguna divergen
cia:, el canon será de diez mi
llones por año; siete corridas 
de toros y dos novilladas pica
das; obligatoriedad de organi
zar la tradiconal desencajona
das; novillada con picadores o 
corrida de toros en San Juan; 
aumento de localidades según, 
el IPC y autonomía para la E.s- 
cuela Taurina que saldría fuera 
del pliego de condiciones. Son 
las líneas generales de un plie
go que a juzgar por las opinio
nes recogidas contará con el 
apoyo de todos los gmpos po
líticos.

Francisco Ballesteros, porta
voz de AP ha manifestado que 
"el pliego no está mal, aunque 
los años de adjudicación deben 
ser tres, que son los años de

nuestro mandato". En cuanto 
al canon está conforme con los 
diez millones de pesetas, "no 
debe bajar de ahí" —nos ha di
cho—. "El dinero que se obten
ga no debe revertir en otra co
sa que no sea la Escuela Tau
rina y los arreglos que como 
arrendadores tengamos que 
hacer en la plaza”.

Para el portavoz del CDS, 
Onofre Ricardo Contreras Jor
dán la fianza le parece un po
co baja. "El que piense cumplir 
no debe tenerle miedo a la fian
za porque finalizada la feria re
cupera su dinero".

Se ha hablado de una fianza 
de dos millones de pesetas y 
las sanciones podrían alcanzar 
el millón de pesetas caso de in
cumplimientos graves.

"En definitiva perseguimos 
asegurar una buena feria y 
apretaremos para que no nos 
engañen" —añade el señor 
Contreras—.

Con el alcalde, José Jerez, 
también hemos hablado del 
pliego que muy pronto verá la 
luz y que ustedes ya conocen 
por los apuntes que venimos 
facilitando en los últimos días.

“Hablamos de dos años para 
cubrir los años 88 y 89 con la 
misma empresa, después

prorrogar o cambín de sO 
sa los años 90 ó 91, paw 
do que la CoipoiacióoW 
pueda encontrar resueííeí 
ría. Estamos por la 
ju de 10 miUnnas dem 
Que todo el dinero la Gesta". /

Se elaborará un catá^í 
sanciones que tendrá 'r^t 
nalización posiblemente 
tal en el rechazo de nn^ 

da de toros en su 
"Queremos que esa 
sea la fundamental 
dureza en dos á tres ^°^”‘ J

Se exigirá que la tenga un representante^ 

bacete con poderes 
tes, "no podemos este¡x 
dientes de la llamada 
fono, de la visita del 
río que siempre es 
na muy ocupada" ~t^°^ / 
cho el alcalde-' J

Como puede las pretensiones de ¡^ 

tas formaciones 
dan por el mismo do indica que hebra a J 

saldrá un pü^d^ 
Por Izquierda Uoi^^' 

ría López Ariza tando Últimamente /
posturas. /
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Según un informe de “Urbanismo Comercial

m

Más de 128.000 metros cuadrados de locales 
comerciales están vacíos en la capital
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En el último estudio de la estructura comercial de " ’ 
Albacete, encargado por la Cámara Oficial de 

Comercio e Industria, y realizado por una empresa 
: especializada, "Urco" (Urbanismo Comercial), se i 
bocio una importante propuesta de revitalización del 
i centro de la capital, calles de interés peatonal, 
Mi*d de aparcamientos y una cuantificación de la.’ 
oferta existente de bajos comerciales. A pesar de que f 

el informe se realizó hace un par de años las 
_cpnclusiones_tieMn plena vigencia y validez

Luis PARREÑO

Í En el estudio se comprobó 
La primera e importante pre- 
msay es que los albacetenses 
toan la práctica totalidad 
He sus compras en los comer- 
m de la capital. No hay "fu- 
sas", porque no existen en un 
momo "rentable" estableci- 
tontos que ofrezcan interés 
nnertíal, salvo en alimenta- 
wn y vestido, que, con todo, 
u puede contabilizarse como 
Bimportancia. La "cesta de la 
mpra" la reahzamos en el co- 
wcio local, en gran parte en 
W mercados de abastos, con- 
Ktamente en Villacerrada, 
fetas y Barrio Hogar, y con 
tocha diferencia sobre el mer- 
^0 ambulante, c(ue conoce-
06como "Los Invasores". La 
Btelaaón de varias cadenas 
í alimentación y grandes al
iones ha promovido que los 
^ño8 establecimientos dé 
tentación se hayan asocia- 
í para competir en precios y 
itedes, como sucedió con 
8 comerciantes de droguería 
perfumería, lo cual les permi- 
',encierto modo, mantener la 
topehtividad necesaria, ad-
’W» por el Chente.'

tentaciónf
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El ,

^29.184 
^^ados, siendo el

sector de mayores superficies 
los de muebles, por las amplias 
exposiciones que necesitan 
con el 32'50 por ciento; el ves
tido con el 24'70 y alimentación 
con el 20'60 por ciento, siendo 
de destacar que los grandes al
macenes sólo tienen el 6'80 por 
ciento de la superficie.

Como en la mayoría de las 
poblaciones, en Albacete se da 
el caso de que son mayoría los 
arrendatarios sobre los propie
tarios de locales. Aproximada
mente el 60 por ciento de los 
comercios albacetenses se en
cuentran en locales de alquiler 
y el resto, en propiedad.

Y un rasgo muy característi
co del comercio albacetense es 
su tradicionalidad. El 92 por 
ciento de los establecimientos 
- fundamentalmente el de ali
mentación - utilizan el sistema 
tradicional: son relativamente 
escasos los que trabajan como 
autoservicio y alguna cantidad 
de cierta relevancia los que lo 
hacen en sistema mixto.______

El centro comercial

La propuesta en el informe 
sobre un centro urbano comer
cial de Albacete se hace sobre 
dos características aparente
mente contradictorias pero 
perfectamente compatibles y 
son el tener una cómoda acce
sibilidad desde cualquier pun
to de la ciudad y por otro lado 
salvaguardar la escena urbana 
de los problemas de conges
tión de tráfico y aparcamien
tos. Las medidas urbanas que 
se proponen son las de delimi
tar la zona comercial que coin
cide con el centro histórico, in
cluyendo las principales calleó 
de ese perímetro como las del 
Rosario, Mayor, Zapateros, Al
barderos, Caba, etc., destacán-

k?^®®s y carantoñas
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Miles y miles de metros cuadrados de locales comerciales sin 
“comerciallzacián".

dose dos vías principales de 
acceso: una formada por las ca
lles de Feria, San Julián y Mar
tínez Villena y otra por los ani
llos del ensanche de las calles 
de Dionisio Guardiola y Caba. 
Una de las necesidades más 
imperiosas para esta planifica
ción sería la de construír un 
aparcamiento subterráneo en 
la Plaza de la Virgen de los Lla
nos, con acceso directo desde 
la calle de San Julián, capaz 
para 200 plazas. Esta cantidad 
sería insuficiente por lo que 
otra propuesta comprende otro 
aparcamiento subterráneo en 
la Placeta de San José, o bien 
en el solar existente en la calle 
de San Agustín, esquina a la de 
la Cruz.Y otra posibilidad la 
ofrece el solar delimitado por 
las calles de Tejares, Huerta 
Manzano y San Antonio de la 
Barquera, con acceso por la ca
lle de San José de Calasanz.

Planificación de la nuevas 
construcciones

Las posibilidades, cada día 
más difíciles del comercio pe
queño, incluso el familiar, en 
zonas de poca incidencia so
cio-económica, plantea un im-

portante problema a la vista de 
que hay una oferta de bajos co
merciales vacíos, y entreplan
tas para oficinás o entidades 
comerciales o de gestión, que 
sobrepasaban, cuando se hizo 
el informe, los 128.000 metros 
cuadrados. Se disponía, enton
ces, de 120.000 metros cuadra
dos instalados, de los que 
30.000 estaban dedicados a al
macenes. "Este desfase se di
ce en el informe- es originado 
por la falta de racionalización 
de los usos del suelo. Los téc
nicos habrán de buscar solu
ciones para absorver este ex
ceso por medio de garajes, por
ches, etc. y en el futuro planifi
car adecuadamente en las nue
vas construcciones el espacio 
destinado para uso comercial".

El estudio, que es de un gran 
interés, con un alto grado de 
fiabilidad hace, entre otras 
consideraciones, una que tiene 
una actualidad rabiosa. Dice 
así: "De lo expuesto se deduce 
que en Albacete no hay lugar 
a la creación de un hipermer
cado, que si bien originaría la 
creación de puestos de traba
jo, hundiría a un número impor
tante de los comercios exis- 
tentes"._____________________ |

Pellizcos y carantonas

mántico alemán, en esta época, 
y ha despertado una afición 
desconocida hasta hacía poco 
en Albacete.

Pellizco para el secretario 
del Ayuntamiento, quien ayer 
solicitó al alcalde que si había 
posibilidad se adelantase el 
Pleno del próximo viernes, me
dia hora, porque quería llegar a 
tiempo a un concierto. No nos 
parece que éste sea motivo su
ficiente para cambiar la hora de 
la sesión plenaria. Y el pellizco 
habría que hacerlo extensivo al 
alcalde a quien le pareció bue
na idea y solicitó la opinión de 
los distintos portavoces, para 
\’er si le podían hacer el favor al 
secretario.

En el último 
minuto

No hay que esperar al 
último minuto, en ningún 
aspecto de la vida. Cuan
do se llega a ese extremo 
ya se tienen que haber 
hecho los méritos nece
sarios para obtener el 
fruto y, por supuesto, 
nunca se puede perder lo 
que se ha ganado hasta 
ese momento. Es una fi
losofía que puede apli
carse a nuestra propia vi
da, pero que es evidente 
que no vale para el fút
bol, donde en el último 
segundo se puede 
derrumbar una ilusión 
por muy numantinamen
te que la hayamos defen
dido. Pero, en fin, esto no 
es normal. Uno, que pier
de en el último minuto lo 
que llevaba ganado des
de los ochenta y nueve 
anteriores, es que es un 
"gafe". No hay otra expli
cación.

No se debe esperar 
nunca al último minuto, 
pero lo cierto es que na
die da un paso adelante 
para ayudar a solucionar 
una crisis que de alguna 
manera se refleja en ese 
"mal fario" de Ceuta. 
Aquí lo que hace falta es 
que se planteen las co
sas desde fuera hacia 
dentro, ya que se com
prueba que desde dentro 
hacia afuera no hay res
puestas. Las coas están 
difíciles para nuestro 
equipo representativo de 
fútbol, nuestro "honor de 
patria chica" atraviesa 
un grave momento que 
no se quiere paliar.El fút
bol, sigue siendo en 
nuestra capital, si bien el 
"Carlos Belmonte" no lo 
registra en los partidos, 
el gran espectáculo, el 
que promueve las gran
des manifestaciones 
-cuando se asciende de 
categoría, claro-, que son 
ocasiones para que nues
tras primeras autorida
des "aguanten" los víto
res y el júbilo popular 
cuando se les ofrece el 
triunfo, porque eso es lo 
primero que hacen los 
ganadores.

Ahora, cuando se pier
de, y se oscurecen las 
perspectivas, sería cosa 
de ir a ofrecer a esas mis
mas autoridades la desi
lusión del momento, pi- • 
diéndoles apoyo para 
tma "empresa" que es de 
todos. Pero que ayuden 
ya, sin esperar al último 
minuto. Porque en lo que 
se refiere a los partidos 
en sí,para que no vuelva 
a repetirse lo de Ceuta, 
habrá que tocar madera.

Luis 
Parreño

M.C.D.2022
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ALMANSA

Unión Musical da Almansa.

1

Organizados por la Unión Musical 

Brillantes actos en la 
festividad de Santa Cecilia
zz El acto más esperado de es-
|_| J. J. ALCOCEL ^a semana fue el concierto ex-

Finalizó con éxito la VII Se
mana de la Música con el con
cierto extraordinario que en ho
nor a Santa Cecilia se celebró 
el domingo, y que ha sido or
ganizada por la Sociedad 
Unión Musical, en colabora- 
ciónm con la concejaha de Cul
tura del Ayuntamiento de Al
mansa. Desde el domingo día 
15 los almanseños hemos teni
do la oportunidad de disfrutar 
de un concierto diario, un pro
grama que ha sido seguido con 
el máximo interés por los afi
cionados.

El domingo día 15 actuó la 
Orquesta Sinfónica de San Vi
cente de Alicante. El lunes, hu
bo un concierto de música de 
cámara a cargo de componen-. 
tes de la Unión Musical y el 
martes en la Iglesia de los Pa
dres Franciscanos actuó el 
cuarteto vocal "Diego Ortiz" de 
Toledo con obras de los siglos 
XVI y XVIL

El miércoles, en la Casa de la 
Juventud hubo otro concierto 
de música de cámara por par
te de los miembros de la Unión 
Musical y el jueves actuó el 
grupo "Iluni Música", de Hellín 
con obras del siglo XIII y XIX .

Con la llegada del fin de se
mana se fueron intensificando 
los actos y en la noche del vier
nes tuvo lugar en el Teatro Re
gio la presentación de las Mu
sas de la Música 1988/1989, 
con la actuación del grupo folk 
"La Zaranda”, el grupo flamen
co "Anda jaleo" y la tuna inde
pendiente almanseña "La Tia".

El sábado la Banda recorrió 
distintas calles de la ciudad re
cogiendo a los educandos que 
este año se incorporan a la mis
ma y posteriormente se trasla
dó a la iglesia de la Asunción 
para la tradicional serenata a 
Santa Cecilia, con obras de 
Bach y Verdi. Por la noche, ac
tuó el grupo español de meta
les que está compuesto por 
profesores de las Orquestas 
Nacional de España y Radiote- 
levisión_Españala;____________

traordinario en honor a Santa 
Cecilia que tuvo lugar en la 
mañana del dom.ingo. Con el 
Teatro Regio, lleno de público, 
se rindió un entrañable home
naje a Jose Faus Rodríguez, en 
la persona de sus hijos. El 
maestro Faus, excelente direc
tor y compositor, fue director 
de la Banda de la Unión Musi
cal entre 1949 y 1952. El presi
dente de la Unión Musical, 
Teodoro Martínez Zoroa hizo 
entrega a uno de sus hijos de 
ima placa conmemorativa del 
acontecimiento y éste a su vez 
entregó una foto de su padre 
para que figure en la sala de 
ensayos, junto a la de otros di
rectores. Seguidamente se in
terpretó el pasodoble "Raza 
Ibérica" del maestro Faus,' que 
fue muy aplaudido por el públi
co, La Banda continuó con la 
obertura de la "Fuerza del des
tino" de Verdi y "Júpiter" de la 
suite para orquesta "Los Pla
netas", de Gustav Holst.

En la segunda parte se dio 
paso a la música española con 
la interpretación de "El baile 
de Luis Alonso”, del maestro 
Jiménez y "La Corte de Grana
da”, del maestro Chapí. Como 
es habitual, el coro y la Banda 
de la Unión Musical actuaron 
conjuntamente e interpretaron 
la balada gallega "Negra Som
bra” de Juan Montes y con "El 
Vito" introducción y canción 
andaluza de Manuel de Falla. 
El concierto terminó con la in
terpretación del Himno a Al
mansa.

Despues se ofreció una comi
da de hermandad en unos sa
lones de la localidad y donde 
los músicos, aficionados, direc
tivos y autoridades compartie
ron un rato de camaradería y se 
entregaron diplomas, así como 
la distinción de músico del año.

La Banda de la Sociedad 
Unión Musical cuenta en estos 
momentos con 80 plazas y es
tá dirigida por el joven maestro 
almanseño Fernando Bonete. 
El coro está compuesto por 50 
voces y lo dirige Miguel Al
bertos.
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Con subvención de la Junta de Comunidades

Se reconstruirá la fachada del 
viejo mercado de abastos

En días pasados, el alcalde de la localidad, Vicente Lillo, 
realizaba un viaje a la capital regional que ha dado como 

fruto, entre otras cosas, el haberse traído firmado un 
acuerdo por el que la Junta de Comunidades 
subvenciona con cinco millones de pesetas la 

reconstrucción y restauración de la fachada del 
mercado.

Joaquín PEREZ

El mercado de eióastos, un 
antiguo inmueble que data de 
finales del siglo pasado, con-

ve, prevee, además de la res
tauración de las fachadas exte
riores, el acondicionamiento de 
las esccileras traseras y su em
baldosado, todo ello con vistas

cretamente fue construido en a ofrecer un moderno, cómodo
el año 1888, fue objeto de un 
plan de obras en varias fases 
que se inició el pasado mes de 
enero, por el que el viejo y anti
cuado edificio, ademáas de insa
lubre, seria remodelado y acon
dicionado a los nuevos tiem
pos. Estas obras han venido a 
convertir el mercado en un mo
derno y funcional centro de ali
mentación, habiéndosele dota
do de electricidad trifásica, 
agua corriente en los puestos, 
renovada techumbre y pavi
mentación del suelo, equipa
miento antiincendios y otras 
reformas que afectan a los 
puestos de venta y la organiza
ción de los mismos, alzándose 
ahora tras las obras en moder
nos, prácticos y luminosos, en 
contraste con los antiguos'. Asi
mismo, se ha dotado al edificio 
de nuevas puertas de entrada 
con sus correspondientes can
celas.

La segunda fase de las obras, 
que podría acometerse en bre-

e higiénico edificio, conservan
do su tradicional estructura ex
terior.

Por otra parte y debido a las 
obras en la fachada, es previsi
ble el traslado del mercadeo de 
los viernes a otras calles, con el 
fin de evitar incomodidades y 
aglomeraciones, además del 
pehgro de las mencionadas 
obras. Hay que añadir que, po
siblemente, los puestos de los 
vendedores ambulantes sigan 
unidos al mercado central a tra
vés de la calle Virgen de Gracia, 
en la fachada posterior del edi
ficio.

Actos culturales 
en honor a 

Santa Cecilia

Siguiendo con el extenso pro
grama de actos culturales que 
se han desarrollado en honor a 
Santa Cecilia, ayer se proyectó

MUNERA

Vic*nt« Lillo.

la película "Amadeus', a^ 
de la tarde en la Casa de 13 
tura. Hoy, martes, a las 8. j 
la tarde, en el Aula de Cwl 
de la Caja de Ahonosde^ 
cante y Murcia, conaerto] 
piano, a cargo de FraníoR 
doneuff. ___ J

Se iniciaron con gran éxito las
“Jomadas Taunnas

Félix ARENAS

Se iniciaron con gran éxito 
las "I Jomadas Taurinas", or
ganizadas por la "Peña Palmas 
y Pitos", con un acto inaugural 
en el Ayuntamiento, con asis
tencia de uchos aficionados. El 
crítico taurino Paco López in
tervino en esta primera sesión 
que comenzó con la proyección 
de un vídeo sobre grandes fi
guras del toreo, dando lectura 
a una documentadísima expo
sición de apuntes y considera
ciones sobre la técnica y el ar
te del toreo, en una disertación 
que despertó un vivo interés en 
los asistentes.

La segunda parte del acto 
estuvo dedicada a los protago
nistas de la fiesta, contándose 
con la presencia del matador 
de toros Manuel de Paz y el no
villero, Ricardo Sevilla "Chi
cuelo de Albacete", que man
tuvieron un brillante coloquio, 
contestando a las preguntas de 
los aficionados, sobre aspectos 
diversos de la fiesta, glosándo
se dos técnicas que pudiéra
mos llamar "toreo payo” y "to
reo gitano”, finalizando el acto 
con una gran ovación para to
dos los participantes, seguido 
de un vino de honor, servido en

Los “palmas y pitos”, an al tandido.

el "Bar El Ruedo", del que es 
propietario Enrique Varea, 
gran aficionado y ex-presiden- 
te de la "Peña Palmas y Pitos", 
reinando en todo momento un 
ambiente cordialísimo y siendo 
objeto Manuel de Paz y "Chi
cuelo" de grandes muestras de 
amistad y simpatía.

¡Las jornadas,.que se eelet»’^^-

rán todos tós«®¿á 

enestsP«S„al««3 

interés “ “onesPÍ J 

critica,- j
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de la

Ktor general de Educa- 
ventud y Deporte de 
La Mancha, José To- 
a de Mateo, inauguró 
í^rso de formación en

madas sobre conservación 
le los medios ambientales

•Jomadas sobre conser- 
í nsedioambiental" que 
biaránenHellin (Alba- 

jpaitii del próximo día 9 
(imbre es uno de los pre

gue han recibido el 
de la dirección general 

o ambiente delMOPU 
último concurso de sub

es para actividades me- 
entales fallado recien

te. Dichas jomadas, que 
oiganizadas por la Con- 

á de la Juventud del 
iento de Hellín pre- 

iníonnar a la población 
biela importancia de la 

tvación y revitalización 
¡[«opio entorno, asi como 

er la búsqueda de re
productivos respetuo- 

n el medio ambiente y ce- 
degenerar riqueza y em

ala población.

Junto con estas jornadas, 
otras dos iniciativas han sido 
subvencionadas por la DGMA 
en la Comunidad Castellano- 
Manchega: unas jornadas de 
encuentros de asociaciones ru
rales, que tuvieron lugar en 
Cuenca recientemente y un 
proyecto de recuperación de 
una arboleda, promovido por 
el centro de animación rural de 
Albacete.

A nivel estatal, son numero
sos los proyectos financiados 
en esta última edición del con
curso de subvenciones, referi
dos a temas tan diversos como: 
la protección del oso en la Cor
nisa cantábrica, la defensa de 
determinadas áreas naturales 
y el estudio del medio cimbien- 
te urbano, entre otros, con un 
montante global que alcanza la 
cifra de 14.500.000 pesetas.

too de fonnación para la 
revendón de las drogas

M de drogodepen- 
'■quesecelebra en la re- 

juvenil San Servando, 
“.hasta el próximo día 

®Ko asisten más de 40 
® de la región, proce-

Mdei pelones juveni- 
»as de juventud einfor-

láeiW 
ii?oia'

madores juveniles.
Este curso, que organiza la 

Junta de Comunidades, ha 
abierto sus sesiones de trabajo 
con una ponencia de Lorenzo 
Castellote, siquiatra, que ha di
sertado sobre la clasificación y 
etilogía de las drogodependen
cias, y la personalidad del toxi
cómano. Los jornadistas dedi
caron la tarde de ayer a mante
ner un coloquio acerca del tema 
abordado en dicha conferencia.

'^guración de un centro 
Mente en Buenasbodas
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ha percibido del Plan Extraordi
nario de Inversiones de 1987 
una partida superior al millón y 
medio de pesetas, así como 
otra cifra en 300.000 pesetas 
para equipamiento, que se ha 
librado este ejercicio.

Por su lado, la construcción 
de la pista polideportiva se ha 
beneficiado de una subvención 
que rebasa en millón seiscien
tas mil pesetas.

—
 w 

td
 ^< y*

[¿OÍ ALVARO KUIZ

^^^ participado en la " Ope- 
Qjj , °® P°t el presidente de la Junta de 

®spacho de Fuensalida.'"

Hoy reunión de las Cortes

Admitidas todas las enmiendas 
a la Ley de Presupuestos

La Mesa de las Cortes de 
Castilla-La Mancha, en su 

última reunión, ha 
acordado la admisión a 

trámite de la totalidad de 
las enmiendas parciales 
presentadas por grupos 

parlamentarios al proyecto 
de Ley de Presupuestos de 

la Junta de Comunidades 
para 1988, cuyo número se 

eleva a un total de 304 
enmiendas, de las cuales 

272 corresponden al Grupo 
Parlamentario de Alianza 

Popular y 32 al Grupo 
Parlamentario Mixto. Por 

su parte, el Grupo 
Parlamentario Socialista 

no ha presentado ninguna 
enmienda al proyecto de 

Ley presupuestario.

Consecuentemente con la 
tramitación del proyecto de 
Ley, la Mesa ha acordado la 
convocatoria de la Comisión de 
Presupuestos para hoy, a Ias 11 
horas, al objeto de iniciar las se
siones correspondientes a la 
elaboración del dictamen del 
proyecto de Ley de Presupues
tos. Dicha Comisión está presi
dida por el diputado del Grupo 
de AP, Mauro Garcia, y forman

El presidente de las Cortes, Martines Cenzano recibió días pasados al presiden
te del Parlamento del Consefo de Europa, Louis Jun*.

parte de la misma Francisco 
Ruiz, del Grupo Mixto, como vi
cepresidente; José Luis Herre
ra, de Grupo Socialista, como 
secretario, y los vocales Anas
tasio López (GS), Vicente Ace
bedo (GS) Agustín Jiménez 
(GS), Fernando Novo (GS), Je
sús García Cobacho (GAP) y 
José Lara (GAP).

Por otra parte, la Comisión de 
Presupuestos ha sido convoca
da mañana, a las 11 horas para 
la comparecencia del conseje
ro de Economía y Hacienda, 
Juan Pedro Hernández Moltó, 
quien deberá informar sobre el 
estado de ejecución de los Pre- 
supuéstos de 1986.

Otras iniciativas parlamenta
rias admitidas a tramitación 
por la Mesa de las Cortes, han 
sido cuatro preguntas al Con
sejo de Gobierno para respues
ta oral ante el Pleno, presenta
das por el Grupo de Alianza Po
pular, en relación al Escudo Re
gional, sobre la disminución de 
retribuciones de funcionarios y 
el traslado del regimiento de 
artillería de Ciudad Real. Asi
mismo, una pregunta más, 
pero en la modalidad de pre
gunta escrita ha sido formula
da por el Grupo de Alianza Po
pular, y admitida a trámite por 
la Mesa, en relación a la utiliza
ción del Escudo de Castilla-La 
Mancha.

¿Le prestaría su mejor amigo 
un millón de ptas. 

sin intereses? Nosotros, si.

Para que se compre el modelo de Volkswagen dessie que prefiera y lo. pague cómodamente en un año, sin uno 
peseta de intereses. Con sólo una entrada minúscula: un 10®'''.

Pero si lo desea, también puede financiar su compra hasta en 48 meses. Aún así, el primer año tampoco pagaró 
interés alguno. Y así se ahorra más de 120.000 pesetas.

■ Hablando de financiaciones nadie es ton desinteresado. Pregunte o. sus amigos.________________________

Oferta válida hasta el 30 de Noviembre

Ejemplo de financiación del Volkswagen Clossic 1.3 C

Precio 
al contado

Entrado 
Inicial

Cantidad 
a financiar

Plazos Intereses Ahorro

1.129.037

10®' 
113.037 • 1.016.000

12 0 121.920

• 24 121.920 ' 121.920

36 243.840- 121.920

48 365.760 121.920

Infórmese en;

¡L

Red de Concesionarios SEAT 
de Albacete y Provincia
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Desde la Maestranza

Pepe Luis Vargas, Comentario intemporal

la fuerza de una pasión Emigrantes
JAVIER GALIACHO

SEVILLA ya no es la mis
ma. La Maestranza, en el 
Arenal sevillano, ha cerrado 

sus puertas. Ya todo es nostal
gia y duda a la vez. El presente 
no existe. Todo aficionado 
piensa en su primaveral feria y 
hace recuento de lo acontecido. 
Se sigue toreando en el albero 
dorado del recuerdo. A pesar 
de todo Sevilla sigue su devenir 
cotidáneo y una perfecta postal 
de otoño configura esta ciudad.

Las aguas taurinas corren 
con calma a orillas del Guadal
quivir, más no se detienen. En 
días pasados se presentó en um 
gran almacén, en pleno centro! 
de la ciudad, la plaza del Du
que, un libro que pretende glo
sar en homenaje, la figura de 
ese espartano gladiador del to
reo, castigado por la diosa for
tuna y el imperialismo despóti
co del taurinisrho imperante, 
que es el ecijano Pepe Luis Var
gas.

Antonio Lorca, redactor-jefe 
del Correo de Andalucía, ha lo
grado captar en trescientas 
amenas y emotivas páginas, la 
esencia personal de este lucha
dor nato de la vida. La sobreco
gedora imagen de su cogida en 
los farolillos de la feria de Sevi
lla, abre portada en este libro 
que lleva paso de captar y cen
trar la afición de los taurinos.

Muchos fueron los persona
jes que se congregaron en esta 
presentación. Canorea, que 
prometió al torero ecijano un 
justo sitio en la próxima feria; 
Ramón Vila que le hizo el opor
tuno quite para que ahora no se 
estuviera glosando la figura de 
un difunto; su apoderado Anto
nio Escobar, el hombre que 
más ha confiado en él; el maes
tro retirado Fuentes Bejarano y 
otros muchos personajes uni
dos al mundo del arte en gene
ral.

El libro lleva por título "Pepe 
Luis Vargas, la fuerza de una 
pasión". Parte de su “tanto lu- 
chá pa ná", que pronunció a 
raíz de la trágica cogida y don
de el autor pretende compilar . 
la personalidad valiente, desa
fiadora y tintada del color de la 
injusticia y la fatalidad. Bien 
imprimido, el libro se deja leer 
con pasmosa facilidad hasta su 
final. La particular llamada a la 
sensibilidad y el sexitimiento 
del lector, no se deja'esperar 
sin recaer en lo lacrimógeno.

A la buena nueva de esta lite
raria aparición taurina hay 
que contraponer la triste noti
cia de la muerte del padre del 
torero ecijano, que falleció al 
lanzarse desde la segunda 
planta del Hospital General se
villano, al vacío. El padre del to
rero sufría una larga enferme
dad que le hizo llegar a coinci
dir en el mismo centro sanitario 
con su hijo. Descase en paz 
este hombre que fue enterrado 
ante más de dos mil asistentes 
ecijanos.-

La SER celebró este año su 
tradicionad festival taurino en 
tierras de Utrera, donde hace 
poco se le tributó un homenaje 
al lugareño Curro Durán. Se eli
gieron novillos de María Luisa 
Pérez Domínguez, de los que el 
aficionado albaceteño guarda 
tan buenos recuerdos por su

EMILIO GONZALEZ 
ALVAREZ

triunfal novillada en nuestra fe
ria. Los novilleros serán Mano
lo Corona, triunfador en la novi
llada de Caudete, Jesús Zárate 
de Utrera y el triunfador Anto
nio M. Punta, ganador junto a 
Cutiño de las novilladas de pro
moción sevillanas. Por cierto 
que este último cumplirá sus 
deberes militares como volun
tario a partir de noviembre en el 
Malzir-Sur.

El Club Taurino Ricard, idea 
naciente en Sevilla y que espe
ra propagarse a otras ciudades 
de España, abre su ciclo de ac
tividades con una serie de con
ferencias en las tres próximas 
semanas a cargo de Angel Pe
ralta, Espartaco y cerrando Al
varo Domecq. Las peñas taúri- 
nas no se sumergen en el letar
go invernal y programan sus 
actividades para los próximos 
meses.

Se habla que para la próxima 
feria de abril se van a ofrecer un 
total de catorce festejos mayo
res, una de rejones y una novi
llada con picadores. La tempo
rada se abrirá el domingo de 
Resurrección con una corrida 
de toros que será la primera de 
abono y el domingo siguiente 
se lidiará otra corrida. A partir 
del jueves catorce comenzará 
el cielo de corridas de prefería, 
que se cerrará el día dieciocho, 
víspera de la feria taurina ofi
cial. Terminando el domingo 
veinticuatro con la corrida de 
los “miuras" y el lunes, la habi
tual de "resaca".

El tema central de conversa
ción de la Sevilla taurina en pa
sados días versó sobre la millo
naria exclusiva a Rafael de Pau
la por Limeño-Casas. Los cien 
millones de pesetas en concep
to de veinte corridas ha llenado 
de satisfacción a los aficiona
dos de siernpre de las corridas 
taurinas y extrataurinas del je
rezano. Los “neopaulistas" 
como se llama a esa pléyade de 
pseudoaficionados que han sur
gido a raíz de los éxitos de Pau
la, pretenden ser el sustento 
económico de esta sustanciosa 
oferta millonaria.

Sevilla, solitaria en la otoñal 
estación. Reducto para soñado
res empedernidos. Trono para 
los que algún día soñaron con 
descargar sus emociones, no 
deja de ser un hervidero de no
ticias taurinas. Nosotros no so
mos sino meros notarios y cro
nistas de una actualidad pal
pante. en esta ciudad que es 
pura vitalidad.

OPINION

ACE ya bastantes años.
Fue en la Universidad de 

Verano de Santander. Más con
cretamente en el palacio de la 
Magdalena. Cursos de verano.

Un político de los de antes, 
cuyo nombre no interesa, ha
blaba de la emigración. Y tenía 
que justificar la emigración de 
miles de españoles.

Por lo tanto cargaba las tin
tas en el derecho de todo hom
bre a emigrar. Me atreví a ha
cerle una observación.

Todos, le dije, estamos de 
acuerdo con el derecho de todo 
hombre a emigrar. Pero aquí en 
España ocurre una cosa. Y es 
que no salen fuera de nuestra 
tierra por ejercer ese derecho, 
sino por pura necesidad. Y esto 
es muy doloroso.

El porqué de la vida (VI)
ASOCIACION 

PARAPSICOLOGICA 
ALBACETENSE

SI bien es verdad que el 
espíritu no recuerda las 
existencias físicas vividas con 

anterioridad, no obstante, el 
pasado no está de tal manera 
extinguido que no podcimos en
trever algunos vestigios del 
mismo. Si desprendiéndonos 
de las influencias exteriores, 
escudriñamos el fondo de 
nuestro ser, si analizamos con 
cuidado nuestros gustos y as
piraciones, descubriremos co
sas que nada en nuestra exis
tencia actual ni en la educación 
recibida pueden explicar. Par
tiendo de este punto, llegare
mos a reconstituir el pasado, 
si no en sus detalles a lo menos 
en su conjunto. En cuanto a las 
faltas que han acarreado en 
esta existencia una expiación 
consentida, aún cuando por 
ahora estén borradas de nues
tra mente, no por esto deja de 
subsistir, siempre visible, su 
causa primera, esto es, nues
tras pasiones, nuestro carácter 
fogoso y que nuevas encarna
ciones se encargarán de doble
gar y suavizar.

Por consiguiente, si dejamos 
en el umbral de la vida los re
cuerdos más peligrosos, trae
mos cuando menos con noso
tros el fruto y las consecuen
cias de los trabajos llevados a 
cabo anteriormente: esto es, 
una consecuencia, un juicio o
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No le gustó al ponente mi in
tervención y contestó más bien 
de malas maneras. Pero ésta es 
una realidad.

Llevamos muchos años en 
que miles de españoles salen a 
buscar trabajo fuera del país, 
porque aquí no lo encuentran.

No sé quién tiene la culpa. 
Quiáíá nadie. Y tiene que ser 
así, pero no deja de ser muy la
mentable.

Esto me recuerda la anécdo
ta aquella del que se está aho
gando y nadie acude a soco
rrería. Por fin se lanza un hom
bre al agua. El posible ahogado 
se agarra a él y salen. La gente 
aclama al salvador que quiere 
hablar.

Nuestros emigrantes, 
parte importante de ellos, 
tán distribuidos por todal 
pa. Pero, todos lo saña 
quisieran estar en su casa 
su tierra, en su patria, sien 
traran trabajo.

Lo que hace fuera, lo» 
haciendo a la fuerza. Por ei 
podemos vanglonamos i 
que está haciendo allí.

Loque tenemos que bao 
esforzamos en que cada

Cuando por fin le dejan, sólo 
dice estas palabras: “Quisiera 
saber quién es el canalla que 
me ha empujado".

estas tierras para use a 
otras.

Que todos los españoles 
gamos la posibilidad de efe

Que aquí puedan tiab^ 
vivir.

Que para mejorar de w 
por otros motivos quiereni 
grar, tengan la puerta ais 
Están en su derecho. Sí 
cho a la emigración. ,

Nunca la necesidad.

Parapsicología

un carácter, tal y como lo he
mos labrado nosotros mismos. 
Lo que llamamos innatas no es

frecuencia el corazón hua 
apaga esa llama intfinw. 
amor al progreso y alosio^

más que la herencia intelectual mientes sociales que 
toda alma generosa,!y mor^ que nos legan las vidas 

desvanecidas.
Y cada vez que se abren para 

nosotros las - puertas de la 
muerte, cuando, libre del yugo 
material, nuestra alma se esca
pa de su prisión de carne para 
entrar de nuevo en el reino de los 
espíritus, entonces su pasado 
reaparece por completo delan
te de ella. Entonces vuelve a 
ver, un después de otra, sus 
existencias, las caídas, los al
tos, las marchas rápidas. Se 
juzga a sí misma midiendo el 
camino andado y en el espectá
culo de sus éxitos o de sus fra
casos, encuentra su castigo o 
su recompensa.

Siendo el perfeccionamiento 
intelectual y moral del ser el ob
jeto de la vida, ¿qué condición, 
qué centro nos conviene más 
para realizar este fin? En todas 
las condiciones y en todos los 
centros sociales puede el hom
bre trabajar para su perfeccio
namiento. Sin embargo, su tra
bajo será más fructuoso en de
terminadas condiciones.

La riqueza proporciona al 
hombre poderoso medios de 
estudio, le permite dar a su es
píritu cultura más extensa y más 
perfecta, pone en sus manos 
los medios de aliviar a los que 
sufren y de tomar parte en fun
daciones útiles con objeto de 

.. mejorar su suerte. Sin embargo 
la riqueza endurece con harta

’Jna barrera entre Jos ¡xi 
sos los humildes y hsea^ 
sn una esfera, a la cual 
canzan los desheredado^ 
este mundo y en dondoj 
consiguiente, las neceail 
y los males de aquéllos sí 
notados y desatendidos. ;

La miseria presenta tai 
espantosos peligros: Jad» 
dación de los caiicteies,ll 
sespeiación y el suidd»./ 
en tanto que la ríquett. 
hace indifsientes y egoiSi 
pobreza, aceicándonos t 
que sufren, nos hacen cosí 
de sus penas, pues la oí 
dad une a los senes Juifl 
mientras que el podeiylíi 
za les hace insensibles'/ái 

dizos.Conociendo el objeto ¡ 
vida y el por qué de Ias<í 
se mantendrá firme y fí^ 
do ante el dolor y sabrá W 
servil para su piogiesoí^ 
lantamiento. Y coendoi 
después de una existen^' 
empleada, llegue le l^'^ 
lemne, acogerá la roee^ 
pesai, la muertequelos 
nos rodeamos con tart^ 
temor, la muerte, espü^ 
los poderosos y los seos 
que para el pensado: s 
no es más que le 
hora de la ttansíor^^<^ 
puerta de entrada el 
imperio del espíritu-

ó b



F o
r 

1 »> 13 Martes, 24 de
Noviembre de 1987NACIONAL

Una maniobra brusca fue la causa del siniestro

Dn nuevo accidente de autobús causa dos
Nuevas leyes 
antiterroristas

muertos y treinta y seis heridos
toa maniobra brusca fue la causa del accidente del 
autocar de «Continental-Auto», ayer, en la canetera 
N-I cerca de Cerezo de Abajo (Segovia), en el que 
Olieron dos personas y otras 36 resultaron heridas, 

una de ellas de gravedad.
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¡SEGOVIA (Efe).—
Un portavoz de la empresa 
ntmental-Auto» y uno de 
horidos, consultados , ma- 

festoron Que el accidente se 
adujo cuando el conductor 
1 autocar realizó una mamo- 
i brusca para evitar la coli

ra con un turismo que circu- 
3 en sentido contrario.

La Guardia Civil indicó a que 
nieve que había caído poco 
tes én la canetera pudo ser 
a una de las causas que pro- 

nn el accidente.
Las víctimas mortales son 
ana Mogollón González, de 
años, y Manuel Brenes Lo- 
5, de 24, matrimonio resi

ne en Alcalá de Henares 
adrid).

El único herido de gravedad 
es José Ramón Báez Abaunza, 
quien fue internado en la «UVI» 
del Hospital General Yagüe de 
la Seguridad Social de Burgos.

El accidente se produjo a las 
13.30 horas de ayer en el térmi- 

«no municipal de Cerezo de 
Abajo, en el kilómetro 103,800 
de la carretera N-I, Madrid-I- 
nni) al salirse de la calzada y 
volcar el autocar de la empre
sa «Eucar SA», contratado por 
la compañía de transportes 
«Continental-Auto SA».

El autocar accidentado 
(M-9552-R0 6), conducido por 
su propietario Amadeo Escar
pa Cuevas, de 42 años, hacía el 
trayecto Burgos-Madrid junto a 
otros autobuses de la misma lí-

nea regular.
Tras el accidente, los heridos 

fueron enviados a hospitales 
de Segovia, Burgos, Aranda de 
Duero y Madrid a la vez que se 
iniciaban las tareas para levan
tar el autocar y rescatar los 
cuerpos del matrimonio falleci
do.

Casi dos horas y media des-

En el caso del autocar acci
dentado era prácticamente 
nuevo todavía tenía matricula 
provisional- y apenas había 
realizado tres o cuatro servi
cios, según «Continental-Au
to».

En el autocar, que iba lleno, 
viajaban 55 personas, 35 que

preven pnsion 
mayor máxima 
para 
colaboradores

habían iniciado el trayecto en 
pués del accidente, los cuerpos Burgos, dos que subieron en
de las dos víctimas mortales 
fueron extraídos de entre los 
hierros retorcidos del autobús, 
que fue levantado con una 
grúa.

Un portavoz de «Continental- 
Auto» indicó que habían con
tratado los servicios del auto
car para reforzar la línea Bur- 
gos-Madrid, con gran demanda 
de viajeros después del fin de 
semana.

Las reglas para este tipo de 
contrataciones, según «Conti
nental-Auto», es buscar auto
cares que no tengan una anti
guedad de más de cinco años.

Lenna y otros dieciocho que lo 
hicieron en Aranda de Duero.

El pasado lunes, 16, otro au
tocar que hacía el recorrido 
Daimiel-Madrid, se salió de la 
carretera cerca de La Guardia 
(Toledo) y volcó. En ese acci
dente murieron diez personas 
y treinta y siete sufrieron heri
das de distinta consideración.

En el vehículo, de la Compa
ñía «Aisa», viajaban trabajado
res de distintas localidades to
ledanas que diariamente se 
trasladan a sus puestos de tra
bajo, en Madrid.

Redondo pide 
'lensibilidad” 
a Felipe 

nzález
MADRID. (Efe).—El secreta- 
mal de UGT Nicolás Re- 

o> pidió ayer al presidente 
González, 

í» sensibilidad" para que 
®‘^^^"ato-Go- 

2^"“constituyan el 
problema de España.

®^^^2 ^eclara- 

espacio so- 
^'^^ comenzó 

,^ “Madnd, organizado por 

ÍÍJ¡^‘?«P®6at¡e.

ración °‘®«a inver-

que

son
vWestn°^ UGT. y 
bien" ^0 se entien-

*0, "‘’“ (le enfrenta- 
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Durante la segunda jornada

Los Reyes recibieron en el Nepal 
medieval grandes muestras de cariño

KATMANDU. (Efe)=—Los Re
yes de España, Juan Carlos y 
Sofía, y su segunda hija, la in
fanta Cristina, recibieron ayer 
el testimonio espontáneo del 
calor popular de los nepalíes 
durante su segunda jomada de 
estancia oficial en el país de las 
montañas y los dioses mile
narios.

Patán, que es una de las ciu
dades mejor conservadas en su 
estilo medieval del país, reci
bió con todo el calor humano 
que podía verter en sus calles 
a los Reyes de España.

Centenares de personas ata
viadas con los trajes tradicio
nales de este pequeño y pobre 
país que lucha por su desarro
llo se habían congregado en la 
calle para aplaudir y aclamar a 
los Reyes de España, conside
rados como máximos embaja
dores de un país amigo del su
yo, lo que se hacía patente en 
grandes pancartas desplega
das durante todo el recorrido.

Entre la multitud, muchos ni
ños y niñas con uniformes es
colares, miembros del movi
miento "scout" nepalí, otros in
tegrantes de grupos folklóri
cos, o simples curiosos, compo
nían una abigarrada masa mul
ticolor que dedicó a los ilustres 
visitantes la más calurosa de 
las bienvenidas.

Juan Carlos, Sofía —una ver
dadera apasionada del arte y 
costumbres de los países de 
esta región— y la infanta Cris
tina se interesaron vivamente 
por los palacios reales, los tem
plos y templetes, y también por 
las vistosas tiendas de recuer
dos llamativos y artesanías del 
Nepal.

Uno de los puntos más des
tacados de la visita a Patán fue 
el renombrado templo de oro, 
al que se considera el más an
tiguo monumento de la ciudad, 
donde los Reyes se deleitaron 
con su reiqueza decorativa.

tos Reyes y la infanta Cristi-

1

na, con todo respeto a las tra
diciones rehgiosas nepalíes, se 
descalzaron para cumplir con 
los preceptos religiosos a la bo
ta de visitar otro templo, el 
santuario de Narhasiima —el 
hombre león—, que no es sino 
la reencarnación del "bello 
vishnu", una de las tres figuras 
religiosas (la triada) del hin
duismo.

Pero, siempre, durante toda 
la visita, el calor humano, más 
que la curiosidad, acompañó 
continuamente a los reyes. Ca
lor humano de los newari, de 
los sherpas y sherpams —au
ténticos reyes de las monta
ñas, de los propios indios de 
Nepal, que no son pocos.

De regreso de Patán a Kat
mandú —sólo un par de kiló
metros de distancia— los Re
yes de España fueron obse
quiados con un almuerzo por el 
primer ministro de Nepal en el 
palacio de Gobierno.

El ayuntamiento de Katman
dú se vistió de gala para reci
bir a los Reyes, y en aquel raai^

co, Juan Carlos agradeció el 
cordial recibimiento de sus 
gentes y destacó la majestuo
sidad y monumentalidad de la 
capital nepalí.

La jomada de los Reyes si
guió con una recepción en ple
no corazón de Katmandú, en el 
palacio de Hanukan Doka, el 
dios mono del Mahabaratta.

Hoy la familia real española 
inciará su tercer jomada nepa
lí con ima visita de una hora a 
la ciudad monumental de 
Bhaktapur.

De regreso a Katmandú, 
Juan Carlos, Sofía y la infanta 
Cristina acudirán a los jardines 
botánicos de la ciudad para 
plantar un árbol, tras de lo cual 
almorzarán.

Por la tarde, los Reyes acudi
rán al templo budista de Svva-
yambhunath situado estratégi
camente sobre urna colina des
de la que se divisa todo el va
lle de Katmandú y al que los tu
ristas conocen como el "templo 
de los monos" por la cantidad 
de simios que viven libremen
te entre sus paredes.

MADRID. (Efe).—La reforma 
del Código Penal en materia 
antiterrorista extiende la pena 
de prisión mayor, en su grado 
máximo, a los colaboradores 
con bandas armadas que hayan 
utilizado armas, según el pro
yecto enviado por el Consejo 
de Ministros a informe del Con
sejo General del Poder Judi
cial.

El diario "El País" publicaba 
ayer los proyectos de reforma 
de la ley de Enjuiciamiento Cri
minal, Código Penal, y Ley Or
gánica del Poder Judicial, cuyo , 
contenido general fue explica
do en la rueda de prensa tras 
el último Consejo de Ministros 
por el titular de Justicia, Fer
nando Ledesma.

El artículo 384 bis de la Ley 
de Enjuciamiento Criminal, 
uno de los cinco que se modi
fican, establece que cuando 
sea firme el auto de procesa
miento, por delitos cometidos 
por miembros o colaboradores 
de badas armadas, “el proce
sado que estuviere ostentando 
función o cargo público queda
rá automáticamente suspendi
do en el ejercicio del mismo".

Si se acuerda la libertad de 
im preso por esos delitos, la ex
carcelación "sólo se llevará a 
cabo una vez la resolución sea 
firme".

Traficantes de
armas sinos
negocian con 
autoridades 
españolas

PARIS. (Efe).-Los hermanos 
Al-Kassar, traficantes de armas 
sospechosos de mantener la
zos con diversos grupos terro
ristas, negocian con las autori
dades españolas su residencia 
definitiva en España a cambio 
de información.

Según dice el semanario 
francés "Le Point", los herma
nos Al-Kassar, de origen sirio, 
“estarían dispuestos a ofrecer 
a Madrid informaciones sobre 
los traficantes internacionales 
a cambio de un permiso de re
sidencia definitiva en España".

“Le Point“, que cita fuentes 
policiales, señala que los her
manos Al-Kassar residían en la 
ciudad española de Marbella, 
de donde fueron expulsados 
hace algunos meses.

Según este semanario, los si
rios, sospechosos también de 
tráfico de estupefacientes, “es
tán actualmente en conversa
ciones con las autoridades es
pañolas para volver a instalar
se en Marbella".

“Las conversaciones se de
sarrollan actualmente en Viena 
(Austria) que ha sido durante 
bastante tiempo el cuartel ge
neral de los hermanos sirios", 
propietarios de la empresa "A1- 
kastronic" centro, hace algún 
tiempo, del tráfico de armas 
destinado principalmente a 
Irán.

M.C.D.2022
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Influenciada por el “caso Melodie” 

Una niña fue secuestrada 
y liberada posteriormente

TALAVERA DE LA REINA 
(Toledo). (Efe).—Anabel Sán
chez, una niña de cinco años, 
fue secuestrada por una mujer 
a las 12’20 de ayer cuando al 
terminar las clases, jugaba en 
la puerta del colegio "Hernán 
Cortés".

Ana Belén fue liberada en la 
misma tarde de ayer por su pre
sunta secuestradora en una ca
lle de Talavera cercana a su do
micilio y recogida por la policía.

Un policía nacional vecino 
de la niña y que patrullaba la 
ciudad con otro compañero, re
conoció a la niña en la calle Ca
ñadas de la Sierra, que se en
cuentra a escasos metros de 
donde vive Ana Belén, a las 
4.24 horas de esta tarde y con
dujo a la pequeña con sus fami
liares.

Una vez en su domicilio, don
de fue recibida por la madre, 
sus dos hermanos, abuela ma
terna y medio centenar de per
sonas, entre vecinos y periodis
tas, la niña dijo que había esta
do "jugando con Pilar".

La madre, que trabaja de eos- 
tiñera, abrazó emocionada a su 
hija y se echó a llorar.

El demimbamiento de los 
Almacenes Arias, 

imprevisible
MADRID. (Efe),.—El derrum

bamiento del edificio de Alma
cenes Arias tras el incendio del 
pasado mes de septiembre fue 
"súbito e imprevisible" y hu
biese habido más víctimas si se 
hubiera dejado entrar a inspec
tores al edificio para revisar la 
estructura.

Esta será, según fuentes jurí
dicas, tma de las tesis centrales 
del recurso de reforma que pre
sentará el Ayuntamiento de 
Madrid contra el procesamien
to del ex-jefe de Bomberos, 
José Pascual Martínez, como 
presunto autor de un delito de 
"imprudencia temeraria

En el recurso, se afirmará 
también que José Pascual Mar
tínez no dio ninguna orden de 
entrada al edificio de Almacenes 
Arias a los bomberos fallecidos 
y que los oficiales que dirigie
ron la extinción del fuego te
nían plena autonomía.

El Ayuntamiento de Madrid 
va a llamar a declarar como pe
ritos al jefe de Investigación de 
Incendios de los Bomberos de 
Miami, que se encontraba en 
Madrid la noche del incendio 
de Almacenes Arias; a Santia
go González Rodríguez, cate
drático de Estructura y jefe del 
Departamento de Disciplina 
Urbanística de la Gerencia Mu- 
rúcipal de Urbanismo y hasta 
hace poco profesor de la Escue
la de Arquitectura de Madrid, y 
a los jefes de Bomberos de Bar
celona y Zaragoza.

Fuentes de la defensa de los 
hermanos Isidro y Federico 
Arias, también procesados 
como presuntos autores de un 
delito de imprudencia temeraria 
con resultado de daños en las 
cosas, dijeron a Efe que presen
tarán igualmente un recurso de 
reforma el próximo miércoles 
contra la cuantía de la fianza de 
sesenta, millones . de. pesetas.

Anabel, sin asustarse del re
vuelo que había en su casa, 
afirmó que la casa de la secues
tradora estaba muy lejos de la 
suya, “no había ningún niño, 
pero sí televisión en color” y 
que había comido macarrones 
y una tortilla francesa “ que me 
hizo Pilar".

Sobre su secuestradora, 
Anabel dijo que era "muy gran
de. morena con falda y jersey 
azul".

El padre de la niña trabaja en 
una empresa subsidiaria de 
"Hidroeléctrica" en Valencia y, 
avisado por su mujer de lo su
cedido, se dirige hacia Talave
ra.

La familia de Ana Belén no 
disponía del dinero requerido y 
fuentes policiales afirmaron a 
Efe que la secuestradora puede 
ser una "perturbada mental in
fluenciada por el caso de Melo
die’*, la hija de la cantante Ki
mera y Raymond Nakachian, 
secuestrada y liberada el pasa
do viernes y que se asustó del 
"revuelo" causado por la noti
cia por lo que decidió liberar a 
la niña. 

por responsabilidad civil.
Añadieron las mismas fuen

tes que consideran excesiva 
esta fianza de sesenta millo
nes, de los que 55 con indemni
zaciones para los comerciantes 
de la calle Montera y cinco 
para reconstruir las fachadas 
de los edificios colindantes.

El recurso de reforma que 
presentará el Ayuntamiento de 
Madrid contra el auto de proce
samiento del ex-jefe de Bombe
ros de Madrid, estará basado 
en un informe del arquitecto 
Santiago González Rodríguez.

Santiago González afirma en 
su informe que el dictamen de 
los peritos del Juzgado de Ins
trucción número 11 de Madrid, 
del día 30 del pasado mes de 
octubre, se emiten conclusio
nes, "que son opiniones donde 
se establecen juicios de valor, 
sin haber contrastado datos y 
sin demostrar que se actuara o 
que se dejara de actuar de una 
forma concreta, y sin explicar 
las decisiones adoptadas".

"Prueba de ello —se preci
sa— es que quienes revisaban 
la estructura-quedaron atrapa
dos por ella".

Según el arquitecto munici
pal, el informe de los peritos 
también tiene "un bajo porcen
taje de investigación pericial, 
sobre todo en cuanto a la es
tructura de los edificios, y un 
más alto porcentaje de infor
mación".

Santiago González Rodrí
guez enumera las distintas 
coiitradicciones del informe de 
los péritos judiciales y, entre 
ellas, resalta que éstos mani
fiestan al inicio de su informe 
que "les fue imposible realizar 
una inspección meticulosa" 
por el peligro que entrañaba la 
situación de los edificios sinies
trados, números 29 y 31 de la 
calle .Montera............. ....................
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Manuel Fraga se jubila como
profesor universitario

Manuel Fraga, eurodiputado y ex-presidente de AP, 
afirmó ayer que el cambio social “ha de ser realizado con 
prudencia, a partir de lo que existe, con deferencia a lo 

que las sociedades respetan".

MADRID. (Efe).—"Si se quie
bra el ritmo, si todo vale, si se 
observa que las promesas son 
falsas, todo puede quebrar por 
la base", dijo Fraga, en su últi
ma lección como catedrático, al 
haberse jubilado por cumplir— 
hoy mismo 65 años, en un acto 
académico celebrado en la Fa
cultad de Ciencias Políticas y 
Sociología de la Universidad 
Complutense.

Emocionado en ocasiones, 
entre gritos de “fascista, fas
cista” que un grupo de estu
diantes le dirigió y con conti
nuos reproches por el hecho de 
que los catedráticos tengan 
que jubilarse a esa edad —“in- 
sóhta” en los países de nuestro 
entorno— y que él considera 
“una lamentable, aviesa, vo
luntad de revancha del Partido 
Socialista", Manuel Fraga se 
despidió de la Universidad, tras 
medio siglo de vida académica.

Entre el rector de la Complu
tense, Gustavo Villapalos, y el 
decano de la Facultad de Políti
cas, Juan Luis Paniagua, el ex
presidente de AP pronunció su 
última lección magistral entre 
continuos intentos de boicot de 
un grupo de estudiantes que, 
desde fuera de la sala, le grita
ban y le insultaban y que le obse
quió con una pancarta colocada 
en una ventana con el texto: 
“Estás equivocado: ni la calle, 
ni la UnixAersidad son tuyas. Vi
toria, no olvidamos ”.

Desde dentro, y con la sala 
totalmente abarrotada, los es
tudiantes aplaudían al catedráti
co que ayer se jubilaba para aho

Almunia: “El Gobierno corrige 
las deficiencias del FCI"

VALLADOLID. (Efe).—El mi
nistro de Administraciones Pú
blicas, Joaquín Almunia, mani
festó ayer en Valladolid que el 
Gobierno corregirá las deficien
cias del Fondo de Compensa
ción Interterritorial (FCI) con el 
incremento de otras inversio
nes.

Almunia, que presidió ayer la 
reunión de la Comisión de go
bernadores Civiles de Castilla- 
León, afirmó que el año próxi
mo deberá comenzar a disctu- 
tirse el nuevo "FCI", que ten
drá vigencia hasta 1993.

El ministro reconoció que el. 
"FCI" puede mejorafse, ya que 
desde 1983, fecha de su crea
ción, han variado algunos meca
nismos, como el saldo migrato
rio, y no se han tenido en cuen
ta otros factores, como la renta 
o la evolución del desempleo.

Se aumentarán 
las inversiones

Para compensar los desajus
tes, que el cambio de variables 
ocasionadas a determinadas co
munidades, el Gobierno au
mentará las inversiones públi
cas fuera del "FCI", añadió Al
munia.

Manuel Fraga.

gar los gritos de los deconten
tos y a los que Fraga comparó 
con los “jabalíes”. Simpatizantes 
del político conservador que no 
pudieron entrar coreaban para
lelamente: “Fraga es de todos, 
queremos un cacho!".

En su conferencia, de casi 
una hora de duración y a la que 
asistió el presidente aliancista, 
Antonio Hernández Mancha, y 
otros dirigentes aliancistas, así 
como el líder del PL, José Anto
nio Segurado, Manuel Fraga se 
confesó y habló de todo, espe
cialmente de la “teoría y prácti
ca de la política”, de la familia, 
de las crisis e instituciones so
ciales y comparó la política con 
la arquitectura.

Tras reconocer que los 
hombres actúan en política 
como “seres normales, con vir
tudes, defectos e intereses”, 
Fraga aseguró que las institu
ciones sociales son los “ele
mentos básicos de la construc
ción política" y “lo más difícil 
de improvisar*. Dentro de las 
instituciones sociales. Fraga 
dedicó especial atención a la fa- 
miha, a la que denominó “im 
centro de afectos ”.

A juicio de Fraga, el Estado y 
el Derecho han de tex'er “una 
función arbitral" y “ni el Estado 
debe sustituir a la sociedad, ni 
someterse a ésta, sino que 
debe ser el árbitro supremo, 
inspirado en ideales de justicia, 
de desarrollo y moderniza
ción”.

Calificó de “normal” que his
tóricamente las teorías políti
cas se hayan quedado “retra-

sadas en función de los can 
bios sociales" y grandes® 
mentos: en la crisis de las a 
dados-Estado de la antigiK 
dad; en la Edad Media, cosí 
vigorosa impregnación de Iq 
estados modernos y, en á 
tras la aparición de la sodedii 
industrial, en la necesidad i 
explicar el nuevo orden dea 
grandes ciudades y einpis 
sas .

Para Fraga, el mundo de luí 
~ plantea . “nuevas y fomiidi 

bles novedades, en el cw 
miento fantástico de la polill 
ción y de las aglomeración^ 
urbanas, en los problemas del 
energía, en las nuevas connifl 
caciones sociales" y el canil» 
social “ha de ser realizador 
prudencia".

“Cuando se fuerzan losp» 
cesos sociales aparece la w 
lencia, la extorsión, eltemnl 
mo, la evasión por la droga, 1 
delincuencia juvenil, las to 
das organizadas", dijo ene 
aplausos Fraga, pra quien a 
tos fenómenos "nosoBjJ 

■fado inevitable de la^ . 
sino la mejor prueba de w 
pacidad de los políticos' 
vertidos en aprendices d s 
jo, que ven desbo,*'" 
utopías por la realidad ■

En relación con el sistema de 
financiación municipal, el mi
nistro indicó que todavía no se 
ha elaborado un marco concre
to, aunque se sigue negocian
do, pero sin congelar los ingre
sos de los ayuntamientos".

Después de que en 1986 y 
1987, el incremento de la parti
cipación municipal en los ingre
sos del Estado sufriera un freno 
y Joaquín Almunia afirmó que 
en 1988 "aumentará la finan
ciación en un 11’6 por ciento", 
lo que supondrá un incremento 
mayor que la actividad finan
ciera, que se cifra en un tres por 
ciento.

El ministro precisó claramen
te que todvia no ha llegado el 
momento de que las "comuni
dades autónomas del artículo 
143" —^las consideradas como 
históricas— asuman nuevas 
competencias, como Educa
ción o Sanidad.

La segunda fase de asunción 
de competencias por parte de 
estas comunidades, según Al
munia, se abordará en el mo
mento en que se garantice que 
los ciudadanos van a percibir 

. .mejores servicios.

La delegada del 
Gobierno en 
Madrid pwci»J^ 
lasedecentj 
dePR0D®®N

MADRID.
central degal PRODIECU, S A., J

U caUe de drid,hasidocla ^J
solución de a ^ ¿g
bierno en Madrid, 1
cente Tutor. jjgusi^

y precinto de ^^ un n
día 20. estuvo^ ¡nqoe^
gadodePROD^’inciiWj 
registrara
según una nota | 
ción del Gobierno^!

El Ministeno 
vantó en los ul g^tode^J
X de infrac* 
paña en ’^ ,p»d«^í 

cales de
yoríadelasP einte
de detener a 
pe^"°^^'H„o reciente’»®'^

Según dijo r interior ¡^ 
subsecretario d go„
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phatcher, contraria a la 
) 1 integración en el SME

, OJTORES. (Efe).-La prime- 
británica,Margret 

idier. se muestra contr^a 
1^ B integración total del Rei- 

OaidoenelSisteraaMone- 
¡iiEiiropeo(SME), que ten- 
1 un efecto deflacionario y 
¡treñiría demasiado la eco- 
¿a británica". , 
ii unas declaraciones al 
lío económico "Financial Ti- 

Hiateher negó también 
e su Gobierno haya dado 
juntipo de directrices para 
atener la paridad de la libr a 
debajo de los tres marcos 
iianes.

Iiatcher destacó que todas 
»cas monedas europeas están 
les® indo en tomo al marco, 
las di ¡eestá en una situación li-

ropea está engranada en una 
política deflacionaria, nosotros 
disponemos de una mayor li
bertad de acción frente al mar
co y el dólar, por lo que me 
siento feliz".

lente deflacionaria".
iconl ^s!-añadió-, mientras 

de ¡o el resto de la economía eu-

Resaltó que el objetivo de su 
Gobierno, sigue siendo reducir 
la inflación por debajo de los 
actuales niveles, y expresó su 
preocupación porque la tasa 
inflacionaria haya oscilado en
tre el tres y el cinco por ciento 
durante los últimos cuatro 
años.

Respecto a la postura britá
nica ante la próxima cumbre de 
jefes de Estado de la Comuni
dad Europea, en Copenhague, 
manifestó que dos serán los 
principales problemas a tratar, 
y ambos están interrelaciona
dos.

UGT y CC.QO. analizan las repercusiones
de la fusión

Directivos del Bilbao y 
Banesto iniciaron ayer 

las conversaciones
Directivos de los bancos de Bilbao y Español de 

Crédito iniciaron a primera hora de ayer en Madrid 
conversaciones preliminares para la fusión de ambas 

instituciones en un único grupo financiero, confirmaron 
fuentes bancarias.

MADRID. (Efe).—Estas con
versaciones entre los directi
vos más destacados de ambos 
bancos son las primeras que se 
celebran formalmente tras el 
anuncio del pasado jueves rea
lizado en Madrid por el Banco 
de Bilbao.

determinantes".

Secciones sindicales 
analizan la situación

¡dad ó 
láSi 
emptá

COMENZAR»} DE LA BOLSA
No habrá noticias 

determinantes

idehi Bolsa más entonada
1 aa íJ semanal comenzó con
1 pon iiiejor ambiente, especial-
acioiii ^finiossectores de elec-
asdel ?®1 construcción y side-
:oimiJ
ojuli píos grupos no se incor-
ido cu “ ^ 1® I*»ea alcista, como el

1®) Qoe pierde en su indi- 
tos y el petrolífero, aun- 

Waque destacar el avan- 
^ Española de Petróleos.3

toga.! tentación estuvo inegu-
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cambio. Va-

lenciana baja 50 y Asland Ca
taluña 5.

En Químicas, Cros baja 25, 
Explosivos y Española del Oxí
geno 5. Energía repite cambio.

En metal mecánica, Tycsa 
baja 5.

En construcción de maquina
ría. Amper sube 30, Ib.Mey ba
ja 20.

En automóviles, Tudor sube 
1, Fasa 80, Nissan 25. Santana 
baja 5 y Citroen 30.

En material de transportes. 
Auxiliar de Ferrocarriles baja 
25 y Macosa 40.

En alimentación, Koipe baja 
20, Uniasa 3, Corporación Ali
mentaria 10, Savin 20. Azuca
rera que celebrará su junta ge
neral el día 28, sube 10 puntos. 
Ebro sube 125, Aguila 34 y Vis- 
cofán 30.

En papeleras. Española sube 
10, Sarríó 25. Unipapel baja 60, 
repite cambio Navarra.

En construcción. Cubiertas 
baja 10, Dragados sube 30 y 
Fomento baja 20.

En comercio, Finanzauto re
pite cambio.

En autopistas, Adesa y Au
topistas repiten cambios. Iber- 
pistas sube 6,50, y Estaciona
mientos Urbanos 10.

En Seguros, Mapfre baja 35 y 
Fénix repite cambio.

En inmobíliarías, Metro repi
te cambio Urbis y Urba Metro 
suben 20 y Vallehermoso 10.

En Bancos, Central sube 30, 
Popular 25 y Vizcaya 10. Repi
ten cambios. Exterior e Hispa
no. Santander baja 5.

En ellas intervinieron por el 
Banco de Bilbao, el presidente 
y vicepresidente José Angel 
Sánchez Asiain y Emilio de 
Ybarra, respectivamente, al 
igual que por el Español de 
Crédito que también está re
presentado por su presidente, 
Pablo Garnica, y su vicepresi
dente y Consejero Delegado, 
José María López de Letona.

Las mismas fuentes informa
ron que de estas reuniones 
—al igual que las que presumi- 
blementé se celebrarán en los 
próximos días—, aunque nO 
tienen carácter "secreto", no 
se espera que Salgan noticias

La comisión ejecutiva de la 
federación de banca de CC.OO. 
se reunió con los represen
tantes estatales de las seccio
nes sindicales de los Bancos de 
Bilbao y Banesto para analizar 
las repercusiones en el empleo 
de la fusión de ambos bancos, 
informaron a Efe fuentes de 
CC.OO.

Una reunión similar manten
drán las secciones sindicales 
de UGT en los Bancos de Bil
bao y Banesto con su ejecutiva 
para decidir qué acciones sin
dicales tomar.

Por este motivo, UGT ha des
convocado la rueda de prensa 
que la federación estatal de 
banca tenía previsto celebrar 
ayer tarde con asistencia de su 
secretario general, Justo Fer
nández.

Fuentes de CC.OO han seña
lado a Efe que tras la reunión 
de la ejecutiva serán recibidos 
por el presidente en funciones 
del Banesto, Pablo Garnica.

C
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España exportó 
más de 900.000 
toneladas 
de cereales

MADRID. (Efe).—España ex
portó más de 900.000 tonela
das de cereales, entre trigo 
blando panificable, cebada, 
maíz, y centeno, en los prime
ros diez meses del año con 
destino principalmente a la Co
munidad Europea.

Las exportaciones de trigo 
blando paniflcable ascendieron 
en ese período a 425.000 tone
ladas, de las que 438.000 fue
ron vendidas en la CEE.

El principal cliente para el 
tngo español entre enero y oc
tubre de este año fue Gran Bre
taña, a quien se vendieron 
290.000 toneladas.

Grecia compró a España 
44.200 toneladas de trigo blan
do, Italia 33.500, Irlanda 28.500 
y Holanda 14.700. mientras que 
el resto de países comunitarios 
adquirió menores cantidades.

Las exportaciones de maíz 
en este período ascendieron a 
295.000 toneladas, de las cua
les 89.000 se destinaron a Bélgi
ca, 55.000 a Italia, 40.000 a Ho
landa, 28.000 a Grecia, 25.000 a 
Portugal, 20.000 a Gran Breta
ña, 15.000 a Francia y 13.500 a 
Alemania.

Las ventas exteriores de ce
bada entre enero y octubre al
canzaron las 127.000 tonela
das, de las que 66.000 se ven
dieron en los mercados comu
nitarios, con 24.000 toneladas a 
Italia, 22.000 a Bélgica y 17.000 
a Grecia, mientras que el resto 
se exportó a Arabia Saudí, con 
31.500 toneladas, Chipre con 
otras 23.000 y Malta con 6.500 
toneladas.

Los siguientes, son los treinta y nueve valores que concentran la mayor cuota de negocia
ción en la Bolsa de Madrid, de renta variable.

Sociedad cotizada en la Bolsa

l.-Cia Española de Petróleos (CEPSA) ................
2 .—Petróleos del Mediterráneo (PETROMED) .....
3 .—Empresa Nacional de Electricidad...................
4—Fuerzas Eléctricas de Cataluña (FECSA) .......
5 .—Hidroeléctrica Española (HIDROLA) ...............
6 .-Hidro Ibérica (IBERDUERO) .............................
7.-Cia SEVILLANA de Electricidad......................
8.-Unión Eléctrica-Fenosa......................................
9.-AltO8 Hornos Vizcaya ........................................

10.-Asland..................................................................
11 .-Cementos Alba....................................................
12 .-Uralita ..................................................................
13 .-Valenciana Cementos....................................... 
.......................................................................................
15 .—Explosivos Río Tinto ..........................................
16.-Perfumería Gal ...................................................
17.-E1 Aguila (Cervezas) ..........................................
18.-General Azucarera .............................................
19. -Ebro. Cia azúcares y alcoholes.........................
20.—Tabacalera...........................................................
21.-Unión Industrial Agro-ganadera (UNIASA) ....
22.—Cubiertas MZOV ................................................
23.—Dragados y Construcciones .............................
24.-Fomento de Obras y Construcciones (FOCSA)
25.-Telefónica ............................................................
26.—Banco de Bilbao..................................................
27.-Banco Central......................................................
28.—Banco Español de Crédito .................................
29 .-Banco Exterior................................................................-..............................
30 .-Banco Hispano Americano.........................................................................
31 .-Banco Popular Español................................................ . ..............................

32 .-Banco de Santander......................................................................................

33 .-^nco de Vizcaya....................................................................-....................

34 .-Banco Zaragozano.........................................................................................
35 .-Corporación MAPFRE.............................................................................. ..

36 .-Unión y Fénix Español...................................................-............................
37 .-E1 Encinar de los Reyes.............................. ..................................................

38 .-lnmobiliaria Urbis.............................................................. ............................

39 .-Vallehermoso.....................................-...........................................................
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Shultz y Shevardnadze discuten el programa para la “cumbre"

Americanos y soviéticos siguen el estudio 
de la eliminación de los misiles nucleares

Negociadores 
norteamericanos y 

soviéticos estudiaron ayer 
la verificación del tratado 

que elimine los misiles 
nucleares de alcance 

corto y medio (INF) 
mientras que George 

Shultz y Eduard 
Shevardnadze discutieron 

del programa para la 
"cumbre”.

GINEBRA (Efe).—
Los responsables de las di

plomacias de Estados Unidos y 
la Unión Soviética, que perma
necieron reunidos en la maña
na de ayer durante cuatro ho
ras, mantuvieron en un primer 
momento una reunión sola
mente acompañados de sus 
más cercanos colaboradores.

Posteriormente, en una se
sión plenaria se estableció el 
sistema de trabajo.

A esta reunión asi.stieron las 
dos delegaciones al completo, 
integradas por cincuenta per
sonas, entre ellas el consejero 
de Seguridad Nacional esta
dounidense, teniente Colin Po
well, los consejeros de Desarme 
Paul Nietze y Kenneth Adel- 
man, el embajador en Moscú y 
el negociador en Ginebra, Max 
Kampelman.

Por parte soviética asistieron 
a la primera sesión, el jefe del 
Estado Mayor de las Fuerzas 
Armadas de la URSS, Serguei 
Ajromeyev, el viceministro de 
Asuntos Exteriores, Anatoli 
Adamichine, y el negociador 
en Ginebra y jefe del departa
mento de Desarme, Viktor Kar- 
pov.

Según fuentes diplomáticas

R

George Shnltx , Edward Shovardnadzo, en la reunión “cumbre”.
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estadounidenses, se constitu
yó im "grupo de trabajo" sobre 
desarme dedicado especial
mente a resolver los problemas 
pendientes para un acuerdo 
sobre INF, que trabajó durante 
toda la mañana de ayer enca
bezado por los habituales ne
gociadores en las conversacio
nes de Ginebra (que oficial
mente ayer concluían su octa
va fase y se iniciaron en marzo 
de 1985).

Mientras tanto, el secretario 
de Estado norteamericano y el 
ministro de Asuntos Exteriores 
soviético celebraron una reu
nión separada “para perfilar 
detalles de la próxima cumbre 
de Washington", añadieron las

mismas fuentes.
Shultz y Shevardnadze trata

ron también de los problemas 
regionales, uno de los puntos 
fundamentales que recogerá la 
agenda del tercer encuentro en 
la "cumbre” entre los líderes 
de ambas superpotencias.

En la tarde de ayer, ambas 
delegaciones se reunieron en 
la sede de la representación di
plomática de EE.UU. en Gine
bra, y todo parece indicar que 
se seguirá la división del traba
jo establecida ayer INF y con
flictos regionales, Afganistán, 
guerra del Golfo y derechos 
humanos.

Los observadores destacan 
la insistencia de Washington

en conseguir que de la próxima 
"cumbre" del día 7 de diciem
bre salga una declaración sovié
tica ammciando la retirada de 
Afganistán.

Moscú tiene también por ob
jetivo de esta cumbre obtener, 
además del tratado sobre INF, 
un compromiso para la reduc
ción al 50 por ciento de los mi
siles de alcance intercontinen
tal o armas estratégicas.

Las doce horas de trabajo 
distribuidas en dos días que el 
programa de las entrevistas 
había establecido parece que 
no se cumplirá en Ginebra, 
pues ya en la primera sesión se 
superaron las previsiones.

El Grupo de los ocho hablará 
de paz, integración y deuda
MEXICO DF. (Efe).-Por pri

mera vez en la historia, los pre
sidentes de las ocho principa
les democracias de América 
Latina se reunirán los próximos 
días 27 y 28 en el puerto de 
Acapulco con la finalidad de 
analizar conjuntamente los 
graves problemas que afectan 
a la región.

A la cumbre de Acapulco, 
denominada oficialmente "Me
canismo de Concertación Polí
tica", acudirán los primeros 
mandatarios integrantes del 
"Grupo de los Ocho", com
puesto por México, Panamá, 
Colombia, Venezuela, Brasil, 
Peni. Argentina y Uruguay.

Miguel de la Madrid, como pre
sidente de México, recibirá en 
la tarde del día 26, víspera de 
la cumbre, a sus colegas Jaime 
Lusinchi, de Venezuela; Virgi
lio Barco, de Colombia; Eric Ar
turo Delvalle de Panamá; José 
Samey, de Brasil; Alan García, 
de Pru; Juho Maria Sanguinet
ti, de Uruguay, y Raúl Alfonsín, 
de Argentina.

sarrollo tecnológico, cultural y 
científico serán, entre otros, los 
principales temas a tratar en la 
reunión presidencial.

Esta cumbre, que ha sido de
finida como “histórica” por su 
anfitrión, el presidente mexica
no Miguel de la Madrid, tiene 
al margen de los objetivos an
teriormente citados el conse
guir crear im margen “frente 
unido" latinoamericano, que 
establezca las bases para lo
grar una paz permanente en la 
región y acabar con la denomi
nada pobreza absoluta en la 
misma.

Continúa la rebelión de los 
presos cubanos en Oakdale
OAKDALE (Louisiana,

La integración regional, la 
paz en Centroamérica, la deu
da externa, el narcotráfico, y el 
fortalecimiento de los mecanis
mos de cooperación para el de-

La cumbre de los Ocho en 
Acapulco es el logro de un evi
dente y conjunto esfuerzo di
plomático que se inició con la 
constitución del Grupo de Con
tadora hace ahora cuatro años, 
en 1983, compuesto por Méxi
co, Panamá, Colombia y Vene
zuela, destinado a lograr la paz 
en Centroamérica.

El Grupo de Contadora con
siguió un gran apoyo y respal
do en 1985, dos años después 
de su creación al constituirse el 
denominado Grupo de Apoyo, 
tras la toma de posesión de 
Alan García como presidente 
de Perú.

EE.UU.) (Efe).—Mientras unos 
mil presos "marielitos" que tie
nen a 24 personas rehenes en 
Oakdale (Louisiana) han rea
nudado negociaciones con las 
autoridades, la policía de otra 
penitenciaría en Atlanta (Geor
gia) informa de alborotos entre 
los 1.500 presos cubanos allí 
retenidos.

Otros 17 presos cubanos se 
fugaron el domingo, de una ter
cera cárcel cerca de Laredo 
(Texas), pero en las últimas ho
ras la policía logró capturar a 
once de ellos y espera dar con 
el paradero de los seis restan
tes en cualquier momento.

Los ■ problemas con los pre
sos comenzaron el viernes pa
sado, al anunciarse el acuerdo 
entre Washington y La Habana 
para la repatriación a la isla ca
ribeña de 2.746 “indeseables" 
que llegaron a este país en 
1980 en el “Puente de Mariel", 
que permitió la entrada a 
129.000 refugiados cubanos.

Roberto Chaniques, uno de 
los seis portavoces de los amo
tinados en el Centro de Deten
ción de Extranjeros de Oakda
le, explicó que “todo se debe a 
Reagan y Castro", refiriéndose 
al acuerdo migratorio reciente-

mente firmado, que, además, 
permite la entrada a Estados 
Unidos de 20.000 refugiados 
cubanos por año.

Varios vehículos blindados, 
centenares de policías antidis
turbios y miembros de la Guar
dia Nacional fuertemente ar
mados rodean el recinto peni
tenciario de Oakdale, que ha 
quedado prácticamente des
truido por los incendios que 
provocaron los reclusos.

Ayer de madrugada los presos 
soltaron a cinco rehenes y rea
nudaron las negociaciones en
tre seis portavoces suyos y las 
autoridades, que han prometi
do no tomar por asalto la cár
cel mientras no se haga daño a 
los rehenes.

En Washington, el portavoz 
de la Casa Blanca, Marlin Fitz- 
water, se negó a hablar de las 
negociaciones en Oakdale, pe
ro negó que el Fiscal General 
(Ministro de Justicia), Edwin 
Meese, haya enviado una carta 
a los “marielitos”.

“No hubo ninguna carta, pe
ro sí comunicaciones entre el 
departamento de Justicia, la 
Administración de Cárceles y 
los presos", precisó Fitzwater 
en su rueda de prensa habi
tual.
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soldados 
iraquíes
niuneroneiij 
una ofensiva 
iraní
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Dili 
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NICOSIA. (Efe).-Noí¡( ^^ 
tos soldados iraquíes muí 
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Por otra parte un 

mano fue atacado ayer; 
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trecho de Ormuz, conei 
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heridos, según fuentes 
ras.

El barco, continuaba 
tarde en llamas, dij 
mismas fuentes, quie 
dieron que los heridos 
evacuados por helio:' 
los Emiratos Arabes Uii
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por lanchas iraníes, d 
master", de 16.000tond 
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S» no abandonan su alianza con el “FMLN

■°- Duarte afirma que Ungo y
Zamora pueden ser acusados

eii 
iva

El presidente del 
S^vador, José Napoleón 
Duarte, afinnó ayer que

¡iiiUeniio Manuel Ungo y

es 11112 
mala 
lo el di 
ientís, 
.en di 
iadj]

acusados por cualquier 
salvadoreño si no 

endonan su alianza con 
el guerrillero FMLN.

nhm. SAN SALVADOR, 
ienoa fe).-Duarte basó su aseve- 
las fe Són en que ambos políticos

F3 ~ 58 han acogido a la ainnis- 
'absoluta"ydepleno dere-

ronuai ii decretada por su Gobierno 
cumplimiento de los acuer- 

mbaic 6 Esquipulas 11.
ryera Con el retorno a El Salvador

lón di 
itii 
¡níes

jos dirigentes del ala políti- 
de la guerrilla, la guerra ci- 
que libra este país desde 

siete años parece abrir 
cios a la lucha política.

al es la esperanza que ma- 
ó ayer el arzobispo de 

Salvador, Arturo Rivera y 
as, tradicional mediador 

e el Gobierno y la guerrilla, 
idario de una salida polí- 

a la güeña civil que ha 
ionado más de 60.000 
os,
ara y Damas, sobre el re
al país del vicepresiden- 
Frente Democrático Re
fino (FDR), Rubén Za- 

a-manifestó que cree "que 
5 una presencia que contri- 
íaHogtodepaz que todos
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wa, también líder del 
^-Social 

^®9° a El 
Jorelsabado acompaña- 
J W delegación intema-

P°^ el di- “«^ Partido Social Cris- 
' “ru Roldán, y unos 800

Argelia y Marruecos deciden 
continuar el diálogo

Sigue la polémica entre Manuel Ungo y Rubén Zamora.

i

partidarios de la Unidad Nacio
nal de los Trabajadores Salva
doreños (UNTS).

Para el lunes próximo se 
anuncia la llegada del presi
dente del FDR, Guillermo Ma
nuel Ungo, también dirigente 
del Movimiento Nacional Revo
lucionario (MNR).

Contrariamente a lo que es
peculaban diversos sectores 
políticos y gubernamentales 
del país, la presencia en El Sal
vador de Ungo y Zamora no 
significa una ruptura ni un res
quebrajamiento de la alianza 
entre el FDR y el guerrillero 
Frente Farabimdo Martí para la 
Liberación Nacional (FMNL).

Zamora explicó a su llegada 
que “hoy más que nunca, 
cuando se aprovechan los es
pacios políticos para crear una 
verdadera derhocracia y buscar

una salida política a la guerra, 
no se puede romper la afianza 
con el FMNL, son parte funda
mental para solucionar • la 
guerra”,'

De igual manera, el FMNL 
anunció ayer una tregua militar 
nacional, que durará hasta el 
24 de noviembre una parcial, 
solamente en San Salvador , 
que finalizará el 30 de noviem
bre, como una muestra de apo
yo al retomo de los líderes del 
FDR.

En un comunicado oficial 
emitido ayer y firmado por los 
cinco comandantes del FMLN, 
se dice que la "entrada de los 
líderes del FDR es resultado de 
espacios políticos, por la lucha 
de nuestro pueblo y el respal
do de la comunidad internacio
nal", que aboga por una salida 
política a la guerra civil.

ARGEL. (Efe).—Argelia y 
Marruecos han decidido prose
guir un discreto diálogo políti
co sobre el proyecto de unión 
de los países del Magreb, al 
concluir aquí las conversacio
nes mantenidas por el ministro 
marroquí de Relaciones Exte
riores, Abdelatif Filali.

Nada ha filtrado oficialmente 
hasta hora sobre el contenido 
de estas conversaciones man
tenidas por la delegación 
martoquí con otra argelina pre
sidida por el ministro de Rela
ciones Exteriores, Taleb Ibra
himi.

Filali regresó el domingo a 
Rabat tras asistir a un almuer
zo que ofreció en su honor Ta
leb Ibrahimi, al que asistieron 
otros dos ministros del Gabine
te argelino, según una fuente 
solvente marroquí.

Una parte importante del 
contenido de estas conversa
ciones trató sobre los proble
mas bilaterales, tanto políticos 
como de carácter económico, 
aunque estos últimos fueron 
discutidos en términos gene
rales.

Los dos Gobiernos están de 
acuerdo en que la apertura de 
las fronteras entre ambos paí
ses y la continuación del pro
ceso de normalización de rela
ciones abierto^ tras la primera 
"cumbre" entre el presidente 
Chadli y el rey Hassan 11, en fe
brero de 1983, deben ser trata
dos con "una gran voluntad 
política".

En esta ocasión, sin embar
go, los dos países han decidi
do que no procedía publicar un 
comunicado conjimto sobre las 
conversaciones.

La comcidencia de la visita 
de Filali con la llegada al Sáha
ra Occidental de una misión 
técnica de las Naciones Unidas 
encargada de investigar las 
posibilidades de un referéndum 
de autodeterminación, tampo
co ha sido reflejada en los me

dios informativos argelinos.
En opinión de los medios di

plomáticos árabes de esta ca
pital el viaje de Filali a Argel 
debe ser situado en el contex
to de los esfuerzos que hacen 
todos los países magrebíes pa
ra dirimir sus diferencias po
líticas.

Uno de los trasfondos está 
representado por el cambio po
lítico operado en Túnez y el 
deseo expreso de los nuevos 
dirigentes de ese país de con
tinuar sus buenas relaciones 
con Argel, proseguir los con
tactos cón la Libia del coronel 
Gadafi y buscar la forma de po
tenciar una reconciliación ar
gelino-marroquí.

Filali entregó en Argel al 
presidente Chadli un mensaje 
de Hassan II, pocas horas des
pués de que en Trípoli, el nue
vo jefe de la diplomacia timeci- 
na, Ahmed Mestiri, entregara a 
Gadafi otro del presidente Ben- 
Afi, relacionado con la iniciati
va argelina'de promover la nor
malización de relaciones entre 
Túnez y Trípoli.

Todas las capitales del Ma
greb tienen algo que ganar en 
un^ eventual reconciliación ar
gelino-marroquí y tunecino-li
bia, destacan aquí los diplomá
ticos árabes, quienes conside
ran que ambas posibilidades 
satisfacen también los deseos 
de las grandes capitales del 
mundo occidental que tienen 
intereses estratégicos en la zo
na.

La tesis que esgrirnén los 
responsables argelinos sobre 
la mejor forma de unir a los paí
ses magrebíes, si no ingnora 
esos intereses estratégicos, re- 
<chaza por el contrario la po
sibilidad de que una futura 
afianza entre el Magreb y los 
países occidentales convierta 
al primero en cancerbero de las 
vías de paso entre el sur del 
Mediterráneo y el Africa sub
sahariana.

’ contra” nicaragüense no 
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.T sus combatientes se manten- 

dnan armados hasta compro
bar el avance del Diálogo Na
cional y la efectividad de las 
niedidas de democratización 
interna, que no van más allá de 
las contenidas en el Plan de 
Paz de Esquipulas.

"La cuestión de fondo —dijo 
Alfredo César— es que no so- 
tros no vamos a soltar nuestro 
seguro, que son los fusiles, 
mientras no tengamos la certe
za absoluta de que los sandi-- 
rustas están cumpliendo lo que 
finnaron".

En este sentido, una segun
da diferencia entre las dos par
tes es la que se refiere' al con
cepto de simultaneidad.

Para el Gobierno significa 
que la amnistía, el levanta
miento del Estado de emergen
cia y el pleno pluralismo políti
co dependen del cese de la 
ayuda a las fuerzas irregulares, 
es decir, del cese de la lucha 
armada.

La "contra" sostiene que 
esas medidas deben entrar en 
vigencia ya mismo, antes, in
cluso de la concertación del al- 

■ to el fuego.

VENTA OE NAVE
Has las 12.00 horas del 

día 15 de diciembre de 
1987, se admitirán en el 
Banco de Crédito Indus
trial, S.A., calle Nueva 
núm. 9 de TOLEDO, ofer
tas de compra por una 
nave situada en la carrete
ra de la Ossa, s/n. en Villa
rrobledo (Albacete), deno
minada anteriormente 
“Cisterman”.

El pliego de condiciones 
y modelo de oferta a pre
sentar se pueden solicitar 
en el citado Banco, teléfo
no; 925/21 04 04 o en la 
central de Madrid, teléfono 
91/429 60 68.

Referencia; Finca en Vi
llarrobledo.
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Ikt MarbiiKa por sito 
9.943 Ptos. al mos.
1.000.000do Ptas. sin 
intorosos, on la compra 
do tu Málaga Gasolina.
Un Málaga Diosol to salo 
por 125.000 Ptos. monos 
como poco,
100.000 Ptos. como 
mínimo al comprarte una 
Torra.
Y si tu vÍ0Í0 tache está para tiraría, 
ta Camas 40.000 Mas. mínima.
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er

RARAMENOS
Ven a tu Concesionaria Seat. Te espero uno bueno per ser 

el '"Otoñe Sorpresa" tie Seat.
Oferta válida hasta el 30 de .Noviembre.

Infórmate en:

Red de Concesionarios SEAT 
de Albacete y Provincia.

^EAi •Más de 1.000 puntos de asistencia técnica.

M.C.D.2022
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Se inicia ei 
Curso de 
Instructores 
Juveniles 
de Fútbol

Se inicia el curso de Instruc
tores Juveniles de Fútbol y 
Fútbol-Sala que se celebra en 
Albacete y dependiendo de la 
Escuela Castellano-Manchega 
de Entrenadores, que está diri
gida por el albaceteño Ginés 
Meléndez Soto.

El director de este curso, es 
José Rodenas Carcelén que al 
igual que Ginés Meléndez son 
entrenadores nacionales.

Director del curso y profesor 
de técnica: José Rodenas Car
celén, entrenador nacional de 
fútbol.

Profesor de psicopedagogía: 
Javier Val Calvo, profesor de 
E.G.B. y entrenador regional de 
fútbol.

Profesor de táctica: Nemesio 
Martínez Montejo, entrenador 
nacional de fútbol.

Profesor de estrategia: Ginés 
Meléndez Sotos, entrenador 
nacional de fútbol.

Profesor de Anatomía y Fi
siología: Eduardo Rodríguez- 
Vellando Fernández, médico 
traumatólogo.

Profesor de preparación físi
ca: Federico Liante Sánchez, 
profesor de Educación Física 
(INEF), maestro en fútbol.

Profesor de Reglas de Juego: 
Gonzalo Panadero Martínez, 
árbitro de 2' división.

Profesor de Metodología: 
Pascual Serrano Martínez, pro
fesor de Educación Física 
(INEF).

Profesor de Fútbol Sala: 
Agustín González García, pro
fesor de Educación Física, 
maestro de fútbol. Temas de 
interés: se impartirán las cla
ses por un miembro de la De
legación Castellano-manchega 
de Fútbol de Albacete.

Horario de la clases

Martes: 7.30-8.30: reglas deí 
juego; 8.30-9.30: técnica; 
9.30-10.30: metodología-psico- 
pedagogía-T. interés.

Viernes: 7.30-8.30: táctica- 
estrategia; 8.30-9.30: prepara
ción física; 9.30-10.30: medici
na-fútbol sala.

No hay ningún 
acertante de 
catorce en la 
quiniela final

MADRID. (Efe).-La 02 qui
niela al final de los partidos, no 
ha tenido plenos esta semana, 
mientras que los dos acertan
tes de la Ql, catorce en el des
canso, percibirán 20.510.885 
pesetas cada uno, según el es
crutinio al ciento por ciento 
provisional.

Con trece aciertos se han es
crutado 51 columnas, a cada 
rma de las cuales correspon
den 1.876.813 pesetas; con dos 
fallos se han localizado 1.238 
boletos a 77.316 pesetas cada 
uno, y los de once aciertos han 
sido 17.393, con 5.503 pesetas 
por cabeza.

La recaudación ha sido de 
652.109.600 pesetas, por lo que 
el 55 por ciento para premios 
supone 328.174.156 pesetas.

Catalí y Cabrero, podrían ser sancionados según el acta del coleqiadn

El Albacete intentará dar su versión] 
del arbitraje sufrido en Ceuta

Para anoche estaba prevista una reunión de la junta 
directiva del Albacete Balompié, que aún estando 
dimitida a excepción del presidente, tiene algimos 

asuntos que resolver y según Guillermo García, 
acudirían algunos directivos al club. No se esperaba 

contestación de Rafael Candel todavía pero se espera 
que pueda definirse en un sentido o en otro, a partir 

de hoy.

Domingo MARTINEZ

En el viaje a Ceuta, Guiller
mo García Moreno, se despla
zó al frente de la corta expedi
ción compuesta por sólo trece 
jugadores y en algimos mo
mentos aseguró que podría ser 
su último viaje como presiden
te del club. La buena actuación 
del equipo no cambió las cosas 
y el presidente seguía asegu
rando que era “una decisión 
muy pensada y que por tanto 
no tiene intención de continuar 
en la presidencia del club.

Se espera una respuesta del 
único aspirante a la presiden
cia, Rafael Candel, que podría 
producirse en estos días con lo 
que el futuro inmediato del 
club se despejaría, pero sólo 
por el momento.

Respecto a la plantilla, hoy 
están citados los jugadores pa
ra llevar a cabo el entrena
miento que dará comienzo las 
once de la mañana, puesto que 
ayer fue jomada de descanso 
ya que la expedición albacete
ña llegó procedente de Ceuta 
pasadas las nueve.

La derrota sufrida el domin-

go en Ceuta, ha sentado muy 
mal y ayer se intentaba comu
nicar con la Federación Espa
ñola de Fútbol, más concreta
mente con alguien del Comité 
de Competición para clarificar 
algo sobre la redacción del ac
ta del árbitro que podría cau
sar sanciones a algunos juga
dores del equipo.

Respecto a Catali dice que 
“el jugador número cinco —Ca
tali- al finalizar el partido se 
dirigió a mí y dijo que era un ro
bo", así como también señala 
que Cabrero le dijo que “no ve
le la pena venir desde tan lejos 
para esto", además de asegu
rar que le dijo “caradura".

El colegiado Guzmán Gil, es-

I

Cabrero y Gatell puden ser sancionados.

Db 
Db

aguantar el descaro del cole
giado y la reclamó por lo que le 
mostró la segunda tarjeta.

Hay un sin fin de jugadas 
que perjudicaron al Albacete y

tuvo pésimamente y fue muy sobre todo después de la ex-
casero consintiendo a los juga
dores del Ceuta, entradas que 
fueron merecedoras de tarjeta 
y sin embargo sólo enseñó una 
al centrocampista Pozo porque 
le dijo a Neme, “hijo de p..". Se
ñaló múltiples faltas al borde 
del área albaceteña y muy po
cas en el campo contrario.

La segunda tarjeta de Anto
nio estuvo precedida de una 
falta descarada cometida sobre 
el delantero que no pudo

pulsión de Antonio, lo que hizo 
multiplicarse e-intentar conse
guir el empate a uno que cam
peaba en el marcador.

Arbitros como éste no dicen 
nada bueno en el fútbol y abu
san de la autoridad que les 
confiere el ser jueces de la con
tienda.

Por otra parte los jugadores 
del Albacete deben aprender a 
callarse y no reclamar las deci
siones arbitrales puesto que no

1

sirven para nada ya que a 
bitro no va a rectificar uia 
cisión porque le redamea
jugadores.

La tarjeta de Parada d

i

mingo pasado fue por p
tar, las dos de Antonio eat 
ta fueron por protestar, ai 
mo la de Catali, Alejandro]
guno más.

Las reclamaciones le hi
un flaco favor al equipo ti
esas tonterías se ve meis 

las expulsiones, aumpicon— .
intente justificar que ^ 
momento no se puede efl 
reacción ante injusticias» 
la de Ceuta.

C

Pachín sustituye a Quique 
Hernández en el Levante
VALENCIA. (Efe).-Enrique 

Pérez Díaz “Pachín" sustituye 
a partir de hoy a Quique Her
nández como entrenador del 
Levante, equipo que milita en 
el grupo cuarto de la segunda 
división B.

La destitución de Hernández 
se ha producido tras el empate 
a cero goles entre el Levante y 
el Mestalla del pasado sábado, 
aunque fue comunicado al téc
nico el mismo domingo.

Pachín ya entrenó al Levan
te en la temporada 80-81, épo
ca en la que el holandés Johan

Cruyff firmó por el equipo, y en 
la 84-85, tras sustituir a Evaris
to Carrió y después dirigió al 
Albacete.

El nuevo técnico accede al 
cargo cuando el equipo figura 
en sexta posición de la tabla, 
sin positivos ni negativos, con 
trece goles a favor y once en 
contra, y sin derrotas en cam
po propio.

Pachín iniciará su trabajo a 
partir de hoy en sesiones do
bles y el domingo se desplaza
rá con su equipo a Gandía.

Baloncesto 
Segunda División

CABA, 89; Cuenca, 93
T. V. Atocha, 109; Bosé, 94
R. Los Angeles, 71; Estudio, 59

P. Plasencia, 76; F. Canoe, 126
Cáceres P., 91; Q.G. Baquero, 82
Pressing, 121; John Edward, 72

J. G. P. NP. TF.TC. P.

Fruco Canoe .... ... 9 8 1 0 967732 17
Pressing ............ ... 9 8 1 0 982 797 17
John Edward .... ... 9 8 1 0 886743 17
C.A.B.A............... ... 9 6 3 0 932749 15
Cuenca ............... ... 9 6 3 0 861719 15
Cáceres P............ ... 9 6 3 0 862761 15
R. L. Angeles .... ... 9 4 5 0 758792 13
Q. G. Baquero ... ... 9 3 6 0 80377? 12
T. V. Atocha...... ... 9 3 6 0 856881 12
Estudio ............. ... 9 2 7 0 671793 11
P. Plasencia ...... ... 9 0 9 0 607966 9
Bosé ................... ... 9 0 9 0 6511130 9

Buen comienzo del voleibol femenino.

Brillante éxito del^’jí 
femenino de Voleibol P

Sión en ^^?S¿Í 

una colocad^' ^2 
doras y J situ^ 

cuentra ai

Arturo Loz^ j^jug^

rada porfió de

Cipio del seg^

Los primeros partidos de Se
gunda División del grupo de 
Castilla-La Mancha se han ce
lebrado con una rotunda victo
ria del equipo femenino, Club 
Voleibol Albacete, que consi
guió un brillante 3-0 contra To
ledo. El nivel de las jugadoras 
de Arturo Lozano ha quedado 
nuevamente demostrado con 
los tanteos parciales de 15-2, 
15-5 y 15-4. El equipo masculi
no, fue no obstante menos afor
tunado, perdiendo contra su ri
val, Toledo igualmente por 3-2.

La táctica de juego emplea
da por el entrenador del C.V. 
Albacete, Arturo Lozano, fue el 
5-1 que supone una mayor pre-

M.C.D.2022



Martes, 24 de
Noviembre de 1987DEPORTES

T nc serranos recuperan los puntos en Preferente

[lAt. Elche Sierra venció 
¡adomicilio al Tobarra (1-2)
jliastaahora penúltimo 
isifícado, Atlético Elche 
la Siena, sorprendió en 
^a al que venció por 
sgoles a uno, viéndose 

beneficiado del 
tempranero gol 

conseguido a sólo dos 
¡autos del comienzo del 

choque con lo que los 
tales no supieron dar la 

vuelta al marcador.

TOBARRA 

Paco ONRUBIA

Diana, 1-Elche Siena, 2. 
liana: Alfredo, Juan Anto- 
Jeromo, Monge, Quintino, 
1 Antonio, Manolo, Sixto II, 
¡KO (Pini) y Pajitas.

eSierra: Roberto, Emes- 
ielo). Piquero I. Viñas, 

11, Moreno, (Juan),
Santoro, Esparcia, Ange

lí Rubio.

¡á

too: García Becena, au- 
3 en las bandas por Ver- 

i García y Sánchez Gómez, 
iegiado tuvo una regular
ibón y amonestó con tar- 
®arilla a Manolo y Quinti- 
oreíTobanayJuan del E1-
Sena por salir a sustituir a 
^pañero y no percatar al 
patio de su entrada en el 
^".tis juego.
fes: 0-1. Minuto 2. Barullo
’ portería tobaneña y Er- 
®i!íacruzadoe inaugura el
Mor.

19
Los gineteros líderes en Regional

El Rayo Pozohondo perdió 
ante el Sporting (0-1)

f «
h^

El Elche de la Siem sorprendió en Tobarra.

□ 0.MARTINEZ

0-2. Minuto 80. Falta al borde 
del área que bota Angelete y 
consigue un fenomenal tanto.

1-2. Minuto 88. Centro y Sixto 
II de cabeza bate la meta serra
na.

Tarde fría y regular entrada 
en el municipal La Granja. En 
los inicios del encuentro debido 
a un barullo en el área tobarre- 
ña adelanta al cuadro serrano, 
y en los jugadores y público co
menzó a afluir cierto nerviosis
mo y el partido cuesta arriba.

El Tobarra presionaba como 
podía, con una delantera con 
no muchas ideas y abucheada 
por el público, con el conjunto 
serrano contundente en defen

sa y con contraataques con 
cierto peligro.

En el segundo período la'pelí- 
cula se repetía con un ataque 
opaco por parte de los locales 
con tan sólo las aisladas ocasio
nes creadas por Pajitas. En mi
nutos finales del encuentro el 
Tobarra presionaba como po
día sin orden ni capataz al eje
cutar las raquíticas acciones.

En líneas generales, el Elche 
Sierra se encontró con un tanto 
en su casillero apenas comen
zado el encuentro y el cuadro 
tobarreño jugó nervioso todo el 
encuentro al llevar el marcador 
en contra y más al carecer de 
un goleador nato del que preci
sa desde fechas lejanas.

Rayo de Pozohondo, 0; Spor
ting de La Gineta, 1.

Rayo de Pozohondo:. Joa
quín; Donate (Miranda), Val
delvira, Cifuentes, Juan, Piera, 
Julián, Córcoles, Cabezuelo, 
(Alfaro), Vicente y Ramiro.

Spórting de La Gineta: Pepe, 
Sánchez, Moreno, Paco, Sebas- 
tián,''Lerma, Pascual, Antonio, 
Paulino (Santi), Pepe García y 
Belmonte.

Arbitro: Sr. Piqueras Gómez, 
auxiliado en las bandas por Vi
llena Fuentes y Moreno Rode
nas. Actuacióri discreta. Mos
tró cartulina amarilla al local Ci
fuentes.

Gol: 0-1. Minuto 23. Pascual 
lanza una falta sobre el área lo
cal y Antonio, de certero cabe
zazo, consigue el único gol de la 
tarde.

Comentario: Encuentro de 
poder a poder entre dos equi
pos que sumaban los mismos 
puntos y que se jugaban ni más 
ni menos que el liderato. Los 
primeros cuarenta y cinco mi
nutos fueron de mayor presión 
visitante, donde además de 
conseguir el único tanto del en
cuentro, su extremo Pascual 
estrelló el cuero en la madera 
en dos ocas icones, si bien Julián 
haría lo propio en la meta visi
tante. Tras el descanso, los ra
yistas aprovechan su dominio 
sobre la zona ancha del campo; 
propiciada en parte por ence
rrarse los visitantes en dema
sía, llevando relativo peligro 
sobre el portal de Pepe, que 
realizaría una extraordinaria 
parada en disparo a la escuadra 
izquierda.

Destacados: Por los locales, 
Ramiro, Piera y Joaquín. Por los 
visitantes, Lerma, Sebastián y 
Pepe García.

Montealegre cedió un punto 
frente al Balazote (3-3)

aprendió el Valdeganga en Munera 
al que venció con claridad (0-1)

olí

' Manolo, Luis, Ce- 
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MUNERA 
Félix MORENO

^ M»u«ra cedió loe do* punto* ante el Valdeganga.

muy baja y tanto Boni como Ju
lián que son los punteros en to
dos los contraataques son cu
biertos por dos o tres jugadores 
del Valdeganga.

A los 31 minutos primer cam
bio del Valdeganga, sale Pepito 
y entra Gómez, el juego sigue 
igtialado. A los 33 minutos sale 
Villa y entra Pepe, este cambio 
también del visitante.

A los 34 niinutos primera tar
jeta a Luis del Munera que fue 
el hombre más segúro y bata
llador del partido el hombre

fuerte. A los 36 minutos una 
fuerte entrada a Manolo del 
Munera, un poco dudosa si 
dentro o fuera del área que el 
Sr. colegiado pita falta y no pe
nalti. Y ya el Munera descon
certado en busca del gol que a 
raíz del fallado penalti de Boni 
ya no lo consiguen y baja de 
juego. Y a los 40 minutos en un 
fallo de la defensa del Munera 
primer gol de la tarde que enca
ja el Valdeganga y con este re
sultado se llega al final del par
tido. ’

Montealegre C.F., 3-C.P. Ba
lazote, 3.

Montealegre 1 Pina, Rafa, 
Alejo, Toñete, Caracol, Gallo 
Yáñez, Manolo, Jiménez, Pove
da, (Lucas) y José Juan, (Pope- 
ye).

Balazote: Ayuso, Germán, 
Garrigos, Rafael, Domingo, Je
rónimo, Paco, Juan, Antonio, 
Fermín y J^é.

Arbitro: Martínez López, mal 
auxiliado por los señores Bau
tista Medina y Rubio Caballer.

El colegiado dio todo un con
cierto de pito y por su arbitraje, 
se sabe la fórmula de “cómo no 
se debe arbitrar un encuentro".

Mostró tapetas amarillas a 
Rafa, Alejo y Gallo por los de 
casa y a Ayuso y Rafael por los 
visitantes.

Goles: 0-1. Minuto 13. Penal
ti por agarrón de Ayuso a Jimé
nez, que lanza Poveda muy se
reno, engañando al meta.

1-1. Minuto 32. Falta que se 
produce a unos, diez metros 
fuera del área, y antes de que el 
colegiado le autorice, Germán 
saca la falta y cuando el balón 
rebasaba la barrera, caía sobre 
el área pita el árbitro y la defen
sa y el meta local se quedan cla
vados, lo que aprovecha Fer
mín para batir con toda comodi
dad a Pina, ante el estupor de 
todos.

1-2. Minuto 53. Fermín tras 
un fallo de la defensa se queda 
solo anté Pina y logra su segun
do gol.

1-3. Minuto 70. Falta al borde 
del área y Juan de forma impa
rable marca por la misma es
cuadra.

2-3. Minuto 76. Cori todo el 
equipo volcado sobre la meta 
de Ayuso, Popeye lanza un 
fuerte disparo, el portero re
chaza y el balón le llega a Lucas 
que marca.

3-3. Minuto 81. Lucas, desde 
25 metros, lanza un trayazo^im-

Pov*da dlo ala* al Montealegre.

presionante que entra como un 
obús.

Emocionante encuentro

Comentario. Tal como se 
presumía el Balazote fue un 
cuadro incómodo que le puso 
las cosas muy difíciles al Mon
tealegre. El encuentro podía di
vidirse en tres fases bien dife- 
reciadas, la primera con domi
nio de los locales hasta que el 
Balazote, gracias al árbitro, 
consiguió el empate a uno. La 
segunda a partir de ese mismo 
instante, ya que los visitantes 
tranquilizaron su juego y pasa
ron de dominados a dominado
res, logrando poner el marca
dor en uno a tres. Por contra los 
de casa encajaron como un ja
rro de agua fría el primer gol y 
se desconcertaron.

Este desconcierto duró hasta 
el minuto 70, en el que Santos 
hizo entrar en el terreno de jue
go a Lucas y el equipo sufrió 
una especie de metamorfosis y 
acorraló en su área al Balazote, 
consiguiendo el empate y ha
ciendo ocasiones más que so
bradas para lograr la victoria, 
en remates de Lucas, Yáñez, 
Popeye y Jiménez que no en
traron porverdadero milag^q.

Ó
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Archibald no 
confía en los 
médicos del 
Barcelona

BARCELONA. (Efe).-El in
ternacional escocés del F.C.. 
Barcelona Steve Archibald dijo 
ayer, al término del entrena
miento efectuado por la planti
lla azulgrana, que no confía en 
los médicos del club.

Archibald se incorporó ayer 
a los entrenamientos, después 
de haber estado una semana 
ausente de Barcelona. En ese 
tiempo, el jugador viajó a Ho
landa, donde fue tratado por el 
fisioterapeuta Richard Smith, 
al que el jugador ha recurrido 
con cierta frecuencia durante 
los dos últimos años.

El delantero británico decla
ró que "es verdad" que no con
fía en los médicos del club y 
agregó que tres días antes de 
la última lesión le dijo al doc
tor Baños que tenía problemas 
en una pierna.

"Me contestó que no pasaba 
nada, que siguiera entrenándo
me. Así estuve tres días, hasta 
que tuve un tirón por su cul- 
pa .

“Ha sido un fallo”

El secretario de Estado compareció en el Senado

Gómez Navarro: “La violencia
no es responsabilidad del CSD”

“La violencia en el deporte no es responsabilidad 
directa del Consejo Superior de Deportes sino de la 
Policía, el Ministerio de Justicia y los propios clubes 

deportivos, dentro de los estadios", manifestó ayer 
tarde Javier Gómez-Navarro, Secretario de Estado para 

el Deporte, durante una comparecencia ante la 
Comisión de Presupuestos del Senado.

El escocés cree que su lesión 
"ha sido un fallo médico" y 
aclaró que, en su opinión, el 
doctor Baños "no es mal médi
co, aunque tampoco soy un ex
perto en médicos. No quiero 
hablar más de este tema, que 
es un problema entre los doc
tores y yo".

Sobre su futuro como juga
dor azulgrana explicó que si 
hubiera posibilidades de jugar, 
le gustaría quedarse en el Bar
celona “pero en caso contrario, 
preferiría inne a otro equipo, 
pero traspasado, mmca cedi
do".

El jugador se mostró opti
mista sobre la evolución actual 
de su lesión y animció que en 
el plazo de una semana estará 
bien físicamente.

“Yo soy médico, no 
adivino” (doctor Baños)

El doctor Baños, médico del 
F.C. Barcelona, respondió a las 
acusaciones efectuadas por el 
jugador de este club Steve Ar
chibald, en las que declaraba 
no confíar en él, y dijo al res
pecto: "yo soy médico y no 
adivino".

El médico azulgrana, que 
mostró respecto por la opinión 
del jugador, declaró que siem
pre intenta hacer bien su tra
bajo, pero "no puedo ser futu
rólogo y adivinar si un jugador 
puede lesionarse o no en un 
momento determinado".

Baños explicó que Archibald 
había tenido molestias “pero es
tuvo entrenándose normal- 
mente y tres días después ha
bía vuelto a lesionarse. Yo no 
tengo culpa de esto. Archibald 
no ha vuelto a hablar conmigo, 
él está en su derecho a no ha
blarme y no me ha pedido ex
plicaciones, sólo si las pide, se 
las daré".

El doctor Baños añadió que 
dijo al jugador "que se entre
nase a su ritmo hasta que es
tuviera bien y después dé tres 
días de hacerlo volvió a lesio
narse, algo que yo no podía sa
ber con anterioridad".

Gómez-Navarro señaló que 
en los presupuestos existe una 
partida dirigida a una campa
ña institucional contra la vio
lencia, que estaba programada 
por el Consejo, pero que la do
tación para dicha partida "ha 
disminuido y veremos cómo se 
hace", dijo.

"Nuestro planteamiento 
aquí", añadió, "es intentar la 
movilización de los aficiona
dos, para que no permitan que 
los que estén a su lado en im 
estadio lancen objetos al cam
po. Lo que ocurrió el otro dia 
en Sevilla, durante el partido 
de fútbol entre España y Alba
nia, cuando rm espectador lan
zó rm bote y los de alrededor 
reaccionaron con dureza es lo 
que se busca".

El Secretario de Estado para 
el Deporte respondió, durante 
media hora, a Ian preguntas de 
tan sólo tres senadores: Dorre
go, por el Centro Democrático 
y Social (CDS), que fue quien 
más cuestiones le planteó; la 
senadora Loyola del Palacio, 
de Coalición Popular (CP), y el 
senador Barthe, del Grupo So
cialista.

Gómez-Navarro estaba cita
do para las cinco y media de la 
tarde por la Comisión de Pre
supuestos, que preside acci
dentalmente Antonio Rallo, del 
Grupo Socialista, pero compa
reció veinte minutos antes, por 
el retraso de José Borrell, Se
cretario de Estado de Hacien
da, cuya presencia est’aba pre
vista para las cinco en punto.

El presidente del Consejo 
Superior de Deportes señaló 
que en los presupuestos sola
mente figura la cantidad de 
980 millones de pesetas para la 
construcción, a 25 kilómetros 
de la capital, en una fínca de
nominada "El Garzo", de un 
Centro de Alto Rendimiento 
para atletas “y solamente",.di
jo, "para preparación de atle
tas de élite, es decir, no un cen
tro abierto al público".

Explicó el Secretario de Esta
do que existe, efectivamente, 
el proyecto de construcción en 
Madrid de un estadio olímpico 
de atletismo, para el que hay 
una dotación presupuestaria 
de 300 millones de pesetas. 
Ese estadio, que se ubicará po
siblemente fuera del casco ur
bano, se edificará en terrenos 
cedidos por la Comunidad Au
tónoma madrileña.

1.000 millones para 
instalaciones deportivas

En el mismo programa figu
ra una partida de 1.000 millo
nes de pesetas para instalacio
nes deportivas en centros es
colares y otra de 180 millones 
para equipamientos deportivos 
de Comunidades Autónomas. 
Dicha partida, en principio, es
taba destinada a un programa 
mucho más amplio de cons
trucciones deportivas en toda

España, paralelo a las que se 
harán en Barcelona para los 
Juegos Olímpicos de 1992.

"Sin embargo", dijo Gómez- 
Na\rañfo, "ese programa, que 
podría definirse como de soli
daridad regional, se redujo 
drásticamente por el Ministerio 
de Hacienda, hasta el punto 
que solamente se mantuvieron 
esos aproximadamente mil 
quinientos millones para el es
tadio de Madrid y la ayuda a 
construcciones deportivas en 
centros escolares y comunida
des autónomas".

Éxplicó, corno ya lo había 
hecho en el Congreso de los Di
putados, que para el sanea
miento del fútbol hay previstos 
imos 1.000 millones de pese
tas, 150 de ellos para los clu
bes que bajaron de Segunda B 
a Tercera División y por tanto 
dejaron de ser profesionales. 
Los 862,5 millones restantes 
los recibe la Liga de Fútbol 
Profesional directamente del 
Consejo, como participación en 
los ingresos por quinielas.

"Las ayudas al deporte mo
desto", subrayó, "se canalizan 
a través de las Federaciones y 
solamente el fútbol profesional 
recibe la ayuda del Gobierno, 
por prestar su nombre en las 
quinielas. En ningún otro de
porte profesional sucede, por
que el criterio gubernamental 
es que el deporte profesional 
ha de ser sostenido por los es
pectadores que lo presen
cian ".

El Secretario de Estado se
ñaló que, ya en estos presu
puestos, la incidencia del dine
ro de las quinielas en la finan
ciación del deporte es muy in
ferior a otros ejercicios y que 
dicha financiación, en el futuro, 
debe ser “una decisión política 
del Gobierno y por tanto estar 
incluida por completo en los 
Presupuestos Generales del 
Estado, porque no se puede 
dejar todo en manos del azar 
de un juego".

La senadora le preguntó si 
seguían existiendo deudas 
pendientes de la organización 
del Mundial de Fútbol de 1982, 
y si había alguna partida del 
presupuesto destinada a can
celarías, a lo que Javier Gó
mez-Navarro contestó que, en 
cualquier caso, el Consejo Su
perior de Deportes “no fue el 
organizador del aquel Campeo
nato, por lo que deberán ser 
saldadas por la Federación Es
pañola de Fútbol, aunque no 
tengo conocimiento de que 
existan".

A otra pregunta de la misma 
senadora, respecto a la organi
zación de Barcelona’92, reiteró 
que en los presupuestos de 
1988 existen partidas específi
cas para instalaciones olímpi
cas y citó los 2.900 millones pa
ra el Estadio Olímpico de 
Montjuic, y la colaboración de

Sóm«B Navano.

poco más de cien millones pa
ra piscinas. _

"También”, añadió, "existe 
la preocupación de que los de
portistas españoles realicen el 
mejor papel posible y hay una 
partida de más de mÚ millones 
este año, en las subvenciones 
a Federaciones deportivas, es
pecíficamente para la prepara
ción de los deportistas que par
ticiparán en los Juegos".

Cerró el tumo de interven
ciones el senador socialista 
Barthe, quien preguntó por los 
Institutos Nacionales de Edu
cación Física y si hay prevista 
la creación de alguno nuevo. 
Gómez-Navarro contestó que 
existen ya ocho en España y 
que, en un próximo futuro, po
drían entrar en'funcionamiento 
dos más, probablemente en 
Aragón, Extremadura, Castilla- 
La Mancha o Andalucía Oc
cidental.
Hacienda y los deportistas

El Consejo Superior de De
portes podría solicitar al Minis
terio de Hacienda, en un futu
ro, que se tomen como rentas 
irregulares, y por tanto tengan 
una consideración especial en 
el Impuesto sobre la Renta de 
las Personas Físicas, las de 
aquellos deportistas que ten
gan trna vida profesional corta, 
manifestó ayer tarde en el Se
nado el Secretario de Estado 
para el Deporte, Javier Gó
mez-Navarro.

El Secretario de Estado com
pareció ayer ante la Comisión 
de Presupuestos del Senado, 
pero esta declaración la formu
ló a la salida de dicha compa
recencia, a preguntas de los 
periodistas.

Concretamente se le mani
festó si Severiano Ballesteros 
podría tener un trato especial 
de la Hacienda Pública, que 
podría ser precisamente la de
claración de sus ingresos de
portivos como renta irregular.

“En este sentido”, dijo Gó
mez-Navarro, “nos hemos mo
vido ante el Ministerio de Ha
cienda para que en un futuro 
se puedan considerar rentas 
irregulares las de aquellos de
portistas con una vida profesio
nal corta, lo que, precisamente 
en el caso del golf, no se da, ya 
que hay jugadores que practi
can profesionalmente este de
porte hasta los cincuenta años 

o más".
Gómez-Navarro dijo que la 

consideración de renta irre^- 
lar podría solicitarse para mt- 
bolistas, baloncestistas, nada
dores, etcétera, cuya vida de
portiva profesional no suele 
durar por encima de los diez 
años o un poco más, en casos 
excepcionales."

ElFlamurtari 
"?g<iala I 
Ciudad Conda í:

BARCELONA. (Efe) >k f 
pedición del Flamurtann 5' 
^PorivaldelBarceloMe 
tercera eiimmatona de lar *^^ 
deIaUEFA,seeucueDtiaí

pasar cuatro días de •; Í 
en Madrid.

La expedición está com 
ta por un total de veinte« 
ñas, quince jugadores, di 
co Leonida Cum, dos i -j 
vos, un médico y un peno: 
deportivo. ¿

Flamurtari Vlora y F.C, 
celona volverán a verseé 
ras en competición euiop¡ 
año pasado ainbos equip 
enfrentaron en la pnmeia 
da de la Recopa europea,

i»i 
iK

aquella ocasión los honÉ — 
Terry Venables sufrieron! -
decible para pasar a la si Ul

te ronda, a la que acceó lis 
por el doble valor de los la L 
fuera de casa, ya que eq L 
ron a uno en Vlorayaca ^
el Camp Nou.

En relación al equipo?: 
enfrentó al Barcelona d

ni!

pasado, el Flamurtarinot w 
ta con excesivas novedai p 
su plantilla, tai vez la ná > 
nificativa sea la sustitudó l 
meta internacional Uri
que ahora juega en las to 
Lokomotiva, por Amesti A 

El resto de la plantilla, 
llegó anteanoche a la« 
Condal tras reconer la a Jl
cia Madrid-Barcelonaeoa
caí, WW* w»«r-—y 
jugadores intemaaonalS 
pi, Lushaj, Taho, Ferko, 
hi,Ruzi.Ziaj,Gjord^jy_ 
gi, además de por SokJ 
ha, Vasü Ziu, Egerem^ 
hi, Vasü Rua y n^ “2

Leonida Zurrí declaw •a

llegada al hotel, que® ^y 
lona debe eliminar 2 t 
ri pero el equipo _
bíén contaba con bsr - 
eos en contra ®® ? ^
eliminatorias, ante 
v el Wismut Ana, y |^. 
L íos albaneses»* 5 
tralasiguienlero*

Tres aficionada 
sevillista® 
asaltados poi 
gamberros en 
Cádiz

presenciar el P ^d 
villistas y 
ra división

banda de 
cer P«?f^ de»fl 
lento del W® d
'WíO**,S^J 
ayer la P^‘ sucedió "5

El hecho cuaifl

jóvenes ^^^Qj^gdei^ J 
David Dí^.^ifj 
cisco Javi®^ cilios d« 
de 17 ano® 8’2

Ramón o® ^guentra 
senciar ®^ ®® ente.

Sevilla d^® P i
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ARGANDOÑA
-JUffOICO
■FISCAL
■CONTABLE
.LABOBAL

,»e(lí Molins. Ti
Tm2IT613

HfiMcas dSamáneas 
Ii* arWid NICA: Pa- 
Urts-NICACancatonios 
O Mató. 119, Msdnd 
I8I1370-431 1319.

U DEMTAL NicolAs Bel- 
ilWoiBSlomalólogo. Pe
rm 222630. Avda.

CA DertatOuxtowa Ma- 
tae Médico estomaioto-
U15 Bate, 17

Oatnareroparacompar- 
2t}32.Alení)ertJavi.

Nngua
[dornas
ildí Gallego, 20. 
K 02002 Albacete
W2237 16

'MIOS DE OBUGACIO 
rKWÍAS Estamos segu
etee usted le que es una 

' ’^ewm. poique de lo 
•* “taaua pl piesiamo 
teesti
'Mtene
’’F*®3áiena/io.ysi|ie- 
■'’-'Wsu<twie tiñera 
^iJSaiOaños, pagando

J^7Mlaesciiiuia.ymejo,

’ I ^ *^*0^^13160X15 Sin 
8*?jno. Teléfono

^‘*l»»eni, Tefe-
¡̂s

111

BUSCO LOCAL 
DE100M.2EN 

ALQUILER
TLF. 23 25 73

ASESORIAS

no 27 32 34. Preguntar por José.

CONCEDEMOS 
PRESTAMOS 

AL 16%

___asesores^___;

• ODONTOLOGO Rafael Pié Marti 
nezyillena. 21 Telefono 21 78 23

TELEFONO: 23 68 34 • PROFESOR tilufado. clases EGB. 
Latín, BUP. 22 79 09.

¿Conoce ya nuestras ventajas?
• SE VENDEReñault-5GTL. Telete>-

• VENDO piso estrenar Parque Li
neal, Irente Fuente las Ranas. TIfno.: 
23 75 91.

• VENDO SEMILLA de veza. Llamar 
10.30 noche. 21 13 34.

HEMORROIDES
FISTULAS 
FISURAS

RAYO LASER
VILLACERRADA, 14
TELEFONO: 40 00 07

LIMPIEZAS FERNANDEZ 1
Extracción de Fosas ¡

UMPEA MOQUETAS,

TAPICERIAS
Llámenos: 23 01 00
Servicio a domicilio

• SE TRASPASA local en Plaza Al
tozano. Telólono: 23 84 25.

VIDEOREPORTAJES
CENTRO

ESPECIALISTAS DEL VIDEO
CALIDAD PROFESIONAL

DEMOSTRACIONES SIN COMPROMISO
BODAS. BAUTIZOS. COMUNIONES

C..S.AgiJSlin. 8 (Pasaje)
Tel. 21 80 32 Albacete

• SE VENDE piso lujo zona Parque. 
260 m2, con dos plazas de garaje. 
T1lno.:22 29 01.Oe2a4.

Sépticas. Limpieza con 
agua alta presión. De 

alcantarillados y toda clase 
de tuberías. Teléfonos:

22 dS .TS. Oficina -
21 44 SI Particular.

• SE TRASPASA tienda de alimen
tación y droguería. TIL 21 05 67. Alba
cete.

CREDITOS
■ Se conceden préstamos 

hipotecarios hasta 10 años.
' Cancelamos hipotecas y 

embargos.
‘ Lo resolvemos en el acto.

TI(s.:21 67 01 -21 60 62.
ALBACETE

GIUIVASIO 

OlympiA
— INEF-SEPEY.
— G. MANTENIMIENTO
— KARATE.
— CULTURISMO.
— SEVILLANAS.

TIL: 21 64 21

• SOLTERO 30 años. Relacionarse 
senamente. Apartado 824 Albacete. 
22 47 00.

• ALQUILO piso a dos postgradua
dos o profesionales Nuevo, amuebla
do Valencia-Faculades. 96' 
347 25 13 Comida-noches

J SALUD.—Regular

TRABAJO.—No se muestre tan intole- 
rante y dé su brazo a torcer

''\y ^ AMOR. Carta qué le llenará de alegría 4
LIBRA

*^—♦—SALUD.—Excelente
\ ' TRABAJO.—Su carácter intransigente
\ ■ ZI i podría cerrarle una puerta importante
\ / 11 AMOR.—No haga caso de los rumores

^^ escuche

TAURO
p SALUD.—Muy buena

/X TRABAJO.—Es posible que haya de
v^ iPv asistir hoy a una comida de negocios im-
w" * portante

AMOR.—No sea tan mal pensado

ESCORPION
SALLTD.—No sea tan aprensivo
TRABAJO.—Su poder de convicción le

\1 hará salir adelante
^ J AMOR.—No sueñe despierto

. GEMINIS
L SALUD.—Excelente

"TRABAJO.—Enfréntese con la realidad 
W sin miedo

AMOR.—Romanticismo

z^ SAGITARIO
_V/Zy j SALUD.—Se sentirá cansado sin saber 

á * y por qué motivo
TRABAJO.—Si no actúa con decisión, su r futuro puede verse amenazado
amor.—Sorpresa agradable

^ ^ CANCER
7 SALUD.—Procure dormir más horas

1 / TRABAJO.—No busque excusas para
justiticar su apatía
AMOR.—Existe el peligro de que syrja 
un rival en su vida amorosa

^ CAPRICORNIO
f SALUD.—Haga más ejercicio

/K v—TRABAJO.—Alguien importante le hará 

* 7 perder un tiempo precioso
AMOR.—Bueno

„ LEO
t J SALUD.—Muy buena

TRABAJO.—No sea tan ambicioso 
l¿>~ AMOR.—No se comprometa si no está

totalmente seguró de sus sentimientos

^ ACUARIO
SALUD.—Vigile su hígado y no cometa 
imprudencias
TRABAJO.—Tenga cuidado y no deje 
^^® ‘® envuelvan en un asunto turbio 

^^’f^í/ AMOR.—Día. feliz en el terreno senti-
mental

VIRGO
SALUD.—Molestias de garganta 

^¿B/f,, TRABAJO.—Sus compañeros le reser-

van una grata sorpresa
AMOR.—Siga luchando y no se dé por 
vencido

P^CIS
FALLID.—Buena

Cf^^p^ TRABAJO.—Normalidad en el terreno

Profesional
AMOR.—No siga indeciso jaor más tiem- 
PO.

LOS NIÑOS NACIOS HOY: Serán afortunados, contarán siempre con buenos amigos y la suerte les sinreiráen todo. 
Este hecho, sin embargo, les hará confiarse demasiado con frecuencia.

Crucigrama

DISPONEMOS DE CEBADA

PROCEDENTE DE R-I
' POLKA, KIM. OFELIA Y DOBLA 

DESINFECTADA Y LIMPIA - 
TLFNO.:27 01 17 SANTA ANA ALBACETE

t A TODOS LOS INTERESADOS 
EN LA ATENCIÓN INFANTIL

Sí? * i«o * '• 25?ye un el que se compilan los conocinwinios
JS**w™S^*M»2!¡SSS2^ Coniacoiabo.aaúnd€d™<.ngu«)os
y?* '•moj *V*«nca uei o»¿?2SS^,r ''*’®’ Msicos actuaiuados soixe la terapia de
?a%'«?!££:2.5«p«S5S2,  ̂ wiw. lactancia materna, inmunuaoon. meiodos de 
’^í*’‘*ceor222i?’®^****5de fnuwhjíí^!^?*^’"'*®‘'’®®- **<T>entac*ón supiementana y educación 
»?*¡«*iS3¡* t^^*»^ ^e<ítx:.f, cas. a^m-iad. la rSortaWad
’’'®’2i5Si5^t5S«^^ el recuadro adjunto y envieto

| * ^ ^ ^ ^* ***** *o»'c*I0017^*L^A*' **® Intormactón y Asuntos Pubbeos

2

10

8

3

HORIZONTALES: 1.—Parte de donde 
sopla el viento. 2.—Disocian en iones. 
3.—Material sedimentario arcilloso, de 
oricien eólico v color amarillo. Culoado. 
Terminación de infinitivo. 4.—Ailuente del 
Miño. Me derrumbé. Adverbio de lugar. 
5.—Terminación de infinitivo Galeotes, 
condenados a servir al remo en las gale
ras. 6.—Malvados. Advertencia. 7.—Al 
revés, r.jtraso. Nombre de mujer (Pl). 8.— 
Al revés, adverbio de tiempo. Pan sin le
vadura. 9.—Recorri con la vista lo escrito. 
Individuo de un pueblo que invadió Es
paña en el siglo V. 10.—Rizados. 11.—Se 
atreviera. -

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES:

*3cf5ft2tiíiFuUca^^^3M^AÍM?íí:?*®^’^*^'^*^*^F$oí>fesaAxJxsupervnrenoa
1 ‘^‘"líciijr) SIO no Supone compromiso iUguno de pedido en firme ■

OíAWOOn - 1

AS. ^ 
LA CoSA‘0

8

s\, Quico^ ^ ESTADO EM 
^^ÍA CtÍMiCA SOMBRIO A 
UMA CURA WSUeMO?/^ 
UBg-RAí^MS: Tgu '5-n^S'

1.
Apercibían. 2. Preseas. 3. eboR. Era. Te. 4. Gal. árl. Ore. 5. Al. Acelerar. 
6. Talco. Ondea. 7. Odioso. zerP. 8. Sismo. Línea. 9. Ete. Ramal. 10. Sote
rrado. 11. Arras.

VERTICALES: 1. Alegatos. 2. Baladíes. 3. epoL. Listo. 4. RRR. Aco
meta. 5 . Ce. Acoso. Er. 6. Isere. RRR. 7. Berilo. larA. 8. lAA. Enzimas. 9. 
As. Ordenad. 10. Traerelo. 11. neérapA.

(Y 
C
D

VERTICALES: 1.—Medicamento com
puesto de substancias aromáticas que 
se aplica a heridas, llagas, etc. (Pl). 2.— 
Escuharáselo. 3.—Rail. Palpitan. 4.—Ar
ticulo (P l). Fuerte, robusto. 5.—Al revés, 
negación. Orilla del mar. Ai revés, adjeti
vo posesivo. 6.—Cambiar de rumbo. Cos
tado. 7.—Población de Buenos Aires (Ar
gentina). Al revés, sin pelo (Femenino).
8.—Embarcación. Acostumbrada. 9.— . 
Consonares. Persona que predice el fu
turo o descubre lo oculto. 10.—Sin tre
gua. 11.—Grasiento.

... PARA LUBGO GASfARSI 
BN CCWSÍSiMOS’TW 
^ieNTos Qjs- ÍA5 Aúvíe
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HOMENAJE A CONSEJE
ROS Y PROCURADORES-En el 
Hotel París, de Madrid, la Casa 
de la Mancha ofreció un home
naje a los procuradores en Cor
tes y Consejeros Nacionales 
del Movimiento de las cuatro 
provincias manchegas. A los 
postres del almuerzo hicieron 
uso de la palabra Hermenegil
do Moreno Serna, presidente 
de la Casa de la Mancha; Blas 
Tello, José María del Moral, 
Blas Piñar, Julio San Román y 
Francisco Ruiz Jarabo, como 
presidente del Consejo de ho
nor de la citada Casa regional.

AMPLIACIÓN DE CAPITAL 
DEL BANCO DE ALBACETE. 
El Banco de Albacete anunció 
una emisión extraordinaria pa
ra aumentar el capital social en 
15 millones de pesetas, en ac
ciones ordinarias, nominativas 
de 5.OCX) pesetas. Firmaba la 
nota, informativa el presidente 
del Consejo de Administración, 
Angel Ubeda Gregorio.

TENTADERO EN LA GANA
DERIA DE DANIEL RUIZ. En 
la ganadería de Daniel Ruiz, en 
su ñnca de "Cortijo del Cam
po" se celebró la anual faena 
de herradero y tienta que fue 
dirigida por los matadores de 
toros Juan Montero, Pepe Osu
na y Manuel Amador, auxilia
dos por los novilleros Luis 
Montero, Tino Amador, Paco 
Parra y Paquito Calixto.

CONFERENCIA. En el salón 
de actos de la Escuela del Ma
gisterio pronunció una confe
rencia Juan Ramiro de Carran
za, adjunto de la Jefatura Pro
vincial de Protección Civil. De
sabolló el tema “Autoprotec
ción en un centro de enseñan- 
» za .

CALENDARIO
SANTORAL

AGENDA

FARMACIAS

Santos Potro, Jacinto, Diodoro y Vicente, mártires, Emiliano y 
Paciente, beato Bernardo de Offida, monje, y santa Teodora.

LA HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos; 328.
Días hasta finalizar el año: 37.

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 6.50 y se pondrá a las 4.26.
Cuarto creciente el día 28.

Continuará el frío
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Nuboso

Cubierto

Nieve

Niebla

Lluvia

Viento fuerte

Chubasco

Tormenta

€

O
Albacete registró ayer una temperatura máxima de 7’8 grados 

a las 14.15 horas y una mínima de 0 a las 2.40, según informa el Ob
servatorio Meteorológico de la Base Aérea de Los Llanos. El cielo 
permaneció cubierto, el viento de 260 grados Oeste tuvo una fuer
te de 46'8 kilómetros por hora.

La hurriedad relativa del viento fue del 93 por ciento.
El Instituto Nacional de Meteorología prevé para las próximas 

horas vientos moderados a fuertes del Noroeste que producirán 
nubosidad abundante sin chubascos en Galicia, Cantabria, Nava
rra, La Rioja y Pirineos.

- Habrá nubosidad muy variable en Castilla-León, Aragón, Ca
taluña y puntos de Castilla-La Mancha y Comunidad Valenciana 
con algún chubasco más frecuente en la vertiente norte de los sis
temas montañosos y que serán de nieve por encima de los 1.200 
m

En el resto de la Península predominarán los grandes claros 
con algún intervalo parcialmente nuboso. En balance habrá inter
valos muy nubosos con chubascos y en Canarias cielos parcial
mente nubosos al Norte de las islas.

Horario de trenes
DESTINOSíillilU

lí

SAUDA 
DE ALBACETE

13.35

9.56-19.34-21.00

S

PARA HOY: SOCIATS. Blasco Ibáñez 3, , , 
vio Cuartero) y CUELLAR. Avda, de España 28?“ 
valacion). (es

PARA MAÑANA: DEL ROSARIO. Rosario 1 
bao, 24 (junto a ambulatorio zona Feria) °

TELEFONOS

ALBACETE
Parque de Bomberos ..........21 30 80
Policía Gubernativa ............ 22 33 62
Policía Nacional....................22 28 39
Policía Municipal...............21 60 45
Guardia Civil .....
G. Civil de Tráfico 
Casa de Socorro ..

22 11 00-21'86 61

Cruz Roja Ambulancia.....
Ambulatorio (Urgencias)
Hospital General ...............
Estación de Ferrocarril ....
Estación de Autobuses ....
Telégrafos .........................
0. Reclamación Precios ....
Protección Civil ................

21 07 23
21 62 62
21 90 12
22 24 62
22 38 54
21 20 96
21 60 12
22 20 00
21 50 61
22 34 00

Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

LA^ODA
Policía Municipal
Guardia Civil ....
Bomberos .........  
Casa de Socorro 
Cruz Roja ..........

44 21 93
44 13 05
44 14 14
44 13 28
44 05 64

TAXIS
Plaza de Fátima...
Avenida de España..
Altozano..........
Estación Vieja....
Estación Nueva...
Hospital............

Nacimiento!

Luis Jiménez Marin, 1 
Luis y Maria Dolores.

Nuria Romero Rei 
hija de Angel y Mari Lia

Nuria Izquierdo Balle 
hija de Diego y Maria dd

María Martínez Gil, 1 
Joaquín y Ana Juana.

Mónica Alfaro Gardal 
Francisco y Dolores.

Matrimonio!

HELLIN
Comisaria de Policía ........
Servicio Urgencia S. S........
Policía Municipal.... r.........
Bomberos ...... ...................
Casa de Socorro ...............
Cruz Roja ...........................

ALMANSA
Parada de Taxis ................
Bomberos ..........................
Hospital Ntra. Sra. Belén ..
Policía Municipal..............
Guardia Civil .....................
Cruz Roja ............... :..........
Casa de Socorro ...............

VILLARROBLEDO
Policía Municipal .... 
Casa de Socorro ....  
Guardia Civil .........  
Bomberos ..............

30 15 16
30 03 63
30 00 00
30 00 80
30 01 33
30 08 00

34 10 80
34 00 80
34 19 80
34 01 00
34 00 96
34 11 90
34 19 80

14 04 00
14 05 43
14 01 27
14 00 80

Horario de autobuses
(Salidas de Albacete)

Antonio Garcia Ma 
con María Teresa Jiméni 
chez.

Carlos Bienvenidos 
Martínez, con Manuela 
López.

Antonio Moreno Si 
con Francisca ^ioGai

Angel Sarrión Mora!

Antonio Sánchez Ca¡ 
con María Julia Pareja G

Eloy Baidez Córcote 
Antonia Blanco Gómez

Rafael Gániiz Ancín, o 
ría Iluminada Garcia Líf

Carmelo González Vi! 
con Francisca Cabalien 
choz*

Antonio Garcia Castil 
Mari Llanos Serrano Ca 
nos.

Juan Gómez Martin,’ 
tonia Picaso López.

Madrid
Expreso .....
Expreso __
Inteicity ....
Rápido.......
Intercity__  
Electiottén
Talgo.........
Intercity ._. 
Talgo....__.. 
Intercity .._

Expreso ....
Rápido......

Sevitla:
Expreso ....
Rápido......

Alicante:
Expreso__
Rápido___  
Electrouén
Talgo____

3.40
4.15
8.56

11.05
13.55
14.04
18.14
1825
18.46
20.25

0.15
13.18

2.50
13.18

4.50
11.51
15.07
18,44

Expreso .

Automotor
Rápido......

8387119552425

7.45
12.05

Automdtpr
Talgo.......

15.17
18.28

Vatencia:'
Expreso________ _
Tranvías ..............
Intetotys................
Tranvía

Valencia-Barctlona:
Expresos......... .......

4.12
7.10-8.32

14.29-21.29
19.54

1.40-3.5Í

Rápido . . 15.12

Expreso 23.53

A Valencia 
A Barcelona
A Valencia
A Barcelona
A Valencia 
A Barcelona

Vilenci»Cwtellón:
Intercity .. ......... .. 944 A Valencia 

A Castellón
í. .•Iat«aty'.4fc..*.ji.«jt3á-*jr.j' ^ - 1669. • . AViiansu.. , 

A Castellón

LLEGADA 
A DESTINO

A Murcia
A Cartagena
A Murcia 
A Murcia 
A Cartagena 
A Murcia 
A Murcia 
A Cartagena

A Granada 
A Almería 
A Badajoz

16.26-23.57
22.36

14.25 DESTINO LABORABLES SABADOS DESTINO LABORABLES SABADOS

24-21.02-22.28

Abengibre...... 14.30 F. de Riópar ... 15.00 15.00
14.40 Aguasnuevas 13-18-19 14.15 Férez ................ 15.00 "15.00
16.00 Alatoz .............. 13.30y 18.30 14.00 Chinchilla....... 13.30-13.45-18-18.30 14.15
18.00 Vier. 14-18.30 EI Ballestero .. 17.00 11.30

Albatana ........ 18.30 14.15 Elche Sierra ... 15.00 15.00
Alborea ........... 7-9.30-14-17 y 18.30 7-9.30-14-17 Fuensanta ...... 14.00

7.45 Alcalá Júcar ... 14.00 Fuenteálamo . 13.30-18.30 14.15
847 

1147 
1415

Alcaraz ............ 15-17.45 8.30-15-17.45 HeUín............... 13-13.45-18.30 13-18.30
ma.-j. 8.30-15-17.45 Higueruela..... 13.45-18.30 14.15

16.26 Almansa......... 13.45-18.00-18.30 14.15 Hoya Gonzalo 13.45-18.00 14.15
16.42 Alpera ............. 13.45-18.00 14.15 Jorquera.......... 14.00
20.48 /Argamasón .... 14.00-18.00 14.30 La Felipa ........ 13.30-18.30Vi. 14-18.30 14.00
20.56 Ayna................. 14.15-18.00 ■ 14.16 La Gineta ....... 6-13-14-18-18.30 14.00
21.25 Balazote .......... L.Ma. V. 14 y 18 14.30 La Gineta ....... 12.30-14-17.45-18.30 12.30
22.56 • Balazote .......... mier.-jue. 14.30 La Herrera ..... 14.00-18.00 14.00-18.00

Balazote ......... 15-17.45 8.30-15-17.45 La Herreria .... 14.15-Sólo lunes
8.44 ma-ju. 8.30-15-17.46 La Recueja ..... 14.00

. 20.38 Balsa de Ves .. Lu. Mi. Vi. 18.30 La Roda........... 12.30-14-17.45-18.00 12.30
Barrax ............. 14.00-17.00 14.00 Lag. Ruidera .. 5.00 5.00

9.33 Bienservida . .. 15.00-17.45 15.00-17.45 Ledaña ............ - ' 14-18.30

20.05 Bogaría ........... 15.00 15.00 Letur ............... 15.00 16.00
Bonete............. 13.45-18 14.15 Lezuza ............. lu.ma.vt 14-18mi.ju. 14.30 14.30

8.15 Carcelén......... 13.30-18.30 Vi. 14-18.30’ 14.00 Liétor ............... 15.00 15.00
13.43 Casas J. Núñez 13.30-18.30 Vi. 14-18.30 14.00 Los Pocicos .... 13.00-19.00 14.16
16.36 C. de Lázaro ... 14.00-18.00 14.30 Madrigueras .. 13-14-18-18.30 Vi. 14 14.00
20.15 C. de Ves........ 18.30-L.yV. 14-18.30 Mahora............ 7-9.3613-14-17-18.30 7-9.30-13-14-17

Casas Ibáñez . 7-9.30-13-14-17-18.30 7-9.30-13-14-17 Do. 17.00
7.40 Caudete .......... 13.45-18.30 14.15 Masegoso ...... 18.00
9.17 Cenizate.......... 13.00-18.30 14.00 Minaya ............ 12.30-14-17,45-18.30 12.30

10.44 Corral Rubio .. 13.30-18.00 14.15 Molinicos ....... 18.00 14.15
14.17 El Jardín......... 15-17.45 8.30-15-17.45 Montalvos...... 14.00
15.11 ma.j. 8.30-15-17.45 Montealegre .. 13.30-18.00 14.15

1 18.07 El Pozuelo ...... 14.00-18.00 14.30 Moti. Palancar 6.00-18.30
20.33
21.26

El Robledo ..... 15-17.45 8.30-15-17.45 Motilleja......... 13-14-18.30 14.90
ma.-j. 8.30-15-17.46 Munera ........... , 14.00-17.00 14.00

7.40
El Salobral...... 13-18-19 14.15 Nava de Abajo. 19.00
El Salobre....... 17.45 17.45 Nava de Arriba 15.00 16.00

LARGO RECORRIDO (Salidas

11.41
12.40

..211.56.... -
21.55

3.52-6.18
9.0612.25

17.16
21.25

' 2.49
8.43

DESTINO LABORABLES SABADOS FESTIVOS DESTINO

Alicante ..................... 11.361617.30 3.3611.3612.30
'CusBcaip«í Motila P)...

18.30 17.36183619 Igual Uh<y«hUM V*leoa«(Ub««»l--------
lüdiid________________ 11.3612361330 Ioaily2.30 igual ItbonUa»

163618.00 Vilena* tíUlMi........

liuici».... ....................... . 83612-19 3.3683612-19 12-16330
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Martes, 24 de
Noviembre de 1987TELEVISION

Ptogramacion
( pRlMEBA CADENA

15,00 Telediario-! 
¿Hotel ,, 

i'Panto de tensión 
.piew Fletcher, acusado 
unido por asesinato, es de- 
todo inocente. Fletcher, 
apañado por los penc^s- 
is, se refugia en le Saint Gre-

y

Jimmy Durante, Reginald Gar
diner, Richard Travis, Billie 
Burke.

El famoso conferenciante 
Sheridan Whiteside es un hom
bre encantador... en público.

00.10 Telediario-3
Teledeporte
00.55 Testimonio
01.00 Despedida y cierre

SEGUNDA CADENA

El hombre que vino a cenar”, comedia de Bette Davis

Comienza “Lo imperdonable", otra 
serie mexicana para las mañanas

O La tarde
17,50 Avance telediarlo
17,55 Barrio Sésamo

J8.20 Que viene Muzzy
i 18,30 Heidi
Una nueva vida"
Heidi, que ha sido encarga- 
ipaniraFrankfurt, ha comen
to a trabajar en una casa pa- 
¡liacer compañía a una niña 
Utica.
p9.00 Nuestros árboles
B programa consta de dos

-Protección de nuestros
nques 
polución"
(-Nuestros árboles
(‘Canarias, hacia las cum-

19.30 Barlovento
’Las civilizaciones sumergí-

20.00 La hora del lector
[0 torero portugués Víctor 
tes conversa con Olga 
feo sobre la novela "La bal- 
idepiedra", del escritor José

^.30 T81ediario-2
R Qué noche la de aquel

18.45 Carta de ajuste
18.59 Apertura y presenta

ción
19.00 Capitolio
19.30 Agenda
20.00 Un hogar en la mon

taña
"Una extraña celebración de 

carnaval"
Dirección: Hermann Leitner
Intépretes: Choldwing Has- 

lebner, Horts Klaus, Ute Rad- 
hohl, Fritz Holzer.

La mañana del martes de 
carnaval Pedro debe represen
tar a la familia en el entierro 
del hijo de Cati. Toda la alegría 
que se prometía con el baile y 
la cena se ve.empañada por 
tan triste acontecimiento.

20.30 El cuerpo humano
21.00 El mirador
21.15 Herencia
"Los caminos de salida del 

ghetto"
El “ghetto" era la zona de la 

ciudad en la que se fijaba la re
sidencia de la comunidad ju
día. Salir de esta reclusión e in
tegrarse en la sociedad gentil

Tras el éxito de “Los ricos 
también lloran", Jesús 

Hermida contará, a partir 
de hoy, con un nuevo 

serial mexicano, titulado 
“Lo imperdonable”, que 

tendrá entre sus 
protagonistas a Rogelio 
Guerra, el popular Luis 

Alberto de la telenovela 
anterior.

^recuerdo a lo que supuso 
F ‘386 en la historia de la 

pop española,
en este programa El 

po de la Fila y Sabina.
£*’ Sesión de noche 
p hombre que vino a ce-

Mn: William Keighley 
R George S. Kaufoan 
RHait

8- Lpstem
Ftederick HoUander 

Rete Monty Wooley, 
C^e. Ann Sheridan

fue un proceso azaroso 
arriesgado.

22.10 El tiempo es oro
23.10 La buena música
00.10 Despedida y cierre

y

MATINAL PARA MAÑANA
7.45 Carta de ajuste
7.59 Apertura y presenta

ción
8.00 Buenos días
9.00 Por la mañana
—De 9.35 a 10.10: Gabriela
—De 11.35 a 12.35: Lo im

perdonable
13.00 Erase una vez... el es

pacio

En este nuevo serial de 124 
capítulos, que centra su trama 
en tomo a Alejandra, una seño
ra dominada por su marido y 
con una suegra que le hace la 
vida imposible, Rogelio Guerra 
representa el papel de un em
presario que déscubre las apti
tudes artísticas de la protago
nista, cuando ésta pierde la 
memoria, a causa de un ac
cidente.

Posteriormente, él y su hija 
salvarán a Alejandra, aclaran
do un asesinato del que se la 
acusa injustamente.

En esta nueva telenovela, 
que sustituye a "Rituales", tra
baja como protagonista la ac
triz española Amparo Rivelles.

Hija de los actores Rafael Ri
velles y María Fernanda La
drón de Guevara, Amparo Ri
velles tiene un largo historial 
como actriz tanto de teatro co
mo de cine y televisión en 
México y España.

Desde su debut, a los 15 
años, junto a su madre, en la 
película "Mari Juana”, ha pro
tagonizado multitud de obras, 
entre ellas, "El caso de la mu
jer asesinadita”, de Miguel Mi- 
hura por la que obtuvo el Pre
mio Miguel Mihura.

Uno de los últimos trabajos 
en España fue, precisamente, 
en la serie "Los gozos y las 
sombras", de Gonzalo Torrente

Amparo Rivelles protagonista en "Lo imperdonable”.
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Cartelera

CINE CANDILEJAS
LOCAL CLIMATIZADO. Teléfono 21 78 72 
Hoy, en sesión continua a partir de las 5.30
ÜPROGRAMA DOBLE EXTRAj ¡ 

Para los que exijen lo mejor 
Humpherey Bogart en 

«LA BURLA DEL DIABLO»
Pases: 5.310 y 9 

OTTO PREMINGER

«EL FACTOR HUMANO»
Pases: 7.15 y 10.45 

Películas en inglés V.O. subtitulada^

Teléfono 21 84 53
Estreno de la sensacional película 
basada en la obra de VALLE INCLAN

«DIVINAS PALABRAS» 
Ana Belén, Francisco Rabal, Imanol 

Arias, Esperanza Roy,

Pases Laborables: 
6.55-8.50- 10.45 

Sábados y Festivos: 
5 - 6.55 - 8.50-10.45 

No recomendada a menores de 13 años

Teléfono 23 68 15 
Sensacional estreno 

Fueron como aventureros y se 
encontraron con la realidad...! 

«CAMPO DEL INFIERNO» 
Tom Skerritt, Lisa Eichhorn

. Pases Laoorables:
6.55-8.50-10.45

Pases Sábados y Festivos: 
5-6.55-8.50-10.45

No recomendada a menores de 18 años

Teléfono 21 45 50

CERRADO

Collado Piña, 12 - Tlf. 23 68 15 
Sensacional estreno

Una película que entretiene, que di
vierte, con la que se sentirá cautivado 

«EL REPORTERO DE LA CALLE 42» 
Christopher Reeve, Kathy Baker, 

Mimi Rogers, Jay Patterson, Andre 
Gregory y Morgan Freeman 

Pases Laborables:
7.15-9-10.45

Pases Sábados y Festivos:
5JO- 7.15-9 -10.45

Ballester, en la que hizo el pa
pel de Doña Mariana, junto a 
su hermano, Carlos Larrañaga.

En "Lo imperdonable". Am
paro Rivelles es Alejandra, una 
mujer de sentimientos admira
bles, con dos hijos, un marido 
dominante y una suegra inso
portable.

La telenovela, que se estre
nó hace 10 años en México y 
que ya ha sido repuesta en 
aquel país varias veces, centra 
su trama en esta mujer, que 
daría la vida por sus dos hijos 
y que, por ellos, soporta toda 
clase de humillaciones e im
posiciones.

Los celos de su esposo, Mau
ricio, hacen que Alejandra hu
ya con sus hijos en un tren, 
en el que sufre un accidente y 
se la da por muerta.

Mientras tanto, Alejandra, 
que ha perdido la memoria a 
causa del accidente, rehace su 
vida y se convierte en actriz. 
Cuando recobra la memoria y 
vuelve a su hogar, se encuen
tra con que su esposo se ha 
vuelto a casar y que su hija es
tá envuelta en el asesinato de 
su amante.

Para salvar el honor de su hi

ja, Alejandra se confiesa culpa
ble de un asesinato que mmea 
cometió y es condenada por 
ello, hasta que, posteriormen
te, se aclara el asunto.

Pero, el drama continúa para 
esta mujer.

En “Sesión de noche" se 
ammeia la emisión de “El hom
bre que vino a cenar", una co
media norteamericana inédita 
en España protagonizada por 
Bette Davis, Monty Wooley y 
Ann Sheridan, Jimmy Duarte y 
Reginald Gardiner. Adaptación 
de la obra de George S. Kauff- 
man y Moss Hart, el guión pre
senta una situación límite: un 
refunfuñón conferenciante 
acepta la invitación a cenar en 
ima de las casas más impor
tantes de Ohio y resbala a la 
entrada rompiéndose una pier
na por lo que permanecerá lar
go tiempo en la casa haciendo 
la vida imposible a sus anfitrio
nes, quienes intentan evitar 
una demanda por la caída.

“El hombre que vino a ce
nar" (William Keighley, 1941) 
se emite en blanco y negro a 
las 22.15 horas _por TVE-1 con 
una duración de 112 minutos.

#5

F® Pizarro, 2 - Tlf. 22 94 41

Mayores 13 años. Pases: 5, 7, 9 y 11

MATINAL DOMINGO. 29, 12 DE LA MAÑANA
LAS AVENTURAS DE PANDA 

Sensaciorial película de dibujos animados

* 0 lía
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La Tribuna

El Congreso no 
permitirá a 
“Cicciolina” 
visitar el 
Parlamento

La diputada Radical y actriz 
pomo italiana liona Staller. más 
conocida como “Cicciolina", no 
podrá visitar el Congreso de los 
Diputados, ya que la Cámara 
"no va a facilitar su acceso", se
gún informó ayer el vicepresi
dente de la mesa, Leopoldo To
rres.

“No estamos dispuestos — 
afirmó el vicepresidente— a 
servir de escenario para la pro
moción comercial de la señora 
Staller, ni a participar en las ac
tividades artísticas de nádie ".

En un encuentro con perio
distas, Torres dijo que la deci
sión de impedir el acceso de 
"Cicciolina" al Congreso se ha
bía adoptado en un "cambio de 
impresiones" de los miembros 
de la mesa de la Cámara y seña
ló que la visita “carece de inte
rés político" y, además, “no se 
'Enmarca dentro de las activida
des parlamentarias".

Torres añadió que la diputa
da se interesó días pasados por 
el procedimiento a seguir para 
poder realizar la visita al Con
greso, por lo que se le informó 
del trámite necesario.

ysOias^ identidad con la nuestra capital, atraviesa por un
"^ábhJ^Uácxn daíaiiricar navajas automáticas^ se anwrdan nuevas)xnodi|^ 

< ^rn^m-d^í^lB^ teátrttítiwas pata el uso dé^á#e tipo de ixistruwántc#, 
>x^nt^oaúj^má^Mm€«Mrtidum^ inquietud eti^
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Las obras del 
García Loica 
traducidas al 
esperanto '

Dos de las obras inásleíj 
representadas de Garcia, 
“Bodas de Sangre" y’Lj 
de Bernarda Alba", seis 
presentadas en su veisj¡ 
esperanto mañana en H 
con motivo del centerea 
nacimiento de esteidioni

Las obras, recogidas a 
volúmen, han sido trada 
por el esperantista Miguel 
nández, quien afirmó qa 
Ministerio de Cultura ha 
vencionado por primen 
este tipo de* libros conc 
millón de pesetas".

Grandes títulos delalite 
ra española como “Elía 
“El Romancero Gitano’» 
Familia de Pascual Duarte' 
algunas de las treinta mil’ 
literarias y científicas que 
ta la fecha, han sidotiad. 
al esperanto.

La propiedad intelectual 
contará con normas legales

Reaparece 
“El Cordobés” 
para retirarse 
definitivamente

El torero Manuel Benítez “El 
Cordobés ", actualmente retira
do, anunció ayer una fugaZ rea
parición, el 30 de abril de 1988, 
en una corrida de seis toros que 
matará en solitario a beneficio 
de la Cruz Roja, en la plaza de 
Córdoba, tras la cual se cortará 
definitivamente la coleta.

Los toros que lidiará ese día 
"El Cordobés" serán de la ga
nadería de Carlos Núñez, y será 
su hijo Manolo quien al termi
nar la corrida le quite el añadi
do, acción que simula al corte 
simbólico de la coleta, en señal 
de retirada definitiva.

"El Cordobés" dijo que lucirá 
un traje de rojo y oro en la que 
será su última corrida como 
profesional, pues aseguró que 
"nunca más me volveré a vestir 
de torero".

“Este es el momento de decir 
adiós a la afición, ahora que me 
encuentro fuerte y preparado, 
ya que no me podía ir a casa 
sin despedirme de esta profe
sión", manifestó Benítez.

El Mirristerio de Cultura pre
para actucdmente los regla
mentos y estructura adminis
trativa interna y externa que 
permitan lo antes posible la' 
aplicación de la Ley de Propie
dad Intelectual, en vigor a par
tir del próximo 7 de diciembre.

Según informó ayer el secre
tario general técnico. Javier 
Matía, no habrá un reglamen
to general, ya que la Ley se bas
ta a sí misma, y se dictarán úni
camente las normas previstas 
en el texto legal, que requiere

poco intervencionismo de la 
Administración.

Una de las normativas más 
complejas de establecer por 
sus consecuencias económicas 
y número de afectados es al 
que creará el canon por la re
producción privada de una 
obra, sea en forma de libro, dis
cos o cualquier otro soporte so
noro o visual, lo que la ley autori
za, a cambio de compensar al 
autor la pérdida que experi
menta.

1

■ A ver si el Ayuntamiento compra abrigos más calurosos 
a los policías municipales encargados del tráfico, porque 
ahora que el frío empieza a apretar se resguardan de las ba
jas temperaturas y del viento en cualquier establecimiento, 
en tanto los conductores se insultan y hacen buen uso del 
pito.

■ El delegado de Sanidad se encontraba ayer enfermo en 
casa. Al parecer la dolencia no es demasiado importante, 
pero ha requerido que se “encamara”. Mira que estar rodea
do de temas sanitarios y caer enfermo. Claro que por esos si
tios circulan muchos virus.

■ El pasado número de nuestro dominical, incluía como vie
ne siendo habitual cada semana una colaboración gastronó
mica de Carmina Useros, dando una serie de consejos sobre 
cómo conservar los níscalos y las setas...

■ Sin embargo, y sin premeditación se omitió la firma en la 
colaboración aludida, lo cual no le niega en ningún momen
to su autoría sobre el escrito.

ALBACETE PIEL

¡PRECIOS UNICOS!

VENTA DIRECTA DE FABRICA
CAZADORAS, ABRIGOS, 

CHAQUETONES, PELETERIA
ROSARIO, 23 - ALBACETE

ABIERTO SABADO TARDE

Rechazado el 
recuno 
presentado por 
Lola Flores

La juez de instrucción 
número 20 de Madrid ha 
rechazado el recurso que 
presentaron los aboga
dos de Lola Flores contra 
su procesarhiento, por 
presunto delito fiscal, in
formaron a Efe fuente ju
rídicas.

La titular del juzgado 
que instruye el sumario 
contra la cantante ha re
chazado el recurso de re
forma presentado por los 
representantes legales 
de "la faraona", indica
ron las mismas fuentes.

El abogado de Lola Flo
res, Pedro Julián Romero 
explicó que aunque ese 
recurso ha sido rechaza
do aún está pendiente de 
resolución el que presen
taron subsidiariamente 
ante la Audiencia Provin
cial de Madrid.

La Biblioteca 
Nacional 
tardará diez 
años en 
informatizar

La Biblioteca Nacional 
rá diez años en implas 
sistema de iníormatizaci 
bina), puesto en maichaa 
cipios de 1986. según iw 
tó Ernesto García Caín 
rectivo de la empresa 

El objetivo es conve 
institución en cabe»^ 
red interbibliotecana 
que funcionará para en 
ypemitiilacataloJ»* 
daslaspubUcacWes»

Él “Sabina’’ (as*® . 
mítico de laBM*J 
nal), diseñado por 1» J 
“^¿SSÍ** 
sultores (OCSAl. 
ticas análogas 2 t 
SSl-aSSÍe: 

ma empresa). P^I^ 
soporte para la da®t^ 
Cional de bancos de 
bliográficos.

CUPON DELAON5

Número premiado ayer

49.053
(Premiados con 2.500.000 Ptas.)

Terminac 
Núm.

9.053
053

53
3

ptas.

50.000
5.000

500
100

AUDIOMETRIAS, APARATOS K*^ 
Y GABINETE DE ANAL se 

TRABAJOS ®?J^T^tert*?®* i
AVDA. DE ESPAÑA, 25 - ALBACElt p^flOlí^ 

JUNTO Al., AMBULATOHIOJ;^,^^


